(SPADDY)

Moi,
poupée 

Voici encore une découverte. Découverte d’un livre inconnu, qui ne figure que dans une seule bibliographie spécialisée, l’excellent Private Case de l’Américain Patrick J. Kearney, et, à notre connaissance, dans aucune bibliothèque publique...

Moi, Poupée parut clandestinement et à tirage très limité vers le milieu des années 30. Très caractéristique de la manière de son auteur (Johannès ou Jean Gros), on y retrouve, poussés à leur paroxysme, sa « perversité exaspérée, son style à la fois précieux et cru », sa « recherche constante du maniérisme et de l’obscénité ». On peut dire qu’ici, il monte au maximum la volupté d’imaginer les dentelles, les frous-frous, les robes soulevées de ses jolies mondaines, jusqu’à penser authentiquement en être une, ce qui semble avoir été son obsession majeure.

Nul doute qu’il se trouvera beaucoup de lecteurs pour partager ce fantasme.

PRÉFACE

Voici encore une découverte. Découverte d’un livre pratiquement inconnu, infiniment rare, qui ne figure dans aucune bibliographie spécialisée, à part l’excellent Private Case de Patrick J. Kearney, ni dans aucune (à notre connaissance) bibliothèque publique. On ne le trouve que dans de rares collections privées. Il est mentionné chez Alexandrian, sans aucun commentaire.

Le livre fut publié (clandestinement, cela va sans dire) chez Maurice Duflou. Sa typographie est très reconnaissable. De même que son auteur, dont le style est également très personnel, est incontestablement Johannès Gros, comme l’appelle Alexandrian, ou Jean Gros, comme chez Patrick Kearney...

À ce sujet, Patrick J. Kearney, apporte une confirmation intéressante à Alexandrian, page 198 de son Private Case, à la mention de Moi, Poupée, il écrit :

« Dans une liste de livres offerts à la vente en 1977 par le collectionneur M. Alain Kahn-Sriber de Paris, il est énoncé que le pseudonyme “Spaddy” cache l’identité de Renée Dunan. Mon attribution à Jean Gros est prise du catalogue manuscrit de la collection C.R. Dawes, dans lequel M. Daves sous-entend qu’il a connu l’auteur de ces livres. »

Il est probable qu’Alain Kahn-Sriber, collectionneur averti, mais nullement bibliographe, s’était contenté de recopier ce que beaucoup croyaient à l’époque... Les témoignages d’Alexandrian et de C.R. Dawes sont beaucoup plus probants.

La date de la mise en vente de Moi, Poupée, peut être datée du milieu des années 30.

Nous avons dit de Johannès ou Jean Gros tout ce qu’on peut en dire (voir les notices des n°15 et 30 de cette collection, Colette, ou les amusements de bon ton, et Dévergondages). C’est-à-dire à peu près tout ce que l’on sait. Alexandrian, pour qui Johannès Gros est « l’héritier spirituel d’Andrea de Nerciat au XXe siècle », écrit très justement à son sujet que « [sa] perversité exaspérée, [son] style à la fois précieux et cru sont peu communs. » Car « L’auteur se plaît justement au contraste du maniérisme et de l’obscénité dans les propos et les actions de ses personnages », et « Associant toujours le vice au luxe, se plaisant à imaginer des mondaines ravissantes se conduisant salement, Johannès Gros est le chantre de la beauté polluée qui sort intacte de ses souillures ».

Dans Moi, Poupée, on peut dire que Gros pousse à son maximum la volupté de se rêver dans les dentelles, les frous-frous et les robes soulevées à la moindre occasion d’une jolie mondaine, jusqu’à s’imaginer en être véritablement une, ce qui semble avoir été sa principale obsession.

Nul doute qu’il se trouvera beaucoup de lecteurs pour partager ce fantasme.

JEAN-JACQUES PAUVERT

À Mademoiselle Geneviève de Ch....r,
au Couvent des D.... de S....-M..., à Florence.

I

Lasses du plaisir que nous avions pris ensemble, nous étions, Claire P....l et moi abandonnées aux bras l’une de l’autre, sur la courtepointe de son lit. Un médaillon de Venise incliné au-dessus d’un bahut reflétait le charmant désordre de notre toilette et les lascivités de nos tendresses mourantes. Nos bouches unies achevaient d’expirer dans les derniers soupirs des blanches extases.

— Chérie !

— Chérie !

Sous l’encorbellement des jupes à demi retournées nos jambes enlacées mariaient le contraste de leur coloris de soie mauve et pervenche en des fluidités de dentelles où sa toison noire et ma toison fauve mettaient l’impudeur troublante de la faute. Dans le silence de notre délicieuse lassitude, nos mains entrecroisées se caressaient indolemment aux soyeuses frisettes, moites encore de notre pâmoison.

Nos regards se rencontrèrent dans la glace, où les retint le même attrait.

— Est-ce joli ! dit Claire. Décidément, si j’avais à peindre la Volupté, ce n’est pas nue que je la ferais, mais habillée... Vois l’esprit galant de ces dessous ! le piquant de ces coins de cuisses dans les entrebâillements de batiste, et cette grâce perverse des jambes sous leur coulée de soie et l’ombre mystérieuse de ces ombelles de volants !... Le nu est sec et sans mystère...

Elle piquait ses jambes en l’air, gesticulait de toutes manières pour animer son écrin de dentelles dans les jeux qui couvraient et découvraient tour à tour les blancheurs mates de sa chair.

— Tiens, ce petit pied, si bête tout nu, en a-t-il un museau mutin dans ce satin qui le cambre ?... As-tu jamais vu baiser une femme tout habillée ?... Eh bien, regarde-lui les pieds s’ils sont finement chaussés. Tu n’imagines pas ce que ça vous porte à la peau ! Tant il y a de sensualité dans un mignon soulier qui frétille de toute la volupté du corps, croisé sur le dos de l’homme, ou labourant de son talon, pendant le spasme, la couverture du lit... Quand je regarde faire, tous mes yeux sont là... Moi, je mouille devant une jolie bottine qui serre la cheville et fusèle le mollet. Un Louis XV ! quel chic, quelle arrogance, quelle préciosité ! Ça vaut la plus jolie main pour branler !...

— Non, tu veux rire !

— Je t’en ferai l’expérience... C’est pour te dire qu’il n’y a que la parure. Va, les gourmets s’y connaissent. Brantôme a raison. Rien ne vaut le coup en robe. C’est elle qui fait le charme et la nouveauté de l’amour... Vois donc dans le miroir ce train d’appâts que font nos jupes...

Claire, les jambes en équerre, avait ouvert ses cuisses qui distendirent autour des genoux la corolle de ses volants.

— Le voilà l’ensorcellement ! dit-elle. C’est toute la grâce de ces fanfreluches mignardes dont nous attifons le péché. Zieute l’effet de ce bichon d’un noir de jais qu’on devine seulement sous la transparence de la batiste, et dans la culotte à peine entrebâillée la petite bouche rose de la conque marine, avec la raie sombre du cul... A poil, tout cela perd son enchantement. Tandis que là, discrètement voilés..., juste pour désirer en voir plus, quel rehaut !... Tiens, cette effiloche noire qui passe de la fente de mon pantalon, quel poème !... Baisse-toi... glisse ta tête sous ma jambe... Dis moi si cette fente ne fait pas valoir tout le reste ?...

Coulée sous son jarret, le visage à plat, à deux doigts de sa fleur de lotus, je délectai mes yeux de cette pose où la mince étoffe, bridant les fesses et les cuisses relevées, fuselait son ouverture le long de la chair secrète.

— Hein ? que cette fente cochonne est à elle seule tout le délice ?...

La dentelle de son pantalon traînait mollement sur mon front pendant que je regardais.

— C’est de ces détails que je repais ma volupté, reprit Claire, rompant le silence de mon ravissement. J’ai pratiqué toutes les figures de l’Arétin et quelques autres... Eh bien, sache-le, leur véritable diversité et leur charme, c’est ce que la robe et l’élégance de nos dessous ajoutent d’imprévu et de pervers aux postures... Le nu les rend quasi innocentes... Veux-tu beauté plus chaste que le sein ? Quelles métaphores poétiques pour le nommer ! Mais entr’ouvre le corsage. Dans l’échancrure de la chemise et le nid moelleux d’un corset bien ajusté, quelle chose savoureuse pour l’amant que la gaine tiède et si satinée que deux beaux tétons ménagent à sa verge sous la transparence des dentelles !... Il n’y a pas plus impur alors que le viol de ces blanches tourterelles... Ah ! ce plaisir, ma crotte !

— Pour l’homme, mais pour la femme ?

— Comptes-tu pour rien le plaisir des yeux ? Si l’amant te chevauche de face, ta bouche est à portée pour recevoir son offrande ; s’il te le fait disposé à rebours, tu as ses fesses pour lui mugueter le cul...

— Et il vous lâche son paquet dans le corsage !... Merci !

— Innocente, va ! La volupté s’attache à ces impuretés !... Je te parlais d’un pied galamment chaussé. Mais le gant, ma chère ? T’es-tu jamais fait branler par une jolie main gantée ? Essaie, tu verras... Ça vous a un de ces airs corruption qui est tout le plaisir.

— Que tu m’amuses ! Vraiment, cela... bonifie le plaisir ?... Il me semble que ce doit être une belle gêne ce gant, pour branler...

— Tu ne sais pas de quel piment se relève sous le gant le geste de déboutonner la braguette, d’en tirer le vit et, à califourchon, de se le mettre, haussée sur la pointe des pieds. Une minauderie d’un sucré, ma loute, cette main gantée qui prend le vit !... Et les travestis donc ! C’est ça qui vous fouette le sang ! Il n’est pire complicité pour baiser que les oripeaux et à chaque bal paré, je m’en offre l’épice. Ce sont les meilleurs coups que j’ai tirés. Ah ! la griserie de ces décolletés et de ces retroussés outrageants, et la bouffée des goussets et des fesses en chaleur sous le parfum des jupes... Tiens, cet hiver, à la redoute vénitienne de Mme R.....e, où j’étais en maillot par-dessous ma jupe courte de danseuse au tambourin, Chouchou, ton frère, me le mit debout, en une encoignure de fenêtre, au dos de ceux qui faisaient galerie. Je ne te dirai pas qu’il m’en poussa plus que le bout du gland contre mon bouton, mais le délice, ma chère, c’était la circonstance et je ne peux t’exprimer ce qu’elle me fit goûter cette saleté quand je sentis qu’il m’emplâtrait l’entre-jambes de mon maillot pour le reste de la soirée... Et les surprises du masque, c’est ça aussi qui vous allume ! C’est à la faveur du loup de dentelle que, l’an passé, au bal masqué de Mme d’Y...., ma jeune et jolie tante Claudie me donna le régal d’un clitoris comme je n’en ai jamais vu. Elle en pierrot, moi en arlequine, nous ne nous étions pas reconnues. Nous nous lutinâmes toute la nuit. Grise de danse et de cocktails, elle m’entraîna, sur la fin, dans une pièce retirée. Nous tombâmes sur un divan, elle détacha son large pantalon de satin blanc et ma robe troussée... Note que je n’avais rien d’autre dessous qu’une de ces gaines de soie Parabère ouverte entre cuisses avec un petit volant de dentelle...

Tout en disant, Claire a chaviré mollement sur moi et s’est allongée dans mes jambes.

— Amie, tu me brises ! Nous venons de le faire trois fois coup sur coup...

— C’est pour te montrer comme elle s’y prit... Relève haut tes cuisses... que ta motte pique sa frimousse en l’air... Là... Ouvre bien de tes deux mains... Claudie disposa son conin à hauteur du mien et tirant sur la commissure de ses lèvres, elle fit proéminer un clitoris long d’un demi pouce... tiens, comme le sifflet d’un gosse qui vient de naître... Je crus rêver... Et doucement,... là,... comme ceci... vois-tu... elle m’en frotta le bouton... Que n’en ai-je un pareil ?...

— Ne te plains pas ! dis-je sous la délicieuse pression de mon pois de senteur. Le tien est déjà de taille !

Oh ! l’exquise sensation sous le bouton de Claire, large, épais et dur comme un pois chiche... Elle m’a passé son bras libre autour du cou et sa bouche me souffle l’ardeur de son baiser. Je me pâme sous sa titillation qui m’arrache une première jouissance qu’elle partage. J’ai fermé les paupières pour mieux me délecter du silence de notre accouplement... J’entends le froissement de nos voiles sous l’agitation dont, maintenant, m’enlaçant les reins de ses deux bras, elle prolonge du trémolo de sa motte, l’étroit baiser de nos bijoux, lèvres à lèvres... Nos liqueurs mêlent leur effusion, et nos soupirs leurs langueurs... Puis la sensation imparfaite me raidit dans les âpres battements de ma vulve contre la toison de Claire...

On gratte à la porte. Je tressaute.

— Mon frère ! Comme cela tombe bien ! dit-elle tranquillement. Entre, Riqui !

C’est un joli brun de seize ans, fort déluré et qui m’a pincé souvent les fesses.

— Ah ! Poupée, que je suis donc ravi ! s’exclame-t-il en entrant. Je vous prends au nid aujourd’hui, vous ne m’échapperez pas !... Vous me devez réparation. Cette demi-branlette où vous m’avez laissé en panne...

— Tiens, tiens ! fait Claire. Et quand ça ?

— Crois-tu que ce garnement, l’autre semaine, au dîner de première communion de Sabine, me mit, à table, sa chose dans la main !... Vois-tu qu’il m’ait lâché ça sur la robe ?...

— Eh bien, reprenons où nous en étions ce jour-là, dit Riqui en se déboutonnant sans plus de façons.

Planté devant moi, qui m’étais assise au bord du lit, il dressait fièrement une verge encore fine et courte.

— Du fruit vert, ma chatte ! souligne Claire qui s’amuse à la manipuler familièrement. Ça ne te tente pas, un pucelage ?

— Vrai ? dis-je en tâtant alors avec je ne sais quelle curiosité. J’avoue qu’à vingt ans j’ignore encore ce que c’est !

— Il ne tient qu’à vous, Poupée ! repart Riqui dont les mains déjà badinent avec mes dessous.

— Oui, crois-tu, que ça ne sait encore que se faire la queue, comme ils disent au Lycée, et se moucher la chandelle dans mes culottes et celles de maman qu’il va chiper au linge sale !

— Parbleu, proteste le joli gosse, humilié de cette indiscrétion, si tu me prêtais ton cul, au lieu de te branler tous les soirs devant ta glace !...

Un rire me secoue qui n’est que le réflexe nerveux de mon désir.

— Nous le faisons, Poupée ? Voyez si je bande !...

Il saute sur le lit, Claire me retourne sur mes quatre pattes, et se glisse tête-bêche sous moi. A l’arrière, accroupi entre mes pieds, Riqui soulève mes jupes, ouvre mon pantalon et se jette en affamé sur mon postérieur que lui cambre la pression des bras dont sa sœur a ceinturé ma taille pour abaisser mon conin jusqu’à sa bouche. Il en baise passionnément les joues, en muguette la raie dans une extase admirative.

— Ah ! le joli cul, le joli cul ! avec cette estompe rousse dans le fond où Claire a le nez !...

rî se redresse enfin sur les genoux pour le mettre... Mais il ne sait pas, son vit s’égare trop haut ou trop bas... et dans son impatience tâtonne à l’entrée...

— Maladroit, va ! s’écrie Claire. Donne-moi cette queue...

Mais à peine l’a-t-elle saisie entre ses doigts pour la guider dans le trou par-dessus son minois, que Riqui pousse le cri du bonheur et agitant son ventre contre mon entre-fesses, m’asperge de sa semence.

— Ah ! le cochon ! clame mon amie sous mes jupes d’où elle se dégage d’une virevolte, la figure toute barbouillée de coagulations jaunâtres...

Moitié riant, moitié colère, elle flanque une dégelée de claques sur le derrière de son frère, dont la verge, sous l’effet de cette correction, se rebelle avec une nouvelle arrogance.

Devant cette provocation, prise subitement d’une frénésie lubrique, Claire se couchant sur le dos, cuisses ouvertes dans le ravissant remous de ses coquetteries cachées, attire Riqui entre ses bras.

— Viens ça, monstre de gamin, que je t’apprenne ! Sera-t-il dit aussi que tu rateras ta sœur ?...

— Tiens donc, si je suis d’attaque ! ricane-t-il en se plaquant dans ce nid de dentelles, la petite pique pointant sa tête violacée à l’échancrure de la culotte...

Claire la prend d’une main sûre, s’en ouvre rapidement le conin, donne un coup de reins et dit :

— Pousse !...

Ramassée à côté d’eux, je vois le joli gosse creuser sa cambrure et son vit disparaître entre les lèvres d’un rouge sang... sous la mêlée de leurs toisons noires...

— T’y voilà !... soupire Claire... Branle lentement du cul à présent... Là... à petits coups...

Les mains de Riqui sous ses fesses, les siennes au cou de son frère, elle l’enferme étroitement entre les cuisses, jambes croisées à sa taille... Fondus l’un dans l’autre, je ne vois plus rien que le frémissement de leur coït sous les contractions nerveuses qui haussent et abaissent alternativement la croupe du bel éphèbe...

Ah ! le fouet de ces jupes mouvantes qui cachent le troublant mystère sous la grâce de leurs volants, le fouet de ces coins de cuisses dans la fornication souriante de leurs dentelles !... Je m’abreuve de cette jouissance qui se fait là sous mes yeux au rythme du mol balancement des hanches et du halètement des deux bouches avides qui s’entre-pénètrent de leurs langues... Je la sens sourdre peu à peu du bruissement de la robe et du frémissement des fines lingeries sous l’étreinte qui les pile. Et soudain, mon regard s’affriande à la sensualité de ces deux beaux mollets de soie mauve nouant sur les reins de Riqui le frétillement de leurs mignons souliers de satin. Je subis cet ensorcellement de la stylisation érotique de leur chic et mes lèvres y traînent je ne sais quelle soif de luxures étranges... Je me laisse tomber sur le côté, mon visage dans le cul du gamin, comme m’avait fait Valentine de L..., un jour que je gougnotais Reine D... Une jambe rejetée sur ses épaules, une main insinuée dans l’angle de ses cuisses où je joue avec ses guignes qui ballottent, je languette passionnément le chaud relent de son petit trou que m’ouvre mon autre main, tandis que Claire pointant sous mes jupes un de ses pieds, me fourrage le con du bout de sa chaussure enamourée...

Sous le harcèlement de ma langue, Riqui précipita ses secousses, le trémolo d’une longue plainte agita la gorge de sa sœur dont le ventre dansa éperdument. Et dans la jouissance douloureuse dont maintenant du plat de sa semelle le petit pied écrasait mon bouton, je rendis l’âme à l’instant où la douce effusion secouait de son spasme l’incestueux enlacement...

— Vois-tu, me dit Claire qui, un instant après, d’une main tranquille, lavait sur le bidet l’abominable péché, vois-tu, le grain de l’inceste, c’est comme un de ces condiments dont les palais blasés aiment, de temps à autre, à s’emporter la bouche.

II

Cette volupté, chaque matin, de Narcisse devant le miroir.

A mon réveil, sous le jour rose des rideaux tirés, la glace armoriée, face à mon grand lit capitonné de peluche bleu de roi, me renvoie une tête charmante aux boucles mordorées, douillettement alanguie sur un oreiller de dentelle. Une chemise de soie lilas échancre son châle sur une gorge très blanche.

J’appâte mon désir à cette image galante qui s’encadre dans le décor d’un baldaquin Marie-Antoinette dont la guipure se relève sur des embrasses de satin. Je m’étire pour me convaincre de l’identité de ma personne avec la gracieuse présence qui sourit à ma surprise.

Deux gourmettes bruissent à mes poignets sous le froncé de la manchette. J’entr’ouvre mon col, et je vois pointer la petite baie rosée d’un sein rond comme l’orange de Blidah. Sous ma main rapprochant les deux globes de neige, se creuse la gaine dont Claire m’a dit les délices pour l’homme... Non, vraiment, ne s’est-elle pas moquée ? Un vit tiendrait-il jamais dans cet étroit sillon ?... Ah que j’en suis curieuse !...

La courtepointe de lampas bouton d’or dessine la serpentine arabesque de ma taille flexible et le renflement de ma croupe. Une main sensuelle, comme étrangère à mon être, y attarde ses recherches sur le goût d’une femme passive à ses caresses...

On gratte à ma porte. C’est Li-Ho, la jolie Chinoise que Lucinde nous a ramenée de son voyage au pays des mandarins. Elle se glisse, telle une ombre, m’ouvre la fenêtre, me remonte les oreillers dans le dos et me tend ma tasse de café. En costume de chez elle, pantalon et tunique de soie prune à parements noirs, ses gestes et la grâce féline de ses quinze ans m’enchantent tandis qu’elle met de l’ordre et prépare mon lever.

— Eh bien, Li-Ho, j’attends !

D’un bond elle est là, immobile, me fixant de ses yeux noirs en amande qui ont un éclat d’émail et le calme de la gazelle.

Les mains à l’échancrure de la chemise, je lui présente le bouton de mes seins.

— Baise bien, Li-Ho.

Sa tête se penche. Entre ses doigts menus, elle a saisi la fraise mignonne qu’elle enferme dans ses lèvres bulbeuses. Doucement, elle la suce, la mâche, la pétrit avec toute la science des artifices érotiques que son enfance s’est passée à apprendre à bonne école.

D’abord, d’une bouche sèche elle pince et picore le petit fruit que je lui donne et le trait comme un pis. Puis, elle me le mordille au bas du mamelon de ses dents de scie. Le roulant alors dans le bain onctueux de sa salive, elle le picote à petits coups de langue, le malaxe, le triture et enfin me l’écrase délicieusement en une succion passionnée qui semble vouloir me tirer toute l’âme.

Une main dans ses cheveux plats et rêches, parfumés au santal, j’observe, tout en savourant mon plaisir, les gracieux mouvements dont elle me l’instille et qui ont la précision et le calme hiératique d’un rite appris.

... Je pousse un profond soupir. La jolie tête s’immobilise sur la sensation dont elle m’étreint pour finir, en pressurant entre ses lèvres repliées sur ses quenottes, le bouton gonflé à crever comme une baie trop mûre.

Et Li-Ho, me retournant avec une tendre sollicitude sur le côté, s’attaque de ses caresses silencieuses et servilement passives à l’autre sein que je lui offre, un bras passé à son cou...

... Puis, quand sous ses titillations savantes, je halète de l’énervement d’une jouissance qui affleure sans s’épanouir, elle me dit avec le respect de son tutoiement familier :

— Tu veux maintenant ma langue dans ton yoni ?

Je l’écarte avec douceur. J’aime dans la tiédeur engourdie du réveil cette volupté diffuse de l’extase différée, qui tient tout le jour mon désir en haleine.

— Non, Li-Ho, pas à présent.

Elle rejette les couvertures au pied du lit. Je me lève. Ma chemise coule le long des hanches.

— Passe-moi seulement mes bas... Pas de ceinture, la jarretière... Et maintenant mes mules... C’est bien... Non, pas de peignoir, ma fille, à poil...

Seule, me voici devant la psyché où je mire chaque jour un corps dont je suis amoureuse.

J’imboie mes yeux de sa beauté comme de ces statues parfaites dont l’admiration ne se lasse pas de faire le tour. Je suis élancée, mince, mais bien en chair ; les épaules du plus gracieux dessin, les hanches d’une ellipse harmonieuse. Les reins sont audacieusement cambrés, les cuisses, ah ! oui, les cuisses, ce lieu de l’étreinte souveraine, joliment rondes, et tangentes impeccablement des genoux jusqu’au pubis ; le cul haut, comme disait mon peintre à qui j’ai secrètement posé la Jeune fille au masque, un cul avec deux adorables fossettes et des joues qu’on croirait poudrées à la Rachel. Il n’y a pas plus beaux fruits au Paradis que mes seins, et ma peau sans tache ni duvet a le velouté de la tubéreuse et la blancheur teintée de l’aurore. Entre les plis de l’aine flambe la flamme fauve de ma nature de blonde rousse. Sous cette toison ardente de soie floche une estafilade de pourpre allonge, dans ma glace à main, la mince déhiscence de deux lèvres charnues où s’abrite le passage le plus étranglé qu’un conin de vingt ans puisse ménager au plaisir...

Assise au bord du lit, une jambe repliée sous les fesses, l’autre pendante, le petit miroir d’écaille me reflète, dans l’écartement de mes cuisses gainées de soie bleu pastel, la bouche des voluptés suaves qui s’entr’ouvre sous mon ongle comme une fleur au baiser du matin...

...........................

Subtil parfum de ma fleur, que tu me troubles ! Je respire au bout de mes doigts qui tiennent la plume, l’humide pollen dont ils se sont maculés à l’instant dans ton calice. Divine essence du plaisir, de qui tiens-tu la vertu d’enfermer en ton relent marin tant d’images souveraines ?

III

Mme M.....r donnait à midi un grand déjeuner pour fêter la première communion de sa fille Germaine, dont la cérémonie se passa hier, à la Madeleine. J’étais à ce repas, qui n’eut, certes, rien du compassé habituel à ces réunions. On était entre gens sans préjugés, et Mme M.....r que chauffait de près Henri de T.....x, le jeune cercleux qu’elle a pour nouvel amant, y fit prévaloir bientôt, après le service d’un certain vin de Tokai, le ton du plus charmant libertinage. Pour moi, j’y fus fort lutinée sous la table par mon cavalier, Pierre de N......l, un prétendant à ma main, à qui, en attendant, j’abandonnai mon pied et au dessert, ma cuisse qu’en se rapprochant peu à peu de moi, il avait haussée sur la sienne pour fourrager à son aise mes galants dessous.

En face de sa mère présidait Germaine, une ravissante brunette de quatorze ans à qui sa taille élancée et la précocité de la gorge et des hanches donnaient l’air d’une jeune mariée, sa couronne de roses blanches au front et dans la grâce vaporeuse de sa robe d’organdi brodé. Elle avait à sa droite, comme parrain, Jacques de C.....n, un charmant garçon de dix-sept ans, son ami d’enfance dont on fait son futur mari, un vicieux en diable qui l’an dernier, en un coin sombre de Saint-Julien-le-Pauvre où le hasard d’une sortie ensemble nous avait arrêtés, me le mit outrageusement entre les fesses, alors que sur un prie-Dieu, je disais mes oraisons...

Au sortir de table, comme les nombreux invités s’étaient dispersés dans les salons, au gré de leurs propos libertins, je vis Germaine et Jacques s’éclipser en tapinois par la porte d’une galerie ouvrant sur l’escalier. Après les manèges amoureux dont ils ne s’étaient pas cachés beaucoup au cours du déjeuner où je les avais en vis-a-vis, j’eus le soupçon que je ne perdrais pas mon temps à les suivre. Ils grimpèrent au second quatre à quatre et s’enfermèrent dans une chambre dont la porte seulement poussée me permit d’assister à cette piquante scène que je transcris telle que j’en ai été le témoin.

JACQUES (s’approchant de Germaine et suivant dans la glace, par-dessus son épaule, la gracieuse mimique de sa coquetterie satisfaite). — Ce que tu es chic, en tes atours de communiante !

GERMAINE (continuant de se regarder). —Tu trouves ?

JACQUES (l’embrassant sur le cou). — Tu es ravissante.

GERMAINE (se tournant en tous sens pour juger de l’effet). — Ma première robe longue !

JACQUES. — Elle te grandit encore. Une vraie petite femme !

GERMAINE (toute heureuse). — Vraiment ?... Ça me fait drôle en marchant. (Elle tapote et fait bouffer sa jupe.) Y en a-t-il un fond ! (Elle soulève un peu.)

JACQUES. — Peste ! ma chère, le coquet jupon !

GERMAINE (soulevant un peu plus la robe). —Tout de vieille valenciennes...

JACQUES (accroupi et chiffonnant le volant). — Et dessous que doit-il y avoir encore de joli ?

GERMAINE. — Il y a mes bas... (elle découvre son mollet par delà sa bottine de chevreau glacé)... des bas de soie avec une baguette brodée de roses...

JACQUES (y portant la main). — Hausse donc... Encore... (Le cercle des volants remonte jusqu’aux genoux.) Ah ! le joli baldaquin pour tes jambes. (Palpant amoureusement.) Quel galbe en ces bas blancs ! Et que j’ai de plaisir à m’en rassasier la vue et le toucher !...

GERMAINE (faisant des façons). — Ah ! non, pas plus haut que la jarretière !

JACQUES — Vas-tu me faire un secret de cette bagatelle ? (Soulevant les jupes.) Oh ! le joli chou de ruban (Jouant avec le volant qui dépasse.) Et cette charmante collerette de dentelle qui retombe par-dessus ?...

GERMAINE. — Ici, c’est de l’indiscrétion !... (Il chiffonne.) Que tu es curieux ! Que veux-tu que ce soit ? C’est mon pantalon. (Complaisamment, en se retroussant un peu plus haut.) Ce sont aussi de vieilles valenciennes. Tu vois, il y en a deux volants superposés sur un trou-trou de satin...

JACQUES (toujours accroupi). — C’est irrésistible !... Comme ça parle ces petites choses-là ! (Enfouissant sa tête sous la mousse de cette fine lingerie.) Laisse-moi baiser tout cela !... Ah ! la fraîche odeur d’armoire !... (Tout en dispersant ses baisers.) Et ce coin discret entre les jarretelles !

GERMAINE (minaudière). — Eh bien !... eh bien !... jusqu’où envoies-tu la main ?...

JACQUES (continuant de fouiller). — Hé, hé mais il est ouvert aujourd’hui !

GERMAINE. — C’est mon premier.

JACQUES. — Accroupis-toi, que je juge... Le geste est si joli, quand des deux mains, ouvrant la culotte...

GERMAINE (rougissante). — Tu l’as donc vu faire ?

JACQUES. — Si je t’en parle ! L’autre jour, caché dans le parc, j’ai surpris Mme Marguerite D....s en cette pose. Ah ! si c’était engageant, son beau derrière à croupetons sur les mollets, jupes à la taille, la longue fente ouverte entre les cuisses... Elle a fait pipi... Une fois debout, elle a gentiment essuyé avec sa chemise et refermé sa culotte... (Embrassant Germaine sur le coin de la bouche.) Ça m’a fait un effet !

GERMAINE (un peu honteuse). — Ce que tu oses dire ! (puis, curieuse.) Et quel effet ?...

JACQUES (lui prenant la main et la portant à sa braguette). — Tiens, comme à présent... Touche...

GERMAINE. — Oh ! que c’est dur... Qu’est-ce ?

JACQUES. — Ma chose.

GERMAINE. — Quoi, ce bout de chair qui pend ?... Cela durcit ainsi ?... Que c’est singulier !...

JACQUES (il se déboutonne et sort son affaire,). — Vois, comme c’est fait...

GERMAINE (hésitante et troublée). — Tu n’y penses pas, ce péché ! Un jour comme aujourd’hui !... Oh ! que c’est drôle...

JACQUES. — Prends-le dans la main.

GERMAINE. — Je n’oserais jamais... (Considérant la chose avec une surprise redoublée.) Oh que c’est curieux !... Et cette fève qui sort peu à peu...

JACQUES. — Le gland, tu veux dire ?

GERMAINE. — Oui, c’est tout à fait ça !... Je ne me serais jamais imaginé...

JACQUES. — Tu n’en avais donc pas vu encore ? (L’entraînant vers un canapé.) Asseyons-nous... Amuse-toi à le tripoter...

GERMAINE. — Si on entrait !...

JACQUES. — Qui veux-tu qui vienne... Prends-le entre tes doigts... comme ça... et tu glisses légèrement de haut en bas... (Il l’enlace d’un bras à la taille et elle fait comme il lui montre.)

GERMAINE. — Ainsi ?...

JACQUES. — Oui... hein, que c’est amusant ?...

GERMAINE. — Seulement cette glace d’en face me gêne...

JACQUES. — C’est bien plus polisson !... Je te vois faire... Attends, que je te retrousse aux genoux... là, que j’aie en même temps le coup d’œil de tes jolies jambes dans le fouillis de tes blancheurs de communiante...

GERMAINE (honteuse et excitée à la fois). — Quand même, ce que tu me fais faire !... Un pareil jour !... (Tout en le masturbant.) Le joli jeu !...

JACQUES. — Vois ce tableau dans la glace... Ah ! que cette main potelée a d’innocence dans sa manchette de valenciennes !... Qui dirait pourtant qu’elle branle, cette petite menotte blanche et virginale... Regarde comme tu fais bien... C’est cent fois plus joli dans le miroir...

GERMAINE (regardant). — C’est mal... Et tu trouves que je sais faire ?

JACQUES. — Oh ! très bien...

GERMAINE. — Il me semble que ça durcit de plus en plus...

JACQUES. (commençant de soupirer). — Ah que c’est bon...

GERMAINE. — Et jusqu’à quand je frotte ainsi ?...

JACQUES. — Je te le dirai... J’en approche... Ah !... Fais bien glisser ta main jusqu’au bout du gland... Ah !... (Se raidissant déjà.) Un peu plus vite... Oui... c’est mieux... Ah !... ah ! Ça monte... (Se trémoussant du ventre.) Branle fort... Germaine... Ah !... plus fort... Ça y est... ça y est... (Détendant ses jambes dans un raidissement de tout son corps.) Ah ! ah ! je jouis... encore... serre bien... serre... ah !... (Brusquement, Jacques se retourne de trois quarts et le jet de sa semence retombe sur la culotte de Germaine.)

GERMAINE (avec la plus étrange surprise). — Hé là !... mais tu t’oublies... Qu’est-ce ?... Ah ! mon Dieu ! mon pantalon !

JACQUES (riant). — Es-tu naïve ! C’est le sperme, ma chère !

GERMAINE (examinant ses doigts). — C’est tout poisseux... Et quel placard ! Que va dire maman !

JACQUES (essuyant avec son mouchoir). — Bah ! Il n’y aura plus trace dans un instant... (Puis la serrant dans ses bras.) A présent nous allons le faire ensemble...

GERMAINE. — Comment ça ?...

JACQUES. — Ma chose dans la tienne.

GERMAINE. — Quoi ? dans ma chose de devant ?... (Avec autant de désir que d’inquiétude.) Et puis que cela se voie après !

JACQUES (qui lui a mis la main à son bijou). — Godiche, va !... C’est tout pareil au petit jeu du doigt dans le derrière que nous avons fait si souvent.

GERMAINE. — Je ne suis pas rassurée... Si nous faisions comme toujours ?... (Observant le membre qui reprend forme.) Oh ! par exemple, le voici qui se redresse de lui-même !... (Touchant.) Qu’il est gros encore !...

JACQUES. — Tu comprends bien que ça ne rentrera pas dans le petit trou !

GERMAINE. — Puisque ce n’est que pour jouer comme au doigt.

JACQUES. — Eh bien, si ça te plaît, essayons.

GERMAINE. — Alors, comment je me mets ?

JACQUES. — Comme d’habitude, à genoux sur le canapé.

GERMAINE. — Oui, mais je vais tourner le dos à l’armoire et je ne verrai rien !

JACQUES. — C’est juste. Alors sur ce fauteuil bas. Approchons-le... Rien ne t’échappera, ni à moi... (Elle s’agenouille. Il lui retourne les jupes sur les reins.) Courbe-toi bien en avant... Est-ce joli ! (L’ayant approchée, ses genoux fléchis au bord du siège entre les jambes de Germaine, il chiffonne avec sensualité l’épaisse ampleur de ce blanc nuage de lingerie qui enveloppe la croupe juvénile.) Ah ! le ravissant écrin !... Que je me régale à peloter ce beau petit derrière à travers son fin tissu de batiste !...

GERMAINE (les yeux sur la glace). — Dommage que je ne voie pas mieux !

JACQUES (les mains actives). — Quelle pose savoureuse, avec ton pantalon qui bâille juste sur la raie !... Ah ! ma mignonne, si c’est excitant cette fente !... Que je l’ouvre bien large... Oh ! quel ravissement ! ces deux beaux croissants dans l’échancrure ! (Il les baise.) Cambre-toi... Ecarte un peu tes jambes que je puisse bien accoler ce cul de communiante...

GERMAINE (ramassant sa croupe sur ses mollets). — C’est mal ! Si nous attendions un autre jour ?...

JACQUES. — Tu ne voudrais pas ! Cette robe est tout le piquant !... Que j’ouvre d’abord le passage avec le doigt... Sens-tu ?...

GERMAINE. — Oui, mais je vois bien mal !...

JACQUES. — A présent, voyons si je logerai ma queue... (Il abouche sa verge à l’anus et pousse.)

GERMAINE. — Aïe !... aïe !...

JACQUES (redoublant sa poussée). — Le gland y est...

GERMAINE. — Aïe... aïe... Oh ! non, retire... cela fait trop mal...

JACQUES (dégainant). — Je te le disais !... Ce n’est pas pour ce côté... Alors, faisons-le du bon...

GERMAINE. — Oh ! non... J’ai peur que ce soit pire ! (Tournant la tête et considérant la bonne forme du membre.) Pense, une affaire pointue !...

JACQUES. — Enfant ! puisque c’est fait pour ça ! (Une main sous les cuisses de Germaine, il lui caresse le bouton.)

GERMAINE (palpitante sous ce toucher). — Oh !...oh !...

JACQUES. — Tu ne te l’es jamais fait ?

GERMAINE. — Si, des fois...

JACQUES. — Tu vas voir comme c’est meilleur !

GERMAINE. — Faut-il que je me retourne ?

JACQUES. — Non, gardons cette posture... qui me laisse la vue de tes fesses adorables... Cela s’appelle en levrette... Là... je prends mon vit et je te le glisse par-dessous à l’entrée de ton petit conin... De la pointe, j’écarte les bords des lèvres... Accroupis-toi davantage pour me le présenter mieux... Et je pousse... doucement...

GERMAINE (sursautant sous la pénétration du gland). — Aïe ! aïe !... Tu me déchires... Aïe !...

JACQUES (poussant toujours). — Ce n’est que le premier moment !...

GERMAINE. — Non ! non !... assez !... Aïe... aïe !...

JACQUES. — Ça va y être... (Retirant et poussant alternativement pour se frayer la voie.) Tiens... là... vois comme ça entre...

GERMAINE (redressée sur ses bras par la douleur). — Aïe... non... je t’en prie, Jacques,... arrête... C’est trop gros...

JACQUES. — Encore un peu... ça va y être... (Retirant et replongeant avec plus d’énergie.)

GERMAINE. — Aïe... aïe... Je te dis que ça déchire... Arrête... arrête...

JACQUES (donnant un coup brusque). —Tiens, chérie.., il y est... Le sens-tu ?...

GERMAINE. — Je te crois, il me semble que j’ai une barre de fer là-dedans !... Que ça brûle !...

JACQUES (coïtant avec une sage lenteur). — Ah ! que c’est délicieux !... Que ton conin est étroit !... Un conin de pucelle et de première communiante !... Ah ! quel coup d’œil !...

GERMAINE (soupirant moins douloureusement). — Je ne vois que le mouvement que tu fais... là, entre mes jambes, le buste penché sur mon dos... Oh ! ce que c’est sale !...

JACQUES. — Je te l’ai plongé jusqu’au fond... Et maintenant, je vais et je viens dans ta chair... Ah ! Si c’est amusant ce vit qui rentre et qui sort entre tes fesses blanches, par cette ouverture de pantalon !... Ah ! c’est diablement bon... tiens, quand le gland arrive juste au bord et que... tiens, comme ça, d’un coup de reins je te le rengaine...

GERMAINE. — Aïe !... tu fais trop fort...

JACQUES. — Quelles délices !... Tiens... tiens...

GERMAINE (doucement passive). — Dieu, que ta chose est dure... Il me semble que tu me crèves le fond !...

JACQUES (encerclant plus étroitement de ses bras les hanches de Germaine, et manœuvrant en mouvements vigoureux le ventre sous son entrecuisses). — Ah !... ah !... Ça commence à venir... Ah ! que c’est bon !... Ah !... (Activant encore.) Ça va y être... Ah !... Je vais jouir... Ah ! oh !... Ça y est... je jouis... Oh !... tiens !... (Redoublant ses coups de cul.) Tiens...

GERMAINE. — Mais tu me fais pipi tout dedans !... Oh ! ça fait chaud...

JACQUES (immobilisé contre les fesses de Germaine, son vit jusqu’à la garde, dans le dernier épanchement de la jouissance). — Hein ! Si je t’arrose... Tiens !... (Il reste une minute, inanimé, sur la croupe de la jeune fille qui, dans la glace, suit avec curiosité cette douce mort, puis se déchevillant d’elle, il se lève et va s’affaler sur le canapé.) Ah ! ce que j’ai bien joui !...

GERMAINE (se relevant à son tour et s’examinant entre les jambes). — Et maintenant, pourvu que cela ne se voie pas !... Oh ! mais ça me coule le long de la cuisse... (Avec effroi.) Du sang à mon pantalon !... Me voilà jolie !...

JACQUES (goguenard). — Ce n’est que ton pucelage !... Ce soir tu donneras un petit coup de savon !

GERMAINE (dépitée). — Vrai ! Si c’est là tout le plaisir ! J’aime encore mieux... (Câline et s’asseyant sur les genoux de Jacques.)

JACQUES. — Quoi donc ?

GERMAINE (à son oreille). — ... Quand tu me mets le doigt dans le derrière !...

JACQUES (un peu las). — Gamine, va !

GERMAINE (l’embrassant avec passion). — Tu me dois bien ce petit plaisir !...

Par la porte entrebâillée, la glace me refléta alors la fin de cette scène croustillante. Jacques renversa à demi contre lui la jolie communiante qui, arc-boutant ses pieds sur le bras du canapé, présentait entre ses cuisses relevées sous la corolle de ses blanches lingeries, le trou mignon où il coula son doigt. Comme ils étaient face au miroir où, tous deux, à se regarder faire, aiguisaient leur polissonnerie, j’en goûtai toute l’impure lascivité aussi exactement que si j’eusse été agenouillée dans l’ombelle des blanches jupes. Je suivais le frémissement dont les animait le mouvement imperceptible qui, entre les brides de la culotte volantée de dentelles et par-dessous l’effiloche noire d’une toison précoce, pinait silencieusement les langueurs de Sodome... Le charmant visage, noyé dans ses boucles de jais, inclina sa couronne de roses blanches sur l’épaule de son amant. D’une approche furtive, une main fine et diaphane sous le ruché de sa manchette, se coula dans le gazon de Vénus... Le doigt du milieu y allongea son ongle nacré et je n’en vis plus rien, parmi la mousse noire, que le tremblement d’une perle enchâssée en un anneau d’or... Il y eut un long silence traversé des soupirs d’une bouche pâmée sous l’invisible effet de deux mains immobiles dans des blancheurs de linon ; puis un petit cri expira comme une plainte langoureuse... Les petites bottines de chevreau lâchèrent leur appui et se replièrent inanimées sous l’écroulement des jupes...

Lentement Jacques fit glisser Germaine sur le tapis. Attirant entre ses cuisses, sa jolie tête encore tout étourdie, il l’abaissa sur sa verge en rut que, d’instinct, elle engloutit dans ses lèvres vermeilles... Déjà il jouissait et je perçus le frisson qui instantanément le traversa de la tête aux pieds. Ses mains dans la chevelure mouvante, les yeux révulsés, la bouche contractée, il murmura, penché sur la belle enfant :

— Avale... avale tout...

Dans l’agenouillement de sa robe d’organdi, l’angélique visage secoua, sans broncher, les pâmoisons du vit écumant. D’un branle docile et sans dégoût, il en pompa longuement toute la substance, jusqu’à ce que, sous le dernier râle de Jacques, il n’eut à cracher qu’une chiffe molle.

— Ce que ça pique la langue ! dit Germaine quand elle se fut relevée, tout en frottant ses babines de son mouchoir de valenciennes.

IV

Renée D.... vient me prendre cet après-midi pour courir les grands magasins. C’est jour de soldes et elle raffole des privautés et des libertinages clandestins que favorise la cohue féminine autour des comptoirs. Elle y a le plaisir des hommes à trousser avec une incomparable dextérité l’arrière d’une jupe et de ses mains félines à se frayer passage jusqu’au seuil de Vénus. Il n’en est pas de plus habiles à ce manège dont elle avoue qu’elle s’est fait un vice qui la tient en chasse dans tous les endroits où les rassemblements de la foule offrent une occasion à ses entreprises sournoises.

Qui le dirait, à l’azur tranquille de ses grands yeux cillés de longues franges noires ! Mais quelle langueur soudaine en assombrit la candide pureté quand elle me conte l’effet de cette douce chaleur qui descend sur sa main de l’empyrée des voiles et des volants.

— Et sans toucher, précise-t-elle ; rien que de sentir ma main sous les jupes... Tiens, dans l’autobus, seulement de l’avancer entre deux genoux sous l’entonnoir de la robe.

— Mais on te voit ?

— Je sais dissimuler... Et dans le métro, c’est là que je suis à mon affaire, aux heures de presse ! Le papillon ne se pose pas plus légèrement... Que veux-tu, toute ma sensualité est dans les papilles de mes doigts. Je jouis rien qu’au toucher de la dentelle ou de la broderie d’un volant discret, à cette seule sensation de pénétrer le mystère d’une jupe..., et puis je te dis, c’est de lover une main dans cette tiédeur secrète qui rayonne des cuisses et des fesses, à travers la couvaison de la culotte... C’est un émoi délicieux, ma chère. Ah ! Si tu savais, ce viol des pudeurs réservées... Si je sens frissonner la fleur que je butine, je m’insinue au fond de son calice par sa corolle entr’ouverte, et je la darde d’un aiguillon dont elle ne refuse pas la douceur. Que j’en ai branlé ainsi, par-dessous l’entre-fesses, de petites femmes qui me tournaient le dos et d’un air très détaché s’abandonnaient à la délicate surprise que je leur ménageais !... Te dirai-je que je l’ai même fait à l’église, dans les coins sombres des bas-côtés, les dimanches de grande affluence ; un régal que je me paie aux vacances, dans les petits patelins du Midi, où les femmes sortent encore les jupons à broderies et les pantalons à grandes manchettes de volants et à trous-trous enrubannés d’il y a vingt ans... C’est mon péché mignon de trousser en catimini une charmante toilette, d’en surprendre d’un palper subtil les coquetteries de dessous, et de dérober ainsi le secret de toutes les intentions qu’une femme met à son intime parure, à toutes ces jolies choses cachées dont elle prépare l’aguiche à son amant... Ça me fait un effet... rien que de penser que ces mignardises sont l’écrin de son petit cul, qu’elle y sera baisée dedans, qu’un vit s’insinuera par cette échancrure d’entre-jambes dont mes doigts frisent les bords fripés où le gentil conin a déposé son fumet... Je passerais mes journées à ça, à violer les dessous galants et soignés, à jouir des mystères d’une robe, et, d’une jupe à l’autre, à branler de belles inconnues, uniquement pour le plaisir de les branler, là, debout en public, au risque du scandale, bouche bée, à la fois confuses et heureuses de cette main subrepticement coulée au cœur de leur pudeur. Ah ! vois-tu, de sentir qu’elles se pâment, qu’elles mouillent sous mes doigts, qu’elles jouissent, tout en donnant le change d’un masque impassible... ça me...

— Et quand c’est fini ? ai-je demandé, tandis qu’elle se fait la main sur mon cul le temps que je me chapeaute devant la glace.

— Eh bien, je tourne tranquillement les talons et au premier endroit venu je me donne la petite secousse... quand, par hasard, je n’ai pas déjà fait ma jouissette en même temps que la bonne femme que je branle.

— Et si tu as joui ?

— Je recommence avec une autre... Va, je sais que mon cas est catalogué. Je l’ai lu. Au lycée Victor-Duruy on ne m’appelait déjà que la branleuse... Allons, es-tu prête ?... que j’en ai les doigts qui me démangent !

Ses beaux yeux céruléens me portent à la peau.

— Prends donc un acompte ici, lui dis je. Branle-moi, pour voir comme tu sais faire...

Elle a une petite moue dédaigneuse.

— Si ça peut te faire plaisir. Mais, comme ça, sans émotion, à la manière des petites oies qui font joujou... c’est d’un fade !... Où serait la surprise ? C’est là le plaisant. Mais, avec toi, alors que je t’ai vue cent fois t’habiller et te déshabiller...

— Tu l’as bien, m’as-tu dit, fait à ta marâtre.

— Pardi, mais le plaisir c’est qu’elle ne se doutait pas que c’était moi ! Comme j’étais à son côté, tout en ayant une main sous ses jupes, et que par égard à ma pudeur elle n’osait pas se retourner pour en imposer à qui lui manquait ainsi, elle ne soupçonna jamais qui, ce jour-là, lui avait mis la main entre les fesses... Allons, Poupette, dépêche... tu te branleras au retour sur le goût de qui tu auras branlé dans la foule.

Renée congédia sa voiture aux Galeries Lafayette. Nous entrâmes. Une cohue !... Ah ! mon Dieu, que je fus vite pincée aux fesses ! Renée, à la recherche de frôlements audacieux, se coulait aux comptoirs les plus envahis. Parfois elle se retournait et lançait un regard foudroyant.

— Qu’y a-t-il ? demandai-je.

— Penses-tu, ce vieux qui nous suit depuis la porte, et qui me tripatouillait le derrière !

— Non, ce toupet, ces hommes ! acquiesçai-je.

Jouant des coudes, elle s’était faufilée derrière une belle blonde d’une trentaine d’années, qui, au rayon de la ganterie, lui avait soudain tapé dans l’œil. D’une taille avantageuse et charmante, habillée avec beaucoup d’élégance, dans la bousculade des remous de la foule elle procédait tranquillement à l’essai des paires de gants dont elle faisait choix.

Renée l’avait étroitement accostée.

Moi qui ai tant de prédilection pour la main, je m’étais arrêtée à observer la polissonnerie du geste gracieux dont la jolie inconnue, d’un index replié et d’un pouce allongé, massait avec lenteur, de haut en bas, la mince peau qui, peu à peu, engainait la rigidité de ses doigts. Elle avait une façon de porter son pouce au bout de sa langue, puis de reprendre ses glissements savoureux pour tendre les plis, comme elle eût décalotté une verge, que j’en avais des frissons dans le dos.

— Ah ! qu’elle doit bien faire ça ! pensais-je en admirant sa royale main, digne de Rubens.

Tout à coup, le petit geste resta suspendu. La jeune femme coula de côté un regard sur Renée, lui sourit très discrètement, et reprit son occupation dont elle me parut accentuer l’intention libertine.

Intriguée, j’abaissai mes yeux sur sa robe. Dans un entrebâillement de dentelle à mi-cuisses et de fine lingerie de soie, Renée collée à la belle inconnue et couverte par les rangs pressés des autres, se livrait à un travail sournois d’approche contre lequel on ne se défendait pas.

J’avançai en tapinois ma main pour partager avec mon amie la clandestine faveur de cette croupe ravissante, exquisement cambrée dans sa robe de linon tout en application de broderies. Du bout de mes doigts je reconnus l’échancrure du pantalon, je me l’ouvris, j’en suivis l’ourlet jusqu’à la fesse où je risquai un frôlement à peine perceptible. Je le répétai en appuyant un peu plus fort, et en l’absence de toute réaction défensive, je poussai entre les cuisses... Mais je trouvai la place occupée par une autre main qui me parut fort avant. Je lui cédai le pas et battis en retraite dans le haut. Après avoir caressé de fermes rondeurs, j’étais en train de m’insinuer dans leur sillon, quand subitement je perçus sur moi d’étranges froissements. Je m’immobilisai afin de me rendre compte. Nul doute : une main habile achevait de me trousser le jupon dont je sentais l’ascension lente le long des mollets.

Un double sentiment de confusion et de plaisir retint de me retourner pour m’enquérir à qui j’avais affaire en cette cohue. L’excitation où j’étais de ma belle blonde me fit un piment de cette réciprocité. M’abandonnant alors à la piquante incertitude de l’âge et du sexe, et faisant mine de rien, je savourai en une complaisance passive la même privauté dont je polissonnais sur une autre.

Ce fut plus vite que de l’écrire. D’abord timide et frôleuse, la main s’amusa au volant de ma culotte, grimpa doucement jusqu’aux jarretelles. Audacieuse par mon silence, elle gagna le long de la fente de batiste la pleine chair des fesses, qu’elle se mit à pressurer avec une nervosité égale à celle dont je m’étais remise à peloter le cul de mon inconnue. Du même air polisson, celle-ci continuait de ganter et déganter ses belles mains, tout en jetant de malicieux regards en coulisse sur Renée dont le bras, sous les jupes, faisant le tour par devant, me sembla s’animer d’une occupation fort claire.

A l’instant même où je m’installais dans la raie mignonne laissée vacante, je fus moi-même vivement entreprise entre cuisses, tandis qu’une jambe cherchait à s’ouvrir les miennes.

Un brusque soupçon traversa mon esprit. Je portai ma main à l’arrière. Un tiède attouchement où je ne pouvais me méprendre me fit sursauter je serrai les doigts. Un vit bandochant se glissait dans l’ouverture de mon pantalon... Je me retournai indignée. Fort placide, un vieux beau, monocle à l’œil, vêtu d’un élégant pardessus soigneusement boutonné dans le haut, s’appliquait à me donner le change en interpellant une vendeuse.

— Monsieur veut-il que je me déculotte ? l’apostrophai-je tout haut pendant qu’il s’éclipsait.

— Il n’y a que les vieux pour avoir de ces audaces, ajouta tranquillement Renée qui, se dégageant de la jupe de son flirt, m’entraînait loin du comptoir.

— Ah ! le cochon ! m’écriai-je après quelques pas, sous la désagréable sensation d’un placard froid collé au bas de mes fesses.

— Qu’y a-t-il ? fit Renée négligemment, en tirant de son sac un mouchoir de soie.

— Ma chère, ce vieux bandocheur m’en a mis plein la culotte !

Elle partit d’un éclat de rire, tandis qu’elle se frottait la paume de la main droite.

— Eh bien, moi, ma loute, j’en ai plein les doigts.

— Tu les as donc trempés jusqu’au fond du bénitier, petite sale ?

— Pouah ! renâcla-t-elle avec dégoût... Je l’avale sans sourciller ; mais l’odeur, je ne peux m’y faire... Sens...

Et elle me porta sous le nez le mouchoir où s’étiraient des filaments laiteux.

— Dégoûtante, va !... Mais je ne rêve pas... c’est du...

— Oui, ma chère, qui l’eût cru ! C’était un M’sieur-Dame !

— Non, cette jolie femme ?

— Et une queue, ma petite ! Ça valait le coup de la branler... Je n’y ai pas résisté !... Tu parles d’une surprise

— Et moi donc, que ça me dégouline le long des cuisses !...

V

— Le tour du Bois, Pierre, cela nous fera prendre l’air.

Nous sortons du Rat Mort où nous avons soupé, Diane de L....y, son amant, Max de F........t, et moi.

— Tu n’y penses pas, Diane, il est deux heures ! Je tombe de sommeil.

— Tu n’en dormiras que mieux au retour.

Et Max m’empoignant par les fesses me pousse dans le milieu de la voiture, entre eux deux. A peine avons-nous démarré, qu’il me heurte avec insistance du genou. Toute la soirée, il m’a fait du pied. Le voici qui le glisse entre les miens et cherche à soulever ma cuisse sur la sienne. Calé dans le fond, je le sens se frôler câlinement à moi et me respirer entre la nuque et mon col d’hermine. Insensiblement, sa main s’est coulée à ma taille... Je me laisse faire... Je l’observe du coin de l’œil, dans les alternances d’ombre et de clarté des lumières qui filent en coup de vent. Ses cheveux me chatouillent la joue. Je feins d’ignorer son manège pour le mieux savourer. Le long de ma jambe qu’il a finalement croisée sur sa cuisse, son autre main grimpe, sournoise, jusqu’à ma jarretelle, en me soulevant des ondes de frissons par le crissement de sa paume frôleuse sur mon bas...

Tiens, tiens !... Diane qui tire le store sur la glace de devant et éteint la veilleuse qui nous éclaire... Le même silence nous berce sur la molle suspension des ressorts. Entre deux bâillements, Diane, peu à peu abandonnée contre mon épaule avec une langueur familière que j’attribue à l’excitation des vins et de la danse, évoque, d’un mot, un visage, un détail de toilette, tout en tirant de petites bouffées de sa cigarette opiacée.

— Il me semble, dit-elle, qu’elle en pinçait joliment pour toi, la grande brune d’en face... Quand vous dansiez, elle te frottait rudement sa motte ! Ah ! certes un corps magnifique !

Je souris à ce souvenir et ne m’en défends point.

— Une audace, ma chère

— Et une langue ?

— Oh ! pour ça !...

— Et où donc ?

— Aux water, où elle s’est introduite de force, à ma suite.

— Et elle t’a... ?

A son oreille, je lui fais la confidence.

— Oui, moi renversée sur la cuvette !... Et d’un dévergondé ! Tu ne croirais pas... Imagine-toi... Non, c’est trop dégoûtant !... Elle m’avait fait monter sur le siège,... sa bouche à ma chose... Je pensais que c’était pour... tu sais.., avec la langue... Eh bien, je te le donne à deviner... Cette fantaisie ! Elle voulait... tu ne saisis pas ?... Que je lui pisse dans la bouche !...

— Ce n’est que ça ? repart Diane à voix haute. Mme de S.......s en fait son amusette avec ses amants. L’autre jour, sous couleur de badinage, elle y sondait mes dispositions... Une autre fois, je ne dirai pas non.

— Bien sûr ! acquiesça Max à cette allusion dont il savait le sens. Il faut de la fantaisie en amour, et le relever de quelques épices.

En même temps, il me prend la main droite que ma distraction lui rend passive, et j’ai soudain la sensation d’un toucher chaud et velouté. Sous mes doigts sa queue déjà bandante s’allonge à l’intérieur du caleçon de soie. Hé là, cette finesse de peau sur le muscle annelé de son érection !

— Des épices ? répété-je machinalement, tout en labourant la crépelure de ses poils et m’insinuant dans la moiteur des guignes.

— Il en est de tant de sortes, chère Poupée !

Mes doigts se sont refermés doucement sur son vit, et, d’un mouvement d’abord insensible, je me mets à le manuéliser. Jambes allongées, il s’accole tendrement à moi.

— Ainsi, par exemple, continue Max, si Diane était jalouse, quel ragoût pervers me serait le cynisme de cette jolie main qui me branle dans la culotte, sous ses yeux et sans qu’elle y voie rien !

— Oh ! le monstre ! m’écriai-je un peu confuse de cette trahison. C’est lui, ma chère Diane, qui me le mit dans la main, et il ose...

— Eh bien ! n’est-ce pas galanterie ? dit Diane en me baisant la bouche. Va, il en a pour deux et ça ne me privera pas, car, comme fouteur, il est un peu là !

— Ma parole, m’exclamai-je avec autant d’étonnement que d’admiration, Si j’en juge par la taille de sa mentule !

— A qui le dis tu ! Un membre de mulet !

Toujours bridée par le caleçon, la pine venait soudainement de prendre sous mes caresses l’allongement d’un pieu énorme. Max se déboutonna entièrement, et rendue à sa liberté, tel un vigoureux ressort qu’on lâche, elle se cabra debout, battant de la tête jusqu’à mi-hauteur du gilet. Une envie brutale y reporta ma main pour en mesurer la longueur et le volume dont, à ma stupéfaction, mes doigts, à la base, ne faisaient pas le tour.

— Mes compliments, ma chère, dis je à Diane, car pour tenir un pareil morceau !...

Elle s’esclaffa.

— Quoi ! te faut-il à ton âge encore le petit doigt, et n’as-tu pas le con extensible comme toutes ?...

— Si tu crois, protestai-je, que je veuille sans bidet sous la main, risquer un pareil paquet !

— Eh bien, branlez, Poupée ! dit Max. Ma foi, pour la curiosité de ce phénomène, si tu permets, Diane ?

— Oui, mais rien sur le tapis, hein ? Prends-la donc en bouche.

Les lampadaires de la Place de l’Etoile emplirent, à cet instant, de leur lumière crue, la petite boîte de velours bleu qui nous roulait à toute allure.

Se détachant sur le noir de l’habit, le priape magnifique dressait, sous mes yeux, le sombre éclat de sa tête.

— Tu n’y songes pas, répondis-je en riant, ce n’est pas un gland, c’est un abricot

— Mais aussi quelle saveur, Poupette, goûtez ! fit Max en sollicitant ma bouche de la pointe de son instrument.

Je me penchai, mue par le violent désir d’une effroyable pollution et d’une bravade érotique dont ma bouche voulait tenter le défi. J’ouvris à la décrocher ma mâchoire et prenant entre deux doigts la racine du pénis, je l’engloutis jusqu’au collet. Mais je n’eus pas donné de ma tête deux ou trois coups de pompe, que sous le heurt de ma luette par le gland monstrueux un haut-de-cœur me fit lâcher prise et me redressa brusquement.

— J’y renonce ! dis je au milieu de leurs éclats de rire, et toute suffocante.

— Eh ! là, mon Dieu, quelle bouche délicate ! railla Diane. Ne dirait-on pas que tu n as jamais sucé de queue ! Je te ferai honte devant Suzy... Tu sais, la gosse de ma concierge.

— Quoi, cette gosse de treize ans !

— Ma chère, une bouche de fellatrice comme pas une. Elle lui a pompé ça, hier, que je n’en croyais pas mes yeux... Et elle n’en a pas rejeté une goutte... Tu vas voir pourtant ce qu’il en tient... une tasse à café... Vas-y, branle ! Mais remonte ta robe, pour qu’il n’arrose que tes dessous.

Je me disposai de mon mieux, mes jupes retroussées, ma cuisse gauche sur la cuisse droite de Max ; nous nous mîmes en presque vis-à-vis, réciproquement enlacés d’un bras à la taille, sa tête sur mon épaule, et ma main droite s’empara de la belle verge qui dressait l’orgueil de sa prestance au-dessus du fouillis de mes valenciennes.

Diane vint s’asseoir sur le strapontin d’en face, et comme je commençais à secouer le rude battant de cloche, elle inclina son buste et allongeant son bras vers mon bijou, elle écarta d’un doigt mes lèvres, vrilla avec douceur et pénétra.

Tandis qu’elle me coïte ainsi qu’un joli vit de gosse, la gaine de ma main court de haut en bas de la longue mentule qui fait bien deux fois la largeur de ma paume. Je vais d’abord, glissant, sans serrer, d’un poignet délié où teinte l’œil de chat suspendu à ma gourmette. Pour prolonger l’amusette, je m’arrête un instant à masturber, au ras de la toison, la volumineuse assise de l’engin, puis peu à peu je remonte vers les parties plus sensibles dont je perçois, à travers la chaleur de mon frottement, la tension près de se rompre. Max déjà soupire. Son souffle me brûle le cou. Ma pression mouvante s’active, son ventre ondule en réflexes nerveux.

— Plus haut, chérie ! plus haut !

Alors, moi-même frémissante de la fornication digitale de Diane, j’emprisonnai le gland dans un réseau de fourmillements tissés du bout de mes doigts.

— Divin ! divin !... s’extasiait Max... Ah ! que tu sais bien...

A un mouvement qu’il fit pour s’avancer dans le milieu de mes dentelles, je compris qu’il cherchait la place où se dégorger. Je ne lui fis pas attendre davantage la sublime minute dont j’approchais aussi. A larges amplitudes, ma main précipita l’action de son fourreau. Je sentis la queue palpiter au point culminant de sa tumescence, tendre ses nervures, gonfler ses canaux sous l’ascension de la sève, vibrer en courtes saccades, et dans l’anneau où l’étranglaient mon pouce et mon index le gland tuméfié ouvrit ses cataractes.

Max eut un cri quasi bestial auquel répondit la plainte angoissée de mon imparfaite jouissance.

— Va ! va !... grinçait-il en lacérant de ses dents mon col de fourrure.

— Jouis, cochon ! jouis... jouis !... exultait Diane en me fourgonnant avec rage. Crache, mon salaud, crache !... crache !... répétait-elle, excitée par les jets successifs de la sirupeuse ondée dont il aspergeait, dans le balancement des ressorts, toute ma lingerie de fine batiste. Son abondance s’étala en petites flaques dont la chaude impression se colla à ma peau à travers les dentelles de la culotte et le transparent tissu de fil. Les dernières gouttes ruisselèrent de mes doigts sur mon bas.

Aussitôt mon amie, courbée entre les jambes de Max, embouche son vit. Lui, avec l’aisance d’un sportsman, il me culbute en un tournemain hors de la banquette, tête en bas, jupes retournées sur mes bras, et me saisissant les cuisses, il plaque sa figure à mon conin. Et le voilà qui me larde de vigoureux coups de langue le clitoris et les nymphes, pendant que de son doigt majeur il tarabuste mon anus.

Dans le roulement silencieux des allées du Bois, j’entends de dessous ma robe le clapotement de son ardeur sur les viscosités dont je l’empâte, et cette espèce de borborygme dont bruit la bouche trop pleine de Diane.

En quelques secondes, sous le savant pétrissage de mon bouton dont Max alterne les délices avec celles de la feuille de rose, je rends l’âme.

— Assez ! dit-il à Diane en me soulevant. Que je l’enconne à présent.

Je me récrie.

— Ah ! ça, non ! Pour que vous m’engrossiez !

— Eh bien, encule-la ! suggère Diane.

— Penses-tu ! il m’écartèlerait ?

— Tu veux rire ! Il me l’a mis plus de cent fois au cul ! Et je t’avoue que c’est ce que je préfère.

— Ma chère, je ne m’y fie pas. Je n’en ai jamais tâté, et avec une pareille machine...

— Un pucelage ?... s’exclame Max. Oh ! Poupée, vous ne me le refuserez pas !

— Darling, votre vit me fait peur ! Vous avez pu juger que je l’ai plus étroit que la bouche, et déjà votre doigt...

— Amie, je vous le ferai en douceur !

— Merci ! répliquai-je en égarant ma main sur le fier braquemart. Jamais Monsieur n’entrerait sans me fendre en deux de son échine !

Mais alors que je me défendais contre un danger imaginaire, mon esprit cédait à l’attrait d’une expérience dont m’avait retenue jusqu’ici je ne sais quelle pudeur et qui se présentait, cette fois, dans des conditions à m’en faire un stupre encore plus abominable. Il ne m’en fallut pas davantage que le sentiment de cette horreur pour m’en donner un irrésistible désir.

— Eh bien, dis je, voyons cette sensation que je ne connais pas... Comment dois-je me mettre ?... C’est qu’on est bien à l’étroit ici !

— Mais le piquant de la circonstance, ma chère ! Et quel lit aurait plus de souplesse !

Je remontai mes jupes sous les bras et ouvrant la fente de ma culotte, je me couchai sur le côté dans la largeur de la banquette. Max s’assit de biais, par derrière, à demi renversé contre le dossier, sa jambe droite passée sous moi, sa gauche insinuée entre mes cuisses ; il élargit d’une main le sillon ténébreux que je lui présentais un peu de travers, et de l’autre, il dirigea contre la jolie pastille la pointe de son phallus redoutable. Sa vigueur était telle que, malgré l’incommodité de la posture, d’une première propulsion il força la résistance. Je poussai un cri. La sensation d’un énorme bouchon qui m’entrait comme un coin me fit me cabrer de douleur. Un brusque ressaut de la voiture qui franchissait les derniers feux du Pré Catelan, me rejeta sur le tapis.

— Merde ! lâcha Max, furieux.

— Crotte ! fis-je dans un fou rire. Merci du reste !

— Que de façons ! protesta Diane fouettée par la lubricité du spectacle qu’elle s’était promis. Un vit qui mettrait en feu un con de Carmélite, et tu rechignes dessus !... Allons, fous-toi donc à cheval sur lui !

— Hé ! ma vieille, dis je sans pouvoir arrêter l’hilarité nerveuse qui me secouait, il me semble déjà que je vais lui lâcher tout à trac, comme un panier percé !... On n’a pas idée de bander de si inconvenante manière !...

— Quand tu l’auras dans le cul, tu n’en médiras pas !... Allons, dépêche-toi, nous voici déjà à Longchamp...

Max avait largement rabattu sa braguette. Je me troussai de nouveau et l’enjambai à reculons. Comme j’abaissais doucement ma croupe sur la lance en arrêt, celle-ci se coula sous le périnée et d’un choc hardi, fonça dans ma vulve, en m’arrachant un gémissement d’extase.

— Ah ! non !... ah ! non !... bégayai-je dans les délices de cette surprise... Ah !... ah !... que faites-vous, bandit !... Mais il entre..., il entre... Ah !... ah...

Et tout en protestant, je me démenai si bien des fesses qu’en trois secondes le bienfaisant épieu fut en moi jusqu’à la garde de son épaisse toison.

— Non !... non !... soupirais-je en chevauchant, emportée par le délire d’une béatitude infinie. Non.., pas ça... Max... pas de tricherie Ah !... ah !...

Mais mon con trop heureux, happait sa proie et ne songeait pas à la lâcher.

Diane, une main sous sa robe, l’œil en feu, silencieuse et figée devant mon extase, me mordillait les lèvres.

J’ahanais sous le boutoir qui me manœuvrait de sa tête puissante :

— Oh ! Max..., ta queue !... ta queue !... Ah !... ah !... quelle queue divine !... Ah !... je meurs !

Je crus me fondre en une jouissance éperdue et j’appelais de mes transports la fureur de ses écluses pour m’inonder d’une félicité sans pareille, quand Max brutalement me déchevilla.

— Voilà, dit-il, mon zeb suffisamment lubrifié de ton foutre, car je tiens à ton pucelage... Hausse-toi.... penche-toi un peu de l’avant... Que je te pointe bien le petit trou... Là... vas-y... Empale-toi doucement...

Il avait ouvert largement ma raie et affronté l’extrémité de son nœud à ma rosette. Jarrets fléchis, j’abaissai ma croupe comme pour m’asseoir, tandis qu’il donnait un coup sec de bas en haut tout en évasant de ses deux pouces les stries du sphincter.

— Allons, va !...

J’appuyai un peu plus sur cette sensation de chose ronde et j’eus subitement cette même gêne d’un gros bouchon à l’entrée du derrière.

— Voilà le gland logé... Laisse-toi couler à présent... Pèse dessus...

Il m’avait saisie à la taille, et attirant avec force mes fesses à lui, il eut un coup de ventre qui plongea le pal un peu plus avant.

Je me crus déchirée sous ce choc impétueux et ne pus retenir un cri d’affreuse douleur dont tous deux donnèrent le change par une tempête de gros rires.

— Chevauche donc pour que ça rentre ! grommelait Max.

Mais dans la souffrance de ce vilebrequin sur lequel je me contorsionnais en essayant de me dégager, je n’avais qu’une plainte

— Assez ! assez ! Max... Pitié, Diane !...

Mais elle, tout yeux à mon supplice, en savourait l’émoi voluptueux. A croupetons, elle se délectait de cette barbare effraction de mon cul !

— Ça y est presque ! dit-elle.

Et se relevant, elle m’enjamba à califourchon pour peser sur mes cuisses et mes épaules dans le moment où mon fouteur, d’un dernier effort, tirant sur ma croupe, achevait de me pénétrer de toute la longueur de son outil.

L’effroyable acuité d’un pal monstrueux qui m’évoquait l’image des tortures chinoises, m’arracha un nouveau cri que Diane, cette fois, étouffa d’une bouche passionnée.

Alors, s’accroupissant entre mes jambes chevauchantes, gloutonnement, elle se jeta sur ma vulve. Et avec la frénésie d’un rut déchaîné, elle se mit à en lapper tous les recoins et tous les reliefs, d’une langue experte aux raffinements de Lesbos.

— La sens-tu ma quille ? s’excitait Max qui, maintenant, coïtait sur place à bons coups de reins. Tu vois qu’il n’est petite bouche pour grand morceau !... Mais chevauche donc !

Ses deux mains sous mes fesses, il m’imprimait le mouvement.

— Comment veux-tu, mon vieux, tu m’as bouchée à en faire éclater le goulot !

Pourtant, appuyée des bras sur la tête de Diane, j’essayai de me soulever. J’étais si coincée par le manche de la pique que j’en eus la brûlure d’un arrachement ; mais la vivacité en aiguillonna les ravissements de mon conin.

Alors, sous le fouet alterné de la douleur et de la volupté, partagée entre les lancinantes navettes du soc de feu qui me taraudait les entrailles et les fulgurantes délices d’une bouche dont la ventouse mouvante semblait me boire tout entière, je me mis à chevaucher. Ce fut d’abord à l’amble, pour entraîner ma souffrance, puis au galop effréné d’un plaisir qui me haussait et m’abaissait sur l’énorme cheville, en un glissement de plus en plus doux, mes ongles saccageant la chevelure ondulée de Diane, le ventre de Max, comme l’échine d’un coursier, jouant de moi, à grands coups de raquette ainsi que d’une balle.

Les lumières de la Porte Maillot éclairèrent la minute sublime où notre course folle succomba dans une syncope foudroyante. Hululant mon extase, je défaillis contre l’épaule de Max, à demi chavirée en arrière, cerclant de mes jambes le cou de Diane dont j’écrasais le visage entre mes cuisses. Un souffle oppressé et bruyant, deux mains qui agriffent nerveusement mes fesses et balancent ma croupe au bout de la verge, le remous d’un ventre qui, sous moi, pine à large envergure, et dans le cri angoissé de la jouissance je sens soudain l’immobilité spasmodique du gland qui me décharge en une éjaculation brisée le flot impétueux de sa chaude semence.

La langue de Diane accompagna de chatteries mourantes cette dernière sensation où s’éteignit mon extase. Elle se rassit à notre côté, ouvrit un carreau, alluma avec nonchalance une cigarette et murmura, comme sortant du long silence d’un rêve :

— Oh ! la belle nuit !

— Certes, dit Max du même ton en baguenaudant avec mes poils, voilà qui vous remet un tour au Bois à cette heure !

Sa queue, mollement, sous les contractions de mon anus flua hors de sa gaine. Je me levai de ses genoux et ma jupe rabattue, je retombai sur la banquette.

— Eh bien, Poupée, que te semble de cette fantaisie au clair de lune ? railla Diane qui me tapotait le derrière.

— Rosse, va !... Que j’en suis défoncée à perdre mes crottes, je crois !

Avec la vive cuisson d’une blessure, j’avais, en effet, l’impression de me vider sous moi.

Par bonheur, l’auto s’arrêtait à cet instant, devant ma porte. Je ne fus pas longue aux adieux.

— Ah ! ma vieille, ça m’échappe !

— Et surtout, serre bien le cul pour ne pas en semer le long de tes tapis. Que dirait ta mère !

Je n’eus que le temps de monter à la toilette...

Au déshabiller, quatre taches de sang écartelaient de gueules sur champ glaireux d’opale, l’écu de ma chemise de valenciennes.

VI

Cet après-midi, j’attendais Rosemonde de P....e, qui devait me présenter un amour de fille dont elle s’est toquée, le mois dernier, au bal de Tabarin où avait lieu le concours de la plus jolie jambe. Cette petite Chloé B.....i ,qui n’a pas seize ans, dont le père, un baron italien dévoyé, tient le jazz de l’Eldorado de Berlin, emporta justement le prix sur une centaine de rivales.

— Il n’y a pas, me disait l’autre jour Rosemonde, avec exaltation, non, il n’y a pas, parmi les chefs-d’œuvre de la statuaire, plus parfait que ces deux colonnes d’albâtre devant lesquelles on se serait prosterné. Quand elle les découvrit, en remontant, d’un geste plein de grâce ingénue, jusqu’à son slip de satin blanc, toute l’envergure de sa robe de dentelle, ce fut un éblouissement. L’admiration allait du bout du pied, dont les ongles sans fard étaient du rose le plus délicat, à son visage d’ange, qui est le plus beau pastel que j’aie jamais vu. Mais c’est à sa jambe, que va, ma chère, toute mon adoration. Je voudrais être poète pour en écrire le blason. Je me fais piétiner par elle..., oui, à poil,... je me fous à poil sur le tapis pour avoir la joie que ses pieds de nymphe m’écrasent la gorge, les nichons, le ventre, le cul et même la figure... J’aime qu’ils s’enfoncent dans l’élasticité de mes chairs jusqu’à me faire mal, qu’ils foulent sans ménagement le corail de mes lèvres, la fraise de mes seins et ma motte, où les mignons orteils crissent dans ma toison... Chloé est d’ailleurs si légère !... Une chatte !... Je les baise, je les languette, je les suçote ces petits doigts qui ont comme des sourires d’enfant, et toute la luxure des mains perverses. Un délié, Poupette ! comme les doigts de la main. Ça me fait encore plus d’effet... Ils vous pincent le bout du nichon et le frisent, je ne te dis que ça !... Et branler donc !... Assises toutes deux en vis-à-vis, moi, les cuisses écartées, elle sa jambe droite croisée sur l’autre, une cigarette au bec, renversée sur son dossier, elle avance son pied, et de ses orteils agiles fourrage mes poils, me fait des pattes, s’ouvre ma vulve, me prend le clitoris, en joue de cent manières et me le titille dans le frétillement d’une cheville qui a la souplesse du poignet. Si je retourne bien les cuisses sur les bras de mon fauteuil, elle me plonge le gros doigt dans le con ou dans le cul et l’y manœuvre comme un vit de gosse, d’un branle imperceptible de sa jambe... Et une gougnotte, ma chère ! Elle me dit qu’elle l’a appris à onze ans, de la seconde femme de son père, qui la prenait avec elle dans le lit, l’initiait à toutes les saletés et la baisait avec son clitoris gros comme une fève... C’était une artiste de cirque, une femme serpent. Elle a enseigné le métier à Chloé, lui a disloqué le corps et l’a produite à son côté sur la piste. A treize ans, elle était déjà belle fille et sa marâtre la fit dépuceler sous ses yeux par un de ses amants... oui..., un nègre, membré comme un poney, qui lui arracha coup sur coup, sans débander, ses deux virginités, pendant que tordue sous le braquemart, elle gamahuchait la terrible femme... Une scène de sadisme. Il lui déchira le conin. Il y eut du sang. S’il ne lui fendit pas l’anus, c’est qu’il n’y poussa que son gland qu’il avait plus pointu que large... Tu penses si, depuis, elle a horreur des hommes !

— Et à présent ? demandai-je.

— Elle est mannequin chez Poiret où ses jambes font fureur. Elle y présente les émoustillants déshabillés et la collection des bas à dix, quinze et vingt louis... Les femmes se la disputent... Elle fait, dans la haute, des passes de fricarelle... Il y a même une poétesse, jeune, charmante et du plus grand monde – elle ne m’a pas dit le nom – qui l’entretient uniquement pour la volupté de mettre chaque jour les bas et la jarretière que Chloé a portés la veille...

» ... Ah ! ses jambes ! ajouta Rosemonde, dans le frémissement d’une évocation sensuelle. Toute la vie de son corps adorable est en elles. Je me damnerais plutôt que de me passer d’en jouir. La dislocation que leur a imposée son premier métier les a rompues aux postures les plus extravagantes du baiser... Tu sais que je ne me cache pas d’être une tribade... Moi, je ne trouve rien de comparable aux caresses saphiques, et je n’ai pas de plus grande jouissance que de bouffer un joli con. Les jambes de la femme enferment le paradis de mes délices. Mais celles de Chloé m’ouvrent des abîmes de félicités... Ah ! ces poses, ces figures qu’elle réalise dans l’infinie souplesse de ses membres et de son torse juvénile !... As-tu vu, au Casino de Paris, les danses acrobatiques de Rahma-Tahé ?... Non ? Et celles de Dinah, à l’Empire ?

— Non plus. Mais j’ai vu, au Lido, la fameuse Barbara La May.

— Justement. Celle-là est encore plus épatante. A la regarder faire, j’en avais ma culotte trempée... Eh bien, ce sont les mêmes contorsions érotiques que me répète Chloé ; mais alors entièrement à poil, sans ce petit slip de plumes ou de passementerie qui cache la raie du cul et la motte. Ah ! ma chère, cet enchantement... Et puis que je n’ai pas à l’en prier. Car elle est la première à subir la fascination vertigineuse de ces figures qui, dans leur ouverture exorbitante des cuisses et leurs dantesques involutions du torse, sont, avec toute la grâce des infléchissements souverains et toute l’harmonie d’une déformation esthétique, l’image démoniaque de la copulation. Quelle petite bière que l’Arétin, à côté des enfers de luxure que m’offrent les cuisses acrobatiques de Chloé !... Comme elle est amoureuse de sa beauté, elle se place entre deux glaces et me dit :

— Non, pas sur le lit. C’est banal. J’aime les jouissances recherchées, les postures qui donnent du montant à la chose...

Alors, avec l’aisance gracieuse d’un corps désarticulé et malléable comme la cire, elle réalise une de ses plastiques, où le jeu de ses cuisses magnifiques est toute l’âme de l’offre satanique de son conin rose et or. Tantôt, le buste violemment déjeté en avant, elle se présente debout sur une jambe, l’autre relevée en arrière de sa tête les deux cuisses dans un prolongement rectiligne où s’épanouit, au milieu, la fleur merveilleuse.

— Viens, ma gousse, fait-elle. Donne-moi le régal de cette minette.

Elle s’appuie d’une main sur une chaise pour garder son équilibre, de l’autre elle tient en l’air sa jambe, et me donne a retro son conin. Je m’agenouille... Tu devines le reste... Tantôt, elle se renverse en arrière jusqu’au sol, la tête sur ses avant-bras à plat, une jambe en cerceau dans sa main, l’autre piquée en l’air perpendiculaire à son ventre. En cette pose, le petit minet fait cache-cache, et pour lui donner la langue, il la faut longue... Mais, par-dessous, cette raie du cul, ma chère !... Je ne peux pas te les citer toutes. Le clou, c’est quand elle se roule en boule sur elle-même, comme faisait Barbara. Elle pratique ses deux manières. Tu les connais.

— J’y suis allée plusieurs soirs, dis-je. J’en revenais dans un état !... A travers le silence de la salle obscure, je devinais le frémissement des ruts... Comment ne pas bander devant la provocation de ce corps superbe, noué en nœud reptilien, où sous la tension des cuisses, le con, à peine dissimulé par un losange de perles, s’offrait à des stupres insoupçonnés !...

— Tu mouillais, hein ?

— Si je mouillais ! Le second soir, j’y suis venue sans culotte, afin de me donner, pendant l’exercice de Barbara, dans une enragée friction de mes cuisses, je ne sais quelle illusion d’attouchement de ma chair contre sa chair. Ah !... cette jouissance que je croyais répandre sur sa bouche ou sa toison dont je devinais à la lorgnette l’épaisseur à travers le slip... La dernière fois, j’ai apporté mon petit godemiché, et, accoudée au rebord de la baignoire... Ma mère, sa lorgnette à la main, était si fort occupée avec M. de Ch......y !... Je l’entendis murmurer : « Vous êtes fou ? devant Poupette !... »

— Eh bien, reprit Rosemonde, avec Chloé je ne me paie pas d’illusion. « Manie bien ma motte ! » qu’elle me dit, et elle se met à genoux, renverse son torse, retourne sa tête entre les cuisses, dessinant ainsi un bracelet de chair dont le rubis de son conin est le fermoir. Dans la seconde pose, étant couchée sur les seins, elle soulève d’arrière en avant, par dessus la tête, ses fesses et ses cuisses et, les pieds retenus par les mains, compose une ellipse dont la motte couronne le sommet de ses flammèches dorées... Celle-là, Poupette, c’est le nec plus ultra ! Pendant qu’à genoux, ma poitrine épousant la courbe de ses jambes, je la gougnotte, elle, cambrant son col de cygne entre ses mollets, me titille de sa langue le bouton... Ma chère, je l’ai même baisée dans cette posture,...

— Je ne vois pas que ce fût commode !

— Certes non, puisque je ne pouvais pas me coucher sur elle. Je l’ai pinée debout, en chevauchant ses cuisses, la tête de mon godemiché piquant par-dessous, comme un dard recourbé... Et hier donc, sais-tu comment je l’ai emmanchée ? Je te recommande la posture. J’y avais vu Dinah. Chloé toute habillée pour sortir, bêtisait d’un doigt sur son lit, lorsque j’arrivai : « Ah ! ma puce » soupire-t-elle, « je l’ai en l’air. Gamahuche-moi. » Je le lui fais de mon mieux. « Non ! non ! C’est un vit qu’il me faut aujourd’hui. Prends dans le tiroir le plus mince, celui de velours. Son poil rêche est délicieux pour la muqueuse... »

Je me ceinture et m’approche. Alors, étendue de côté, un bras sous son cou, du rapide jeté-battu d’une danseuse de french-cancan, la chérie projette dans le remous d’une immense ombelle florale, sa jambe droite par-dessus sa tête et m’ouvre entre le liseré de ses bas roses l’écart fantastique de ses belles cuisses. A son ordinaire, elle était sans pantalon... Je ne peux te dire, dans cette ouverture de compas, l’effet magique de cette jambe rectiligne allongée à revers, sur un champ de dentelle, contre l’épaule et le visage de Chloé ! Le petit bijou, coincé entre la fesse quasi retournée et l’autre cuisse, indiquait à peine la fine crête de ses lèvres entièrement closes.

— « Mignonne, observai-je, ça n’entrera jamais ! »

— « Penses-tu ! le bout est d’ivoire. Mouille un peu. »

Ah ! Si ce fut amusant, surtout qu’en cette pose à la paresseuse, le con se présentait de biais. Je parvins tout de même à l’intromission du gland et alors je me couchai, par-dessous ma robe, sur cette cuisse ravissante dont la chair baisait ma chair par l’échancrure de ma culotte... Si tu avais entendu ses exclamations sous le frottement du velours dans le va-et-vient du godemiché ! Un velours à la fois rude et soyeux !... Elle en bavait. Moi, je me délectais de la possession de cette jambe où me semblait passée toute l’âme de notre plaisir que je voyais frétiller sous mon nez au bout du petit escarpin de soie. Je l’étreignais et la mordillais frénétiquement à travers les mailles de sa dentelle. Tellement que je déchirai tout du long le précieux réseau de Chantilly dans je ne sais quelle volupté de saccager une si jolie chose et de mordre à pleines dents l’éclatante blancheur du mollet...

...........................

Je rêvassais sur toutes ces images en attendant Rosemonde. En prévision des surprises que me promettait la visite que nous allions faire à Chloé, j’avais mis toute ma coquetterie à parer mes dessous. C’est Li-Ho, ma petite Chinoise, qui, comme de coutume, m’avait habillée, et ma robe mise, la jolie Poupée que je suis, séduite par son propre charme, s’était abandonnée paresseusement sur le divan, à la jouissance morose du miroir.

Silencieuse, Li-Ho attendait mes ordres.

Moi, je regardais les effets de dentelles où, sous mes jupes, le galbe de mes mollets de soie améthyste éveillait le souvenir de douces étreintes.

Mon regard tomba sur le cothurne de satin noir dont j’étais chaussée. Le chic de sa coupe, l’étranglement de sa pointe, la crânerie de son talon d’écaille brune, le contraste charmant de ce mauve et de ce noir relevé d’une boucle de diamants, conféraient à mon pied un quelque chose de lascif qui me rappela le propos de Claire sur l’esprit libertin d’une galante chaussure. — « Aussi bien que la main », m’avait-elle dit.

Dans mon attente inoccupée, je fus curieuse d’en juger.

— Approche, Li-Ho.

Soulevant ma jambe, je pointai mon soulier à l’entre-cuisses de la petite Chinoise, et du bout j’agaçai d’un léger frétillement, par-dessus son long pantalon de soie, la tendre chair.

Immobile, avec cette soumission serve des filles de maisons de thé, elle écarta un peu ses jambes pour prêter à mon caprice, l’ouverture de son yoni.

— Baisse ton pantalon, lui dis-je. Ce sera mieux.

Elle obéit. La culotte de soie s’affaissa sur ses chevilles.

— Accroupis-toi sur le tapis, tout contre moi.

Elle s’assit sur ses mollets, et ma jambe pendante hors de mon siège, je me mis à patiner de la semelle et du talon la souple élasticité de son ventre, le creux des aines, les cuisses nerveuses et brunes ; je fourrageai la toison noire dont je percevais la molle épaisseur sous mon pied ; puis la pointe de satin se fit un passage dans la fente coraline jusqu’au pois de senteur que je pris plaisir à écraser à petits coups contre le pubis.

Li-Ho me fixait de ses yeux de gazelle, avec toute la passivité d’un instrument de volupté.

— Tu aimes ? lui disais-je en la fourgonnant plus fort.

— Oui, puisque ça te plaît.

Couchant mon pied de côté, je poussai plus avant dans la chair vive.

— Et ça ? lui dis-je.

J’aurais voulu l’y mettre tout entier et la faire jouir d’une atroce douleur, sous l’écartèlement de ses lèvres.

Claire avait raison. Une belle jambe joliment habillée de son alvéole de volants mousseux et qui branle un conin de son pied lascif, est bien le spectacle le plus galant.

Sous la sensation dont je la taraudais du museau de mon cothurne, le regard de Li-Ho voila son éclat de porcelaine. Son buste se pencha sur ma motte entre les brides de mon pantalon, et tandis que d’une main elle débusquait mon clitoris pour le pincer entre ses lèvres, de l’autre, empoignant le contrefort de ma chaussure, elle enfila son yoni de toute la longueur de mon talon, haut de deux pouces.

— Tu l’as enconné tout entier, Li-Ho ?

— Puisque c’est ce que tu voulais.

Son visage dans mes poils, à l’angle de mes cuisses, elle me travaillait avec tous les raffinements de sa langue, et le long de son échine courbée entre mes jambes, je suivais le frémissement des coups de reins dont elle manœuvrait sa vulve sur mon talon d’écaille comme sur un vit. Au bout du pied que je lui abandonnais inerte, je sentais les petits mouvements de son ventre battre ma fine semelle. Mon plaisir se doublait de la douleur qu’elle endurait avec toutes les marques de la volupté, alors qu’à chaque saccade de sa motte le cercle d’argent de mon talon éraflait ses chairs vives.

— Dis moi que tu souffres, Li-Ho.

D’une bouche toute engluée de ma jouissance, elle bredouilla :

— Mon plaisir est le tien.

Et dans sa servilité aux plaisirs des autres, Li-Ho, pliée à toutes les cruautés du stupre, pour me faire de sa souffrance une volupté plus âcre, se mit à actionner avec violence son conin contre l’outil de sa torture. Bientôt, je l’entendis se pâmer de douleur, dans un âpre miaulement de chatte écorchée par le rut de son mâle ; et alors, de ses deux mains exaspérées par l’acuité déchirante de ses spasmes, elle me violenta, à son tour, si impétueusement le fond de la vulve et de l’anus, que j’en criai d’une jouissance sans fin. La tenant enconnée au bout de ma jambe raidie, mon autre cuisse passée sur sa nuque, je l’étranglais comme en un étau, dans une houle folle de mes hanches et de mes jupes sous la pince savante de deux doigts en fourchette. Je hennissais dans l’accablement d’une succion enragée contre laquelle je me défendais en vain à coups de ventre désespérés, et je mourais pour la troisième ou quatrième fois, quand la porte s’ouvrit doucement.

A travers le voile de mon délire, je reconnus Rosemonde.

— Tu arrives bien ! fis-je d’une voix éteinte.

— Je le crois, dit-elle.

Elle était charmante en son trotteur de faille bleu marine, jupe étroite fendue de côté sur un rang de boutons, veste très ajustée, à parements d’Irlande, qui dessinait la finesse de sa taille.

Li-Ho s’était écartée. Dans la pose où la dernière pâmoison avait détendu mes membres, j’offrais au regard de mon amie le béant involucre de mes dessous autour de mes jambes de-ci de-là hors du divan.

Rosemonde s’était approchée.

— Oui, dit-elle, je ne pouvais venir plus à point pour parfaire ton bonheur...

Et troussant jusqu’au ventre sa robe sous laquelle elle est en maillot de soie perle et bas tête de nègre, elle tire de la fente d’entre-jambes où passe un bouquet de poils d’un noir de fumée, un superbe phallus, tout nouveau pour moi.

D’une saccade des reins, elle le fait polissonnement pointer.

— Hein, s’il est beau ?

— Tu en as donc changé ? Ce n’est plus celui d’ivoire...

— Tu le trouvais si dur et froid. Tu vas en avoir l’étrenne avant Chloé... C’est le dernier cri. Il est de cuir, comme on les faisait à Mytilène... Tâte...

Ma main caresse la peau glacée, couleur chair, dont se tend le sémillant simulacre.

— Vois si c’est souple et nerveux à la fois ?

— Ce gland, quelle finesse !

— Est-ce parfait d’imitation ? cette calotte, ces veines gonflées, et ces couilles... Non, mais tripote-moi ces ballottes... pas fort, qu’elles sont chargées... Hein, si c’est nature ?...

Je m’excite à ce toucher, tout tiède du corps de Rosemonde.

Avec ses cuisses un peu trop maigres, ses jambes de coq, son ventre sans gaine, et ce vit exactement adapté de manière invisible à son sexe qu’il dissimule, on jurerait, à la beauté un peu mâle de ses traits, d’un charmant éphèbe costumé en femme.

— Ah ! que tu penses bien à tout ! lui dis je pendant que je me dispose pour qu’elle me baise.

— Après ça, qu’avons-nous besoin des hommes ! fait-elle en fléchissant sur les genoux au bord du divan.

— Ah ! certes, ils n’ont pas ton gousset d’ambre musqué, chérie... acquiescé-je, déjà enveloppée d’un de ses bras. Va, donne-moi ce délice... Vois, ma fleur est ouverte pour toi... mets-le, chérie... mets-le...

Elle hausse ma cuisse droite, me renverse sur les coussins que vient de glisser Li-Ho, se courbe en avant et affronte la tête du simulacre à mon conin.

Ah ! ce frottis d’une pelure de pêche contre mes nymphes !...

Rosemonde donne un petit coup de reins...

— Ah !...

— Te fais-je mal ?...

— C’est de bonheur, ma loute !... Va...

Elle revient en arrière, pousse de nouveau à petits coups et le gland ayant franchi ma porte étroite, la mentule enfile avec aisance la vulve qui lui est chère.

Un soupir de délices l’accueille dans le fond de mon être...

Ma jambe repliée sur l’épaule de l’amie, j’ai, par l’ouverture de mon pantalon, la sensation de son maillot de soie et du ballottement des deux prunes qui me battent l’anus.

Elle va, de ses reins, en mouvements mesurés pour faire durer le plaisir.

— Ton aisselle ! murmuré-je.

Son buste pèse amoureusement sur ma tête. Je me blottis au creux moite pour m’y griser de cette senteur d’ambre que distille la discrète fourrure à travers le tissu...

Etroitement enlacées, sa bouche à mon cou, la mienne à l’échancrure de sa manche, nos ventres, sous la corbeille de nos jupes, se heurtent doucement en alternances rythmées. Le plaisir monte. Nos lèvres se joignent. Rosemonde précipite son branle, je l’étreins plus fort entre mes cuisses, je donne deux ou trois coups de cul énergiques et dans la mêlée de nos soupirs je me sens délicieusement arrosée d’une liqueur tiède qui jaillit en jets coupés et me fait pâmer...

Puis en de mourantes navettes, le savoureux phallus achève de drainer ma jouissance sous le corps de Rosemonde.

A nos pieds, Li-Ho accroupie à l’orientale, une main dans ses cuisses, nous regardait de ses yeux révulsés.

— Viens boire ! lui dis je.

Rosemonde m’avait dégainée. La petite se traîna sur les genoux jusqu’à moi. Je passai mes jambes par-dessus ses épaules, et à demi soulevée sur les bras, les lèvres de la Chinoise en ventouse à mon conin, je laissai échapper dans sa gorge le sirop blanchâtre et filant qui dévalait de ma vulve.

— La gourmande ! dit Rosemonde en lui tendant son priape. Tiens, lippe les dernières gouttes !...

Li-Ho enfourna avec docilité dans sa bouche charnue, le simulacre tout maculé de mouille et le rendit net de sa souillure.

Le maillot se referma sur lui. Je mis mon chapeau et nous sortîmes.

VII

Soirée dansante, hier, pour les fiançailles de Raph de L...... Après le souper de minuit où je m’étais passablement étourdie d’extra-dry, Fred m’entraîna dans un des salons voisins de la galerie où se donnait le bal. Joli garçon de vingt-six ans, titré, riche, du dernier cri et fort débauché, il était un de mes flirts depuis cet hiver, sans avoir encore obtenu de moi que les faveurs de la petite oie. Disputée par d’autres amants et par la jalousie de Rosemonde et de Claire, il n’y avait pas de place dans ma vie pour un nouveau caprice. Si volage que je sois dans mes amours où je ne poursuis que la satisfaction des sens, tous mes jours de la semaine avaient alors leurs bénéficiaires. Mais ce soir-là, la circonstance me rendait libre et me disposait à une fantaisie dont Fred sut se ménager le profit.

Nous étions assis sur un canapé où il me serrait de près. Je rompis le silence des premières familiarités de sa main.

— Eh bien, mon cher, vous ne dites plus rien. Rêvez-vous ? A quoi ?

— A ce que me chantent les effluves qui se dégagent de votre corsage.

— De l’ambre gris.

Sa tête se pencha vers mon épaule pour flairer.

— Avec, ajouta-t-il, quelque chose de plus qui se distille là, dans cette cachette sournoise... Le philtre des rousses florentines comme vous.

— Vous aimez ?

— Soulevez un peu, fit-il câlinement.

Je portai ma main à l’arrière de ma coiffure comme pour rajuster une boucle.

— Ah le délicieux petit coin ! dit-il en humant.

— N’est-ce pas ?

— Surtout, quand l’aisselle est à demi fermée sur cet or fauve qui frisotte. Cela fait une commissure d’un polisson... Et cette agressive fragrance qui s’en évade...

— Et que vous chante-t-elle ?

— Il ne tient qu’à votre main de s’en informer !

Je lui donnai une tape d’éventail sur la joue.

— Effronté !

— Vous n’osez pas ? Même du bout de votre éventail ?

— Polisson !

— Alors, je vous le dirai tout net : elle me fait bander !

— Insolent !

— L’insolence serait d’être insensible à vos charmes ! Laissez-moi vous assurer du contraire... Il y a tant d’endroits ici...

— Pour ?

— ... brûler un cierge à votre dévotion.

— Ne seriez-vous pas un peu fou ? Ici, en pleine soirée ?

— Quel lieu mieux choisi ? Un décor de l’époque Régence, l’haleine des fleurs, la griserie des essences dont tous ces corps de femmes sont frottés, le bercement assoupi d’une valse ou d’un tango...

— Ah ! mon cher, interrompis-je, vous êtes présomptueux... Si je vous prenais au mot !...

— Me donnez-vous le défi ?

— Vous seriez dans un bel embarras !

Et je me mis à rire.

— Parce que ?

— Parce qu’il y aurait l’obstacle des jupes.

— L’obstacle ? Chère amie, qu’il vous reste encore à apprendre !

— Vous ne prétendez pas que toute habillée...

— Comment ! mais c’est le plat des fines bouches, le coup en robe.

— Cela se fait donc ? demandai-je avec une feinte naïveté, en songeant que c’était le régal de Claire.

— C’est une des plus délicates manières ; c’est celle de l’occasion imprévue qui passe et d’une main qui se glisse... autour d’une table à thé, dans un coin de parc, en sleeping, au balcon d’une fenêtre...

— Vous riez ?

— Point. C’est même fort galant, tout en regardant passer les gens... Et en auto donc !

— Quoi, dans ces petites boîtes ?

— Ma chère, il n’y a pas sommier plus élastique !... Ou encore au théâtre, dans une loge grillagée...

— Vous vous moquez !

— J’en parle d’expérience. Je ne vous dirai pas avec qui, car elle est de vos amies les plus chères, Céline, pour ne pas la nommer. Et s’il vous plaît...

— Oh ! contez-moi ça, c’est trop drôle ! Avec Céline ? Ah ! la petite rosse ! Elle qui... pour seulement le bout du doigt...

— Ma chère, je n’ai point rêvé, et ce ne fut pas, je vous jure, le bout du doigt... Un bras au dossier de sa chaise, je commençai par les menus badinages de la main avec les jupes, dans l’épaisseur des volants de la traîne... Ah ! ma chère, cette pénétration sous les pimpants dessous ! Du mollet qu’elle a fort rond, je parvins au genou, où un pantalon-jupon m’ouvrait le chemin du bosquet de Vénus.

— Alors ?

— Alors je fis comme certainement vous faites quand, de ce doigt fuselé (il me prit la main droite et porta à sa bouche le médius), vous grattez l’écorce du plaisir, selon le mot d’Haraucourt...

— Impertinent !... Et elle ?

— Accoudée au rebord de velours, le visage tourné vers la salle, elle savourait en silence ma privauté, en se donnant mine de l’ignorer, comme moi d’y être pour rien... Vous ne savez pas ce que ce masque de correction mondaine mettait de polissonnerie à mon occupation clandestine... Dans la pénombre qui nous enveloppait, un témoin n’eût rien surpris... Il fallait voir cette affectation d’indifférence à ce que nous faisions ! Elle donnait le change par quelques exclamations : « Oh ! le pur cristal de cette voix !... L’exquise mélodie !... Qu’en dites-vous, ami ?... »

— Et vous ?

— Moi, je la... clitorisais – pardon de ce joli mot – consciencieusement, ainsi que je pourrais vous faire devant tout ce monde si nous étions seulement à l’abri de ce massif de plantes vertes... Ah ! Poupée, que je vous... – pardon encore pour cette image savoureuse – que je vous le branlerais bien dans ce nid de dentelles dont je vois bouillonner les volants autour de votre jambe exquise !...

— Mauvais sujet ! Achevez d’abord.

— Et puis ?

— Nous verrons.

— Au bout d’un instant, d’un air aussi détaché que le mien, et sans cesser de me tourner le dos, Céline fort habilement me déboutonna et tira dehors... ce dont elle allait se transpercer elle-même.

— Comment cela ?

— Je mis tout mon plaisir à la regarder faire et à demeurer passif. Sans dire mot, elle glissa insensiblement de sa chaise sur mes genoux ; puis fléchissant son buste en avant et se soulevant un peu sur ses jambes écartées, elle remonta à pleines mains le paquet de ses jupes. Alors sous la cascade de ses dentelles, je la vis ouvrir l’échancrure d’un bijou de pantalon qui n’était qu’une superposition de petits rangs de malines... Ah ! ma chère, la saveur de ce geste silencieux ! Deux jolies mains que de lourdes bagues rehaussaient d’un charme pernicieux, mirent donc gaillardement à nu la raie adorable. Puis, cuisses très ouvertes et redressée sur la pointe des pieds, votre amie, haussant son beau fessier, se saisit, par-dessous, du glaive que je lui présentais, et pressant doucement sur lui, d’un mol glissement elle s’empala... Mais oui, comme je vous le dis, et jusqu’au fond...

— Cette vicieuse !... Jusqu’au fond ?... Elle qui prétend n’y avoir jamais mis l’ongle !...

— L’ongle, je ne saurais dire... Ç’eût été de la superfétation en cette occurrence. Quand elle eut deviné que je m’étais réservé le plaisir de la passivité, elle se mit, avec l’habileté de la parfaite amazone qu’elle est, à chevaucher... Vous avez compris, je pense, que c’était à reculons... Voilà une posture que je vous recommande quand vous voudrez rendre tout à fait heureux votre amant...

— Dans mon ignorance, observai-je, j’eusse cru que de se faire vis-à-vis comportât plus d’agrément.

— Parce que vous ignorez la double perversité dont nous nous piquions en cette pose : moi, celle d’un plaisir qui se regarde faire ; elle, d’un plaisir dont elle dégustait la dissimulation... Sous sa robe, par l’ovale de la culotte, je suivais le rythme charmant de sa croupe solidement chevillée à moi... Ce fut d’abord l’allure au pas, et toujours de l’air le plus détaché. Les yeux sur la salle, à travers la grille, elle s’arrêtait une seconde comme pour saluer une figure de connaissance.

— « Tiens, un tel, avec qui donc est-il ?... Non, mais regardez-moi l’extravagance de cette coiffure ? »... Elle prit même sa lorgnette pour examiner Mme d’Y...s qui entrait.

— Mais ce détachement devait singulièrement refroidir votre..., comment dire ?

— Que non ! Cette comédie, dont elle s’excitait elle-même, avivait au plus haut point mon plaisir, par tout ce qu’elle avait de libertin.

— Alors, faire ça en pensant à autre chose...

— Est la rouerie d’une volupté raffinée ! Ne croyez pas qu’on soit absent du jeu ! Mais la sensualité s’aiguise d’y jouer hors des règles qui le banalisent... Quoi de plus quelconque que de faire ça au lit, en chemise, comme les bourgeois...

— Je ne suis pas à même de juger ! coupai-je avec tranquillité.

— A qui le donnerez-vous à croire ? railla-t-il en me passant derrière, entre les fesses, une main qui se glissa jusqu’à mon conin à travers ma robe où elle pointa un doigt. Et il me murmura, incliné sur ma nuque :

— Voulez-vous ?... Il y a ici les coins les plus propices...

Je me mis à rire, et dans l’énervement du récit qu’il m’avait fait, je ne sus me garder d’un geste de curiosité sur certain relief de sa culotte.

— Douteriez-vous de mes moyens ? dit-il en y retenant ma main que je serrai, d’un réflexe involontaire, sur une verge qui me parut bien en point.

— Présomptueux, vous dis-je. Vous en serez pour votre déshonneur... Et vous savez qu’une femme ne pardonne pas qu’on la rate...

Je m’étais levée et je pris son bras.

— Vous m’en donnez donc le défi ?

La gageure me semblait d’autant plus amusante que j’avais un pantalon de lingerie non seulement fermé à l’entre-jambes, mais si étroit de volant qu’il était sans passage sur le côté. L’embarras où j’allais mettre Fred assaisonnait d’une épice de plus le jeu audacieux où il me provoquait et dont mon excitation savourait d’avance tout le libertinage.

Après avoir erré un moment à travers les salons à la recherche d’une solitude complice, un petit boudoir désert nous offrit le refuge discret de son éclairage en veilleuse. Fred me poussa sur le bras d’un canapé et levant ma robe par devant, me porta sa main entre les cuisses. Légèrement renversée contre l’angle du dossier, je me laissai faire, riant sous cape. Il tâtonnait, descendait, remontait le long de la couture, sans parvenir à la sente de Vénus que lui barrait le petit vêtement de batiste.

— Parbleu, s’écria-t-il, il est clos ! Ce n’est plus de jeu !

— Le beau mérite, s’il était ouvert ! Vous vous disiez sauteur d’obstacles !... Vous voilà pris !

— Ma chère, vous triomphez trop vite ! Je vais vous le descendre.

— Je vous le défends bien ! A cul nu, la chose est trop simple !

— Qu’à cela ne tienne, amie !

Il se baissa entre mes jambes, sa figure où j’ai ma toison.

— Vous en êtes, dis je, à donner votre langue au chat ?

— Tout juste, chérie !

Je pose mon pied sur une chaise qui est à côté et lui ouvre le cercle de mes jupes pour lui faciliter une entreprise que je ne comprends pas bien.

— Ah ! l’exquis relent ! fait-il, tout en occupant ses mains à l’arrière de ma culotte, je ne sais à quoi... Et maintenant, tournez-vous que j’en juge de l’autre côté...

Il s’est dressé tandis que, fort intriguée, et me troussant moi-même à la taille, je lui présente la face pile de ma personne dans un ruissellement de blanches cascatelles.

— Ployez-vous, Poupée, et vous allez voir comme c’est simple...

— Eh ! quoi, à travers la culotte ?...

Je me penche en avant, et arc-boutée sur mes bras au canapé, je lui cambre ma croupe qu’il accoste. Sa main gauche à ma hanche, je sens que de sa droite il me pointe la raideur de sa queue. Comme je me sais un pantalon couturé, je doute d’abord de la nature de ce toucher qui cherche à s’ouvrir mon bijou... Elle frotte le bord des lèvres pour s’y insinuer, y loge sa tête, et sous une poussée un peu brusque... mais je ne rêve pas... est-ce possible ?... elle glisse... elle pénètre... et l’y voilà tout entière...

— Eh bien ! belle parieuse, vous l’ai-je mis tout de même ?...

Je n’en reviens pas ! M’a-t-il donc pourfendu le pantalon et pourrait-il ajouter cet exploit à ceux d’Hercule ?... Car c’est bien un vit, un vit tout nature, qui me herse à petits coups de reins ! J’envoie ma main... Ah ! le garnement ! la batiste est fendue de haut en bas... Comment, diable, a-t-il fait ?... La surprise relève d’un singulier piment le ragoût d’être ainsi baisée en plein bal, entre deux portes !... Ses jambes dans les miennes, ses bras me ceinturant par-dessous le fouillis de mes volants, son ventre accointant étroitement mes fesses que je meus en alternance de son rythme, Fred me rend à mi-voix l’attrait de ma posture.

— Ah ! Poupée, qu’il est donc joli votre cul, sous ce baldaquin de soie et de dentelles !... Que n’en pouvez-vous juger dans un miroir !... Oh ! cette raie curviligne dans son médaillon de lingerie, cette raie qui plonge dans l’obscurité de votre entre-cuisses dont je viole le mystère !... Ah que vous me le donnez bien votre cul, cher ange ! Mais vous rendriez des points à Céline, mignonne !... Quelle science du coup de reins !... Ah ! ce régal de ma queue qui va et vient en votre chair secrète, tandis que je me dis que je vous baise, Poupée... ah !... que c’est bon !... je suis en vous... Mettez donc un genou sur le canapé... Là, chérie, que je sente mon ventre sous le vôtre et vous cheville jusqu’au tréfonds !...

Une jambe au sol, l’autre ployée sous ma fesse, la tête sur mes bras accoudés, je commence à haleter des secousses dont il me manœuvre le conin et des titillations d’une de ses mains sur mon bouton.

Ah ! qu’il sait raffiner et fait durer ça !

— Là, sur les bords, Poupette, voyez si c’est exquis !... Juste le frottement du gland entre vos lèvres... Serrez bien sur mon vit le tendre anneau... Oh ! délices !... Et puis je pousse doucement, doucement... je reviens sur les lèvres... Là... là... à petits coups de lime... dans le casse-noisette... Ah !... ah !... C’est divin..., sous le bercement lointain de ce shimmy... et dans les effets pervers de tes élégants dessous... Poupée... Poupée chérie...

— Va..., va !... soupirai-je, étreinte par la sensation, la tête à demi retournée vers lui.

— Tu y es, amour ? Alors, tiens..., tiens...

Et ses mains plantées dans mes lombes, en un étroit accolement de mon corps, à coups secs, rapides et profonds de son bourdon, il nous amena ensemble au bonheur.

— Tiens... tiens !... ahanait-il en me lâchant sa chaude effusion..., jouis, chérie.., jouis... tiens... encore... Ah ! Poupée, cette jouissance... dans le scandale de ta posture...

J’étouffai un cri, tortillai mon cul sur sa verge dans un dernier spasme et retombai tout à plat sur le canapé.

Quand il eut dégainé, je le vis ramasser le petit canif avec lequel il avait, sans que je m’en aperçusse, fendu mon pantalon.

— Vandale, m’écriai-je, une culotte de vingt louis !

Il fallut encore que je la lui cédasse comme enjeu de notre gageure.

— Ma chère, me déclara-t-il, je collectionne ces trophées de mes victoires. Ils me gardent le parfum de ces impromptus exquis dont les délices de la parure sont la saveur capiteuse.

Il n’eut de cesse que je me fusse déculottée pour lui abandonner mon gage qu’il dissimula aisément dans la basque de son habit.

Comme il rabattait mon jupon sur mes cuisses nues après avoir dispersé maints baisers dans ma toison :

— Coucou ! fit derrière moi une voix fluette.

Je sursaute et me retourne. C’est Chouchou dont le minois espiègle passe hors de la portière abritant notre petit coin. Je respire...

— Tu étais donc là, petit garnement ! grondé-je avec humeur, tandis que Fred s’éclipsait en me baisant cérémonieusement le bout des doigts.

— Tu vois ! J’attendais que vous eussiez terminé votre petite affaire !... Mais je n’ai pas trouvé le temps long.

Je suis toute chose devant son assurance.

— Voyez-vous ça ! Et il y a longtemps que vous êtes là, Monsieur ?...

— Ma foi, depuis le commencement, j’imagine.

— Et qu’appelez-vous ainsi, petit vaurien ? dis-je en le dévisageant, dans un étrange émoi de penser qu’il a tout vu.

— Depuis le moment, parbleu, que tu es troussée et qu’il t’a mis ça dans le derrière !...

— Dans le derrière ! oses-tu dire, petit imposteur !

— Au moins, tout à côté ! Toujours que tu lui présentais le cul !... Je trouve cette façon plaisante et tu m’en as donné une rude envie...

— Petit monstre ! fis-je dans un éclat de rire, en songeant à la confidence de Claire.

Ne voilà-t-il pas que je prends sa jolie figure entre mes mains et que je lui applique un baiser..., un pressant baiser sur sa bouche en cœur !...

— Poupée ! me souffle-t-il languissamment sur la mienne.

Je lui murmure, tout en caressant ses joues écarlates :

— Eh ! quoi, Chouchou, serait-ce que tu l’as déjà fait ?...

— Oh ! deux fois seulement... et encore !...

— Avec qui ?

— Une fois avec ton amie Claire... mais nous étions debout, et ce ne fut que pour marquer le point. L’autre fois avec Solange... mais elle est si gosse, que ce ne fut qu’une amusette.

— Quoi, Solange qui n’a pas treize ans... et qui a un air si candide...

— Que tu crois ! On s’est branlé de belles fois !... C’était aux vacances dernières... Ah si tu voulais, Poupée...

Il frotte câlinement son minois imberbe et frais comme une rose à mon épaule nue, et s’arrête à l’odorante commissure de l’aisselle. Ses mains s’égarent sur la cambrure de mes fesses...

— Poupette... si tu voulais...

Il hume à petits coups, pousse son nez dans la moiteur charnelle, baisote et mordille...

— Eh bien, Chouchou !

— Puisque nous sommes seuls...

— Et alors ?

— Et que tu n’as pas de pantalon...

— Tu es fou ! m’exclamé-je en le repoussant avec une douceur qui voudrait le retenir.

— Il n’y aurait pas de mal. Tu n’es pas ma sœur... Ça te coûterait si peu et me ferait tant plaisir !...

— Allons, allons, sois sage... dis je en me dégageant avec effort. Nous sommes tout de même, comme frère et sœur... Et puis, ici... Mais d’abord, qu’étais-tu venu me dire ?

— Que mérette avait fait avancer la voiture et qu’on t’attendait.

— Eh bien, il est temps... Viens... Et ça, polisson ? insinuai-je en lui montrant sa braguette toute déboutonnée.

Une flamme libertine pétilla dans son œil qui me parut un peu battu, et haussé à mon oreille :

—Tu penses si devant ton cul, je me suis passé la fantaisie d’une branlette !...

— Oh ! le petit sale ! ai-je fait, toute remuée par cette image.

Dans l’auto qui nous ramène, Chouchou s’est mis à mon côté, ma belle-mère est de l’autre. La main du gosse grimpe en tapinois jusqu’à ma jarretière, puis s’aventure au delà de mon bas, sur l’avant de ma cuisse... Le fripon !... Et qu’il sait bien peloter... Aïe !... le voilà tout de suite dans mes poils...

— Il me semble, me dit Ghislaine que M. de V....s t’en contait...

— Tout juste pour le prix d’une culotte ! avoué-je.

— Non..., toi aussi ?

— Comment, il t’a donc ?...

— Tout pareil,... que j’en ai froid aux fesses, depuis ! Oui, ma chère, sur un banc, dans un coin du bosquet... Il m’a brutalement attirée sur ses genoux et... Je n’ai pas eu le temps de..., que crac... ça y était !... Dieu me garde désormais des pantalons fendus !... Et toi ?

— Tu sais, le petit boudoir mauve... Eh bien, debout, par derrière, contre le canapé du coin... Et pourtant, le mien était fermé..., mais avec un canif...

— Non !

Pendant que nous chuchotons, Chouchou me pénètre de son doigt... Ah ! le gredin, qu’il gratte bien !... Ma foi, tant pis, ce n’est pas mon frère ! Je lui ouvre un peu mes cuisses... Enfoncé dans le siège et tourné de trois quarts, il m’a bien à sa main... Il me coïte ainsi qu’un petit vit et je retrouve mon émoi avec Serge R.....e qui avait juste onze ans quand il me le mit, le mois dernier. J’aime l’acidité du fruit vert... Bientôt, je n’y tiens plus... Le Grand Palais... Nous approchons... Je le déboutonne, je fourre ma main droite dans sa culotte... Hé là ! s’il bande !... mais qu’elle est encore mignonne sa queue !... Je me coule au pli des aines, je frisotte son duvet d’oison, et comme je reviens au gland où je m’amuse à rabattre le prépuce quasi virginal, je m’empâte à l’empois encore frais dont, tout à l’heure, derrière la portière, il a emplâtré sa liquette... Pouah ! le petit dégoûtant !... Je promène mon toucher sur la chair douce de ses cuisses, sous ses petites guignes... Puis, pardi, je le branlote... Est-ce assez polisson, là, tout contre sa mère qui ne se doute pas de notre manigance réciproque. Il est vrai qu’elle est si à la page que tant elle y prendrait plaisir peut-être !... Par un étrange souhait de corruption, j’aimerais de la savoir secrètement en tiers...

Je lui souffle en lui désignant Chouchou du coin de l’œil :

— Et ce coquin qui nous a surpris !

— Je n’en suis pas étonnée. Il est toujours aux portes... Il m’a vue cent fois à poil...

A voix plus basse, pour l’allumer, j’ajoute :

— Je crois même qu’il se maniait la machine tout en nous observant... Tu examineras sa chemise...

— Ce ne serait pas la première fois, répond-elle tranquillement... Je l’ai surpris se le faisant avec une de tes culottes...

— Vraiment ?

Pauvre chou ! Alors, je lui dois bien ça ! Et avec une tendre sollicitude, je branle la petite queue. Les cuisses de Chouchou se raidissent, son ventre s’agite... Mais je ne rêve pas !... Ghislaine soulève en catimini ma traîne enroulée sur mes pieds... Sa respiration me chatouille la nuque...

— Dis-moi, me susurre-t-elle dans un rire un peu crispé, alors, tu es aussi sans culotte ?... Laisse que je voie...

Sa main s’insinue sous ma robe, remonte vers la motte... Aïe ! Pincés, me dis-je. Mais Chouchou, qui a entendu, s’est garé et laisse la place libre à sa mère dont le médius écarte mes lèvres et se coule dans le flux dont je me sens mouillée.

— Cochonne, va, dit-elle entre ses dents, il t’en a déchargé quelque chose !

— Ne m’en parle pas, que j’ai peur d’en avoir ma robe traversée !

Tandis que le doigt de ma belle-mère se joue irrévérencieusement dans ma figue, je conduis Chouchou au plaisir. Ses jambes s’étirent, il se cambre contre ma hanche, en étreignant le bras qui le martyrise, et sa queue que je sens se gonfler soudain... Ah ! le cochon !... Tout part sur le pan de ma ceinture de taffetas bleu pastel !...

J’ai pourtant pitié du pauvre chéri, et ma main lui achève sa silencieuse jouissance.

J’écrase la dernière goutte de sa brève ondée entre mes doigts, et portant au nez de Ghislaine son effluve d’amande amère, avec une étourderie toute calculée :

— Va..., va... ! soupirai-je dans le raidissement de ma rapide extase...

Alors, elle, sur ma bouche :

— Est-ce de mon doigt, friponne ou de l’avoir branlé, dis ?... Je n’ai pas besoin de sentir ! Si tu crois que je n’ai pas vu que tu lui faisais la queue !... petite masque !

A l’instant, l’auto stoppait devant la maison.

VIII

— Si je me suis déjà fait baiser et enculer ? Tu te moques ! Et si j’en ai sucé et branlé des vits, des jeunes et des vieux ? Mais, ma chère, autant que j’ai gougnoté de filles au Lycée et de femmes en ville ! Vicieuse ? Tu veux dire que j’ai la perversité chevillée à l’âme ! C’est corrompre qui est ma joie, plus encore que jouir !... Tu ne peux concevoir cette délectation que j’ai de la luxure... L’aliment du désir, chez moi, vois-tu, c’est l’imagination. Comme ce que l’on m’accorde de beauté, je la tiens de ma mère qui lui doit une âme d’artiste au milieu de ses dissolutions, et d’avoir écrit des poèmes saphiques dignes de rivaliser avec ceux de Renée Vivien, une jolie gousse encore ! Va, crois-moi, la corruption sensuelle n’est rien de moins que la fleur choisie d’une imagination raffinée... C’est d’elle que je tire mes plus vifs plaisirs. Les gestes, les poses de nos égarements, cette ambiance d’impureté dont ils s’enveloppent, ont en moi des répercussions infinies plus délicieuses, plus aiguës que la jouissance. Je ne puis t’exprimer à quel point je savoure l’acte charnel, plus pour tout le mystère dont il nous dépasse, que pour le délire auquel il m’élève. J’en ai, comment te dire, une curiosité haletante qui s’attache à le voir se faire, à couver son effloraison, à le saisir dans ce qu’il a de subtil et d’impénétrable... J’aime branler, j’aime sucer et me le faire mettre uniquement par délectation imaginative et vocation d’impureté... Va, je suis née, t’ai-je dit, pour être putain, mais une putain de haut vol, de celles qui tiennent partout le haut du pavé et lancent la grande mode, princièrement entretenue, entourée d’un luxe sardanapalesque, adonnée à toutes les débauches des Césars, quelque chose comme une Messaline ou le Sultan femelle d’un harem d’esclaves robustes et de filles perdues à qui je jetterais chaque jour le mouchoir...

Ainsi me parlait mon amie, Alice du P.......t, tout en se balançant mollement dans un rocking-chair, un bras replié sur la nuque, une cigarette aux doigts sous une tonnelle de lilas blancs en fleur, dans son parc de La Roseraie.

Je l’écoutais avec la surprise du contraste que faisaient de telles confidences et l’éclatante fraîcheur de son ravissant visage dont une printanière toilette de mousseline de soie bleu pâle relevait la beauté brune. Mais ses yeux d’un noir d’Erèbe, profonds et largement fendus, qu’on dirait nimbés d’une estompe de khol, ont l’attrait de l’abîme et décèlent évidemment une âme dévorée par les passions. Je m’étonne tandis qu’elle amorce mon désir à la grâce exquise de ses dix-sept ans, que la familiarité de notre liaison qui date du Lycée n’ait jamais dégénéré en une de ces tendresses qui ne se refusent rien.

— Si jamais j’aurais soupçonné ! dis-je. Moi qui croyais que tu en étais encore aux marivaudages du petit doigt !

— Penses-tu ! s’esclaffe-t-elle en se renversant davantage, une cuisse en croix sous la cascade des jupes. J’ai tout fait !

— Certes, puisqu’on te l’a même mis au derrière !

— En cul et en con à la fois, ma chère.

— Non !

— Avec un vit dans chaque main et un cinquième en bouche !

— Ah ! tu m’assieds ! Et quand ça ?

— Dimanche, chez Claire P....l, avec son frère et quatre gosses de son âge. Mais ça bande à peine et ça n’a pas pour deux sous de foutre... Moi, il me faut des queues juteuses, la belle banane tigrée d’Alep ou de Bassorah...

— Et Claire, pendant ce temps ?

— Elle se faisait monter par son lévrier tout en pompant comme une pine le clitoris de sa tante Claudie.

— Oui, il paraît qu’elle a un vrai machin...

— Tu parles !... Elle en a enculé Riqui, son neveu, pendant que tête-bêche avec un des gamins, il jouait à la fellation réciproque... Il fallait voir ça ! Claire, en vis-à-vis de Claudie, sodomisait de son godemiché le gosse qui fai-sait le dessous !...

— Joli tableau ! Et toi ?

— Moi, j’étais à genoux, occupée avec les trois autres ; une bitte dans le petit trou, une guiguite dans la bouche. Et ma main au clitoris, après avoir joui, j’ai pissé dans la gorge du petit Robert D...t qui, couché entre mes cuisses, me languetait... Oui, ma chère, il a ce vice déjà, qu’on lui a appris chez les Frères... C’est lui qui me l’a demandé... Une jolie tapette... Une fille manquée avec sa délicate frimousse d’Andalouse... Il les a pompés tous les quatre pour terminer la séance... Ainsi, quand je te dis que j’ai tout fait... J’ai même masturbé notre jeune aumônier au confessionnal alors que je n’avais pas quinze ans ! Ce serait trop long à te raconter... J’ai bouffé le chat d’une adorable Dominicaine, en robe de bure blanche, la nuit, dans un compartiment de première où nous étions seules. Le plus beau, c’est que tout se passa comme si mes caresses ne l’eussent point tirée de son sommeil ! Ah ! ce visage angélique, et cette voix céleste pour me dire, au matin, en baisant son scapulaire : —« Mademoiselle, avez-vous bien dormi ? » Que veux-tu je suis nymphomane, et il faut que je jouisse. Jusqu’à ma mère qui me porte à la peau avec ses parfums violents d’ambre gris ou de patchouli. Elle est d’ailleurs si belle femme et de si peu mon aînée, puisqu’elle m’eut à quatorze ans. Je ne la regarde que comme une sœur... Et entre sœurs... Et puis, c’est ce qu’elle représente à mon imagination de lascivités dont j’avais un désir d’autant plus âpre qu’elles m’étaient défendues... Enfin, c’est ce dévorant tourment des monstrueuses luxures,... de la chose horrible... Il est vrai que dans la Bible, si tu l’as lue...

— Et alors ?

— Une nuit qu’elle avait ici, parmi ses invités, Hélène d’A...u, que nous nous disputions pour la fricarelle, – hein, ça t’épate d’Hélène ? – je suis allée retrouver ma mère dans sa chambre. On avait, à table, largement sablé le champagne et je la savais un peu grise... Pas de targette. J’entre. C’était l’obscurité complète... J’avance à tâtons jusqu’à elle. Je lui souffle à l’oreille : — « Nelly, c’est moi, Hélène !... » Et je me coulai dans son lit... Surprise ! Elle était couchée avec un galant que je ne te nommerai pas. Je voulus fuir. Mais ils me retinrent de force. — « Alors, dis-je en altérant mon timbre de voix, alors pas de lumière !... »

Ah ! quelle nuit ! Car il était d’attaque. Ma taille, mes formes, le silence que je gardai permettaient la supercherie. Je ne te dirai pas tout ce que nous fîmes... Il nous en donna deux fois à chacune en moins de deux heures, et je te passe les fantaisies saphiques pour lesquelles j’étais venue et qui constituèrent le stimulant des postures où il nous baisa et nous sodomisa tour à tour...

— J’avoue, interrompis-je, que comme corruption, c’est assez talon rouge...

Une flamme rougeoya dans les ténèbres de son regard, et je ne sais quel perfide sourire grimaça au coin de sa jolie bouche.

— Ma chérie, tu ne crois pas si bien dire ! Car jusque-là, à la faveur de l’obscurité, j’avais été seule à me saouler des alliciances de l’affreux péché. Mais tu vas voir le bouquet ! Nous étions, elle et moi, dans une mutuelle étreinte, toutes palpitantes des enivrantes lassitudes du dernier assaut et mon doigt lui en prolongeait l’ivresse, quand la lumière, soudain, inondant la chambre, éclaira ma nudité étendue dans l’étau de ses bras et de ses cuisses.

Ce fut un double cri de stupéfaction : — « Alice !... »

— Je fusse morte de honte ! m’exclamai-je.

— Moi je n’en eus ni le temps ni le motif. Tu comprends, à ce point, tout sentiment était aboli... Nous n’étions plus que deux partenaires dans des plaisirs dont le secret que j’en avais surpris et le partage qu’elle en avait fait avec moi, quoique à son insu, la mettaient à ma discrétion. Je lui fis de mon audace et de la simulation de mon inconscience une excuse pour céder à un égarement dont un de ses poèmes saphiques avait caressé la perverse et coupable image. — « Oui, c’est moi, dis-je sans lever ma tête de la tiédeur de ses seins. Mais le péché, Nelly – tu sais que je ne l’appelle que par son petit nom – le péché est-il dans la lumière qui l’éclaire ?... »

La jouissance dont j’étais en train de l’animer au moment de ce coup de théâtre, emporta tous les réflexes de la pudeur instinctive dans une effusion que l’horreur de la faute lui rendit soudaine et fulgurante.

Notre amant y retrouva lui aussi une ardeur nouvelle.

Nous étions couchées en travers du lit, elle sous moi, dans l’étroit embrassement que je t’ai dit, ses jambes croisées sur mes reins, nos vulves lèvres à lèvres. Il nous tira tout au bord, de manière que nos deux croupes fussent à sa merci. Nelly devinant le double jeu qui se préparait, retourna ses cuisses aussi haut que possible, et moi qui suis très souple, je me disposai en grand écart. Le vit, nerveux, solide et de bonne longueur pour cet exercice, passant sous mon entre-jambes, pénétra d’abord Nelly, l’amusa un instant, puis m’engaina. Il me donna quelques bons coups de herse, et revint à son premier gîte. Ainsi, alternativement, enconnant et déconnant, au rythme ralenti d’une fatigue qui nous fit durer le plaisir un temps infini, notre baiseur arriva à la jouissance. Ce fut en un exact accord avec nous qui nous en parfaisions les délices par le heurt cadencé de nos boutons et le frétillement de nos langues de tourterelles. C’est dans le con de Nelly qu’expira sa syncope, c’est dans le mien qu’il en déversa l’ondée écumeuse...

De quel ton glacé et indifférent Alice me contait ça !

Elle s’étira nerveusement sur son rocking-chair, dans un renversement qui me découvrit au-delà d’une jarretière bleue, la peau mate de ses cuisses. Tordant la crispation de ses bras au-dessus de sa jolie tête coiffée à la garçonne, elle jeta un regard à travers les bouquets d’arbres où cheminait, venant vers nous, dans la vapeur rose de sa robe d’organdi, la charmante silhouette de Florise de P.......l.

Alice eut un petit tressaillement.

— Elle tombe bien, dit-elle. Car j’ai un de ces prurits... Nelly la chauffe. Je vais la lui souffler, et lui chiffonner un peu sa jupe devant toi. Avec ses airs de n’y pas toucher... nous allons voir... Vous arrivez à point, Florise, car nous parlions justement de vous. Et vous allez trancher une contestation... Asseyez-vous là, près de moi... Allons, plus près... que je puisse caresser un peu cette exquise cambrure... Voyez-moi si c’est tourné ces fesses...

— Flatteuse !... Et cette conteste ?...

— Oui, imaginez-vous que Poupée me témoigne de votre vertu, et dit que Nelly n’arrivera pas à ses fins... Vous savez lesquelles... Et moi je prétends que vous devez aimer ça, et que si vous l’avez encore, votre pucelage, Nelly, tout de même, vient à l’instant de vous y mettre au moins le doigt... car c’est toujours par là qu’on commence.

— Oh ! cette indiscrétion ! protesta Florise avec un embarras qui la trahissait encore plus que sa rougeur.

— Voilà une mauvaise défaite et qui vous accuse. Montrez-le donc, Florise !

— Mais quoi donc ?

— Votre petit conin, pardi ! Car je gage que vous la quittez à la minute.

— Certes, oui, j’étais avec elle... mais... je vous jure...

— Laissez-moi m’en assurer.

— Voulez-vous bien enlever votre main de là... Eh bien... eh bien...

Un bras passé sous les jupes de Florise, Alise pelote tranquillement.

— Que je fasse le tour de ces jolies jambes... Tenez, je ferme les yeux... Ah ! que c’est chaud là-dessous !

— Voulez-vous, vous dis-je... Vous ne passerez pas...

— Ah ! les charmants mollets... qu’ils sont doux dans leur soie...

— Tripotez, tripotez, mais vous n’irez pas plus loin...

— Vous permettez jusqu’aux genoux, pourtant...

— Je ne permets rien du tout... Ah ! mais... ah ! mais...

De ses deux mains, Florise s’enferme de son mieux dans sa robe, tout en jetant de petits roucoulements de femme chatouillée.

— En a-t-elle des doigts frôleurs..., minaude-t-elle. Non, non, je ne desserrerai pas les genoux...

— Que j’explore un peu les recoins où ils s’abritent... Il me semble qu’il y a là beaucoup de coquetterie, Mademoiselle, pour quelqu’un qui n’a pas l’intention de se faire trousser.

— Quoi ? ce petit pantalon ! Tout juste un volant de dentelle...

— Ma chère, de l’Irlande... et cette engrêlure de satin nacarat pour la coulisser... Non, non, je ne veux pas voir... J’aime mieux cheminer à l’aveuglette... Là, tenez, comme ça par le côté...

— Vous êtes obstinée... mais vous n’irez pas plus haut que la jarretière...

— Oh ! peut-être bien qu’en passant par là-dessous...

— Ah ! pardi, si vous y allez de ces petites pattes... ce n’est plus de jeu... Oh !... oh !... chatouilleuse comme je suis,... avec ces doigts qui sont comme des barbes de plume... oh !... qui pourrait y tenir !... Alice... ah !... la mâtine, elle passe... la voilà dans la fente de ma culotte...

— Que c’est satiné à l’intérieur de vos cuisses... Quel exquis renflement des chairs en cet endroit... Et ce gazon... au bord de la grotte...

— Non, non, vous n’entrerez pas... C’est que la coquine y a déjà un doigt... Ah !... Alice, vous n’êtes pas folle, ici... Ah ! mon Dieu, mais elle le pousse... Alice, pas ici, chérie...

Mais Alice est à genoux ; elle a troussé Florise par devant, et sa tête fonce entre les deux gaines du pantalon fendu.

— Alice, pas ici, alors ! soupire Florise déjà aux abois... On peut nous surprendre !

— Ça n’en sera que meilleur !... Mets tes jambes sur mes épaules...

— Es-tu vicieuse ! là, devant ton amie !...

Entre les cascatelles des deux volants retournés par la position quasi perpendiculaire des cuisses, je vois la bouche et le nez d’Alice s’ouvrir le joli fruit rose, et ses chiens d’un noir de jais mêler leurs franges à la crépelure de la mousse cendrée dont il s’enveloppe. Un soupir prolongé. Renversée sur le dossier, Florise m’étreint le poignet, son autre main se pose sur la jolie tête qui fourrage ses jupes.

— Ah ! que ta langue est douce !

Un silence traversé de frémissements sous l’imperceptible agitation de la chevelure noire... Je me penche pour voir sourdre le bonheur qui déjà palpite au creux des aines dans l’ouverture du pantalon de batiste.

Mais Florise me tire à elle.

— Viens, Poupée, donne-moi ton conin...

Je monte sur le banc où elle est assise. Je l’enjambe aux épaules, mes genoux ployés prenant appui contre le dossier, mes jupes en paquet à la ceinture, et je fléchis ma croupe jusqu’à hauteur de sa bouche qui se loge docilement au bas de mon ventre.

Elle en baisote d’abord les parages, puis me plante sur le bouton une langue vigoureuse qui me harcèle alternativement de coups de dard, de frétillements légers et d’appuyés traînant comme une râpe le long de ma chair vive.

La jouissance m’étreint sur-le-champ et je crie mon extase que Florise me décuple en pinçant violemment mon clitoris entre ses dents. Je hennis sous la volupté douloureuse de cette double scie, et bientôt je chancelle sur mes jambes dans une seconde pâmoison dont je lui trempe l’incarnat virginal de ses lèvres.

Elle-même pousse un long vagissement et laisse retomber sa jolie tête en arrière.

Je viens à peine de sauter à terre, et Alice accroupie, est encore à boire à la petite source, qu’un froissement de branches nous met en arrêt. Nous nous retournons. Derrière le berceau de lilas qui abrite notre polissonnerie, une forme cherche à se dissimuler.

— Ce n’est que le jardinier, dit Alice qui ne s’était pas émue de si peu. Approche, petit voyou !

— Vous êtes folle, Alice ! proteste Florise, qui de rouge est devenue toute pâle d’effroi.

— J’ai idée, ma chère, râblé comme il est, qu’il a entre les jambes de quoi nous faire passer un moment.

Un beau gars brun, de figure toute jeune encore, mais à l’encolure épaisse, aux pectoraux puissants sous sa chemise de finette, avec des bras de lutteur et des reins de fauve, parut devant nous, tournant un peu honteusement sa casquette entre ses doigts.

— Alors, tu nous regardais faire, mauvais garnement ? lui dit Alice en lui portant effrontément la main à la culotte. Eh bien, gare à toi si tu n’es pas de taille à nous en donner à chacune. Allons, fais-nous voir ta queue.

— J’ose pas, Mamzelle ! répondit-il d’un air un peu niais.

— Et pourquoi ?

— C’est que, sauf votre respect, elle est... elle est... qu’elle bande...

— Comment crois-tu donc que je la veuille ?... Sors-nous ça !

Sans plus de façons, il fit sauter deux boutons et mit à l’air un engin d’apparence aussi trapue que lui.

— Pas mal, dit Alice, d’un ton connaisseur. Mais tient-elle ce qu’elle promet ?

— Ah ! ça, déclara l’autre, elle rechigne pas à la besogne. La Jeannette s’en plaint pas. Y en aura bonne mesure pour toutes les trois. Par qui que je commence ?

Son odeur de mâle suant dont empestait sa chemise ne me disait rien et je me défendis. Quant à Florise qui en avait plus d’envie qu’elle n en avouait, elle jeta les hauts cris à l’idée de perdre son pucelage. Pourtant elle ne voulait pas laisser passer la première occasion qui s’offrait à ses seize ans, de tâter d’un vit.

— C’est bien simple, ma fille, suce-le ! suggéra Alice. Tu en connaîtras au moins le goût. C’est toujours ainsi que les filles débutent avec lui...

— Ça va, acquiesça le râblé qui se planta, jambes ouvertes, sa quille en main, devant notre amie. Ce sera l’apéro !...

— Est-elle propre seulement ? s’inquiéta Florise avec une petite moue.

— Cet’ affaire ! Je l’a lavée à la rigole, ce matin.

Elle se troussa, et du devant de sa chemise frotta minutieusement l’objet ; ensuite, assise sur ses talons, elle ouvrit son palais délicat au gros bâton de guimauve.

— Tu sens un peu la bête, cochon ! bredouilla-t-elle la bouche pleine, son nez à la Roxane noyé dans l’hirsute toison rouquine.

Pourtant sa tête blonde s’empala sans répulsion sur le nerf vigoureux et d’un petit branle en fit, en glissades des lèvres, la gentille manœuvre. Le gars, sur le premier accès de sa fringale, harponnant de ses larges mains la fine nuque de sa fellatrice, suppléait à l’inexpérience d’une succion trop lente dans ses effets par de rudes plongées de son membre piquant de bas en haut. En quelques secousses il fut au but. Immobilisant le charmant visage dont la bouche en cul de poule creusait les joues poupines, il le heurta de l’agitation précipitée de son ventre velu, et ayant lâché un son rauque, d’un dernier coup de reins il fonça entre les lèvres.

— V’là le foutre ! cria-t-il, les yeux révulsés, dans une montée sanguine qui lui empourpra les oreilles. Je décharge !...

La figure de Florise demeurée avidement clouée à la mentule, n’en trahit d’abord pas l’effet.

Je pressais fébrilement la main moite d’Alice. Elle murmura :

— Va-t-elle avaler ?

Mais à cette minute, la tête de Florise se débattit désespérément entre les grosses pattes du rustre. Saisie d’un haut-le-cœur, elle cracha un copieux paquet de glaire épaisse et d’un blanc jaunâtre, dont quelques fils pendaient de ses lèvres jusqu’à terre.

— C’est sa machine que l’animal m’a enfoncée dans la luette, dit-elle, l’œil tout larmoyant, en passant son mouchoir sur la bouche... Ah ! mince, ce qu’il en avait... Pouah ! ajouta-t-elle en continuant de cracher d’une mine dégoûtée qui déchaîna notre rire. Pouah !... ce que c’est visqueux et ce que ça pique à la langue !...

— Oui, mon salaud, fit Alice, alors que du bout de son soulier elle recouvrait de terre la mare glaireuse, oui, tu tenais quelque chose dans tes couilles !

— Elles sont un peu là ! dit le gars avec fierté en nous exhibant hors de sa braguette un sac volumineux de chair plissée et sombre en un buisson de poils rutilants.

— Je suis bien sûre qu’il t’en reste encore assez pour un premier coup avec moi, reprit Alice, en empoignant la verge gluante dont la tête, glacée de salive, miroitait comme une calvitie. Viens me le mettre, mon petit Pierre !...

— Oh ! c’est pas de refus, Mamzelle, car j’aimons mieux enconner... Comment que je vous la boute ?

— Tu vas me foutre par derrière.

Déjà ployée en deux, contre le banc, Alice lui présentait ses fesses dans l’écartement de sa culotte, jupes à la taille.

— Alors, dans la terre jaune ?

— Et non balourd, crois-tu que je veuille te réserver un si fin morceau ?... Tu ne saurais pas l’apprécier. Fais-moi ça en levrette.

— Ah ! bon, comme les chiens !... C’est la Jeannette qu’aime être rouscaillée par-dessous le cul...

— Eh bien, va, puisque tu en as l’habitude.

Il plaqua ses mains aux hanches, évida son ventre et porta ainsi à bonne hauteur le bout de son manche qui me paraissait encore plus fort que tout à l’heure. La tête violacée vint habilement se placer au-dessous de la raie du derrière, à même les bords de la petite cosse rose. Pierre pesa alors sur la croupe, en même temps qu’il se soulevait légèrement des genoux et donnait de ses reins une poussée brusque.

— Aïe ! cria Alice qui, du coin de l’œil, le regardait faire.

— C’est-y ben visé ! jubila le gars. Et aïe donc !

D’un second branle il poussa tout le reste.

— Hé là ! que tu vas fort ! soupira plus langoureusement Alice. Va, mon gros, baise-moi bien... Ah ! si je le sens, ton épieu !... Enfonce, va, enfonce encore...

Je m’étais placée pour ne rien perdre du spectacle. A grands coups de cul, lentement successifs, qui dégainaient l’outil de toute sa longueur, le fouteur travaillait avec une énergie dont Alice se mit à râler tout de suite.

D’un bond, Florise s’assit sur le dossier du banc, prit la tête de notre amie entre ses cuisses, et offrit à sa bouche les lèvres assoiffées de son conin.

Tout en la gamahuchant, Alice délirait sous les secousses dont l’ébranlait son baiseur. Elle le devança de beaucoup dans la pâmoison. Placide et vigoureux il allait son train d’homme de la campagne, habitué à labourer sans fatigue toute une journée. Avec un cri de chatte éventrée, Alice redressa son buste, se cramponna aux épaules de Florise, et hulula éperdument sa jouissance.

— Passe devant, va, je te rattraperons ! dit le gars sans s’émouvoir plus que d’une besogne coutumière.

— Ah ! que je jouis... que je jouis ! clamait Alice, la gorge tendue, la tête en arrière, s’agitant comme sous l’étreinte d’une douleur qui tordait ses flancs... Va... va... n’arrête pas... Lime-moi.., rabote-moi... Ah !... que tu plonges bien... Va... cogne-moi la matrice... Ah... ah !... je jouis sans fin... Va... mon gros... Tu t’en paies un joli cul, hein ?... Tu n’as jamais été à pareille fête... dis ?... un cul de fille du monde... Baise-le... vaurien... prends-le tout !... Ton con, Florise..., ton con...

En une rage de possédée, elle se jeta de nouveau sur la motte de la blonde amie dont les gémissements se mirent à l’unisson des siens qui s’étouffaient dans la toison cendrée.

Enfin, Pierre eut son tour. Lâchant les hanches pour s’agriffer au col de sa monture, je le vis tout à coup, le visage crispé, la langue coincée au bord des lèvres, raccourcir son mouvement de piston et en précipiter furieusement la cadence sous une étroite emboîture de tout son corps avec la croupe d’Alice.

— Ah ! nom de Dieu, hurla-t-il, voilà que ça y est... Tiens, ma gosse, si je t’en fous plein le bidon...

Une seconde fois, Alice se cabra du buste, sa bouche grimaça, ses fesses se trémoussèrent dans le roulis de sa lingerie de batiste et en mordillant ses lèvres, elle bredouilla :

— Il décharge... il décharge... ah ! le cochon, s’il m’en met !... Ah ! je meurs... Remplis-moi... Ah ! ce qu’il en a !... Va... encore... encore... va... pisse... pisse dans mon con... mets-en toujours...

— Tiens... tiens !... ahanait l’autre excité par cette folie... Tiens... je t’en foutrai plein les boyaux... plein tes bas... et ta liquette...

— Encore... encore... fais-moi jouir... encore jouir... Que j’en crève... Ah !... ah !...

La tête me tournait au spectacle d’un tel délire... Pierre, loin de lâcher prise, s’était remis à manœuvrer sur son premier rythme, posé, à temps espacés et réguliers.

— T’en veux encore, dit-il, t’en auras ! Il m’en faudrait trois comme toi pour me fatiguer... J’ai baisé la Jeannette, hier, cinq fois sans déconner... On m’appelle la queue chromée au patelin...

— Oh ! oui, recommence ! murmura, avec je ne sais quel accent extatique, mon amie, dont les yeux troubles semblaient avoir perdu toute fixité... Florise, assieds-toi entre mes jambes et suce mon bouton... Toi, Poupée, viens sur le banc, ouvre-moi tes cuisses... Jouissons à en mourir !

Ainsi accouplés tous les quatre, sans égard au danger que nous courrions d’être surpris, nous nous acheminâmes vers une jouissance qu’une répétition si rapprochée nous fit lente, mais d’une acuité sans pareille.

Postée sur le dossier, la bouche d’Alice à mon conin, j’avais sous les yeux tout le champ de notre scène lubrique. Je m’en délectai à loisir, éperonnée par les titillations de la langue savoureuse qui fouillait les replis de mon vagin, et par l’ivresse de mon imagination où je me substituais successivement à chacun dans le partage du commun plaisir. J’allais de Pierre dont la rude carrure secouait, de son coït calme et d’une vigueur bestiale, la croupe délicate d’Alice enveloppée dans sa culotte, au visage de Florise qui, entre mes pieds, clitorisait de la langue notre ardente baiseuse. Les mains aux fesses de celle-ci par-dessous ses volants de dentelle, elle s’abreuvait des délices de la belle queue qui allant et venant dans la vulve lui frappait le menton du paquet des couilles balancées à la mesure des coups de reins.

Alice suffoquait sous l’étreinte d’une jouissance continue à laquelle nous faisait participer un afflux de paroles extravagantes et ordurières qui semblaient tenir à un égarement complet de sa raison. Elle se redressait, se recouchait, lâchait mon bouton, le reprenait, fonçait de la tête entre mes cuisses comme une bête traquée par la saillie harcelante dont elle était labourée depuis je ne sais combien de minutes.

— Ah ! que c’est bon ! ah ! qu’il baise bien le salopard ! s’exclamait-elle.

Cambrée désespérément entre les bras robustes qui lui faisaient sous-ventrière, ou prostrée sur ma motte qu’elle ravageait de ses dents, elle se trémoussait en violents soubresauts de son ventre contre le minois de Florise attaché à sa cosse ainsi qu’une pieuvre. Ses ongles plantés dans ma chair, ou lacérant le volant de mon pantalon, de sa langue membrée, raide, pointue, Alice me pilonnait et vrillait le coin, et de sa bouche charnue, semblait chercher, en d’âpres ventouses, à me boire tout entière.

— Ah ! s’il fait durer ça, le cochon ! s’écriait-elle au milieu de ses râles. Oui, mon gros, vas-y comme avec une putain... Plus fort... Paie-t’en une tranche... Hein ! si ça baise bien une fille de la haute !... Enconne-la dur... Après tu m’enculeras, si tu veux... Ah ! si je jouis !... Salop, qu’est-ce que tu attends pour éjaculer ton foutre... Tu n’as donc plus rien dans tes burnes ?... Alors pisse..., mais remplis-moi... Va donc... tu n’as pas fini de limer, voyou ?... Ah !... ah !... je jouis... je jouis !... Pisse... cochon... inonde-moi... Mais va donc... je te dis de pisser... tu ne vois pas que mon con a soif... Ah ! tu vas y être... je le sens... ta pine se gon-fle encore... Hein, que tu vas jouir ?... Allons... donne à grands coups de cul contre mon cul !... Que te faut-il donc pour jouir, brute ?... Veux-tu ? un plus beau cul que le mien !... Faut-il que je chie pour te faire décharger ?...

Vraiment, elle touchait à la folie ; la sueur perlait à son front, sa bouche pleine de la liqueur que je ne cessais de répandre dans une jouissance répétée, se convulsait en d’étranges grimaces, ses yeux étaient vitreux. Un frisson intense la secoua soudain et lui arracha une interjection de bonheur indicible. Pierre, en effet, parvenu enfin à l’extase, se ramassant tout entier sous le ventre d’Alice, pour la pénétrer jusqu’au tréfonds, l’avait soulevée de terre, en la prenant par les cuisses, et dans cette posture où elle n’avait plus d’appui que ses mains, il la fourgonnait avec l’impétuosité d’un rut de fauve.

— Ah ! ça y est... ça y est !... cria-t-elle, la mâchoire contractée, la lèvre écumante. Il décharge... Quel jet !... Jouis, monstre ! Dis-moi des gros mots... Dis-moi que tu m’enconnes ! Dis-moi que tu m’en fous plein la matrice... Mais parle, parle donc... Hein, que je suis une belle putain !...

— Oui, salope, dit l’autre en accentuant ses derniers branles, tu le vois bien que je t’enconne, et que je te crache tout ce que j’ai de foutre. Et que je t’en garde encore pour ton cul... Tiens, tiens !... Ah ! c’est toi qu’as jamais été à cet’ fête !... Oh ! oui, tu peux le dire que t’es une putain, une sacrée putain !... Ah ! merde, alors ! Tiens, tiens !...

— Encore, encore... ah ! qu’il est chaud ton foutre... Donne tout !... Sens-tu ce casse-noisette pour te tirer la dernière goutte ?...

— Oui, putassière, pompe, pompe... T’auras tout le jus, jusqu’à la raclure de mes balloches !

— Va... va... un coup de grâce pour finir... supplia Alice d’une voix mourante.

Redressé sur ses jambes, il lui souleva de nouveau l’arrière-train, et donna encore deux ou trois vibrantes secousses de son boutoir.

— Tiens !... T’en veux crever... Eh bien, tiens... Et pis, tiens... salope...

Anéantie, son visage subitement exsangue retombé sur mes cuisses, Alice s’était tue. Entre ses jambes, Florise, silencieuse, sa tête renversée contre le siège, se finissait une fricarelle juste comme le rustre dégainait parmi les mouillures écumeuses de la toison. Avec une avidité gourmande, je la vis, si fraîche et virginale en sa robe de linon brodé de roses blanches, coller sans dégoût ses lèvres purpurines au cloaque d’impuretés qui ruisselait à l’échancrure du pantalon de valenciennes.

— Et pis, que si t’en faut encore, goguenarda l’infatigable fouteur en faisant quiller sa verge aussi raide que si elle fût sortie du repos, je te la fourre à présent dans le figne ! Ça te va-t-y ?

Les yeux clos, Alice eut un frémissement qui la tira de sa prostration. Lasse, mais non assouvie, le désir réveillé battit de nouveau dans ses veines et la mit debout.

— Je n’en puis plus, bourreau de mon cœur, répondit-elle en le baisant passionnément à la bouche, renversée dans ses bras. Je n’en puis plus, mais encule-moi tout de même !

Pour la curiosité d’une telle performance, je prêtai ma main à ce nouvel assaut.

— Attends ! dis-je au garnement, que je te mette bien en forme !

Je pris son vit bandant, et d’une poigne exercée, avec un âcre plaisir de violenter ce rut bestial, je frottai d’un mouvement si rapide que je n’en distinguais plus le branle de la main. La paume m’en brûlait. En quelques secondes le membre fut dur comme fer.

— Arrête, bougresse, ou ça te part dans la trompette !

Alice, jupes retournées, s’était mise à genoux sur le banc. Il l’approche, mouille de salive, ajuste le gland violacé, balance ses reins, et d’un refoulement impétueux pénètre avec effraction. Une plainte stridente monte dans l’ombre douce du berceau de lilas. La mâchoire en avant, en un affreux rictus, il pousse d’un autre coup sec, et cheville à lui, jusqu’à ses poils, mon amie. Un cri s’étrangle dans sa gorge. Elle se redresse sous le coin qui l’écartèle...

Une indicible émotion nous tient, Florise et moi, toutes tremblantes, à la vue de ce sphincter dont les stries distendues en un sombre anneau sur la forme qui le force, semblent près de se rompre.

Alice, muette d’une angoisse qui m’étreint, s’est affalée sur les bras.

Pierre la prend aux aisselles, la soulève comme une plume au bout de sa queue, fait un demi-tour et s’assied tout en la maintenant empalée.

— Retourne-toi de mon côté, dit-il.

Il la saisit par les flancs, la vrille doucement sur son axe. Elle passe une jambe de l’autre côté, et la voilà assise sur les genoux de son mâle, face à lui.

— Non, mieux que ça, pour que je t’encule à mon aise...

Il lui relève les deux cuisses, les jarrets pliés sur ses épaules, et la renverse en arrière dans ses larges mains qui lui font un dossier.

Postées à droite et à gauche, nous le regardons faire, dans le lourd silence dont s’enveloppe la luxure de cette copulation.

A moitié rompue, la tête flottant en arrière, les paupières closes sur le cerne noir des orbites et la pâleur de son visage, Alice, abandonnée aux bras qui la soutiennent, défaille de bonheur sous la lubrique torture de son pal...

Dans la blanche alvéole de ses jupes et de sa culotte fendue, au milieu d’un médaillon ovale de bouclettes noir de Chine, son bijou allonge la pourpre de ses lèvres encore béantes au-dessus du cercle bistré de l’antre de Sodome. Entre les fesses entièrement retournées par la position des cuisses ouvertes en compas, Pierre, du mouvement de son ventre, fait aller et venir sa queue dans l’étroit anneau dont il refoule et ramène alternativement la rouge muqueuse que bordent les stries estompées. De ses mains puissantes dont il lui enserre le buste, il imprime à la croupe passive d’Alice le rythme que cadence un coït aussi placide que le labour. La traînée d’un soupir dolent accompagnait le branle dont il la secouait.

Il la besogna ainsi je ne sais combien de temps, – la sueur lui en perlait – avant de triompher de la fatigue de ses répétitions successives. Sous l’action prolongée du soc dont il lui creusait les entrailles, je vis un mucus cercler de mousse luisante les bords violentés... Une accélération soudaine des saccades de son ventre, un afflux de sang à ses joues, la crispation de ses doigts spatulés annoncèrent enfin, chez le gars, la syncope. Il eut presque un rugissement. Abandonnant brutalement à son poids le torse d’Alice qui tomba en arrière, la tête au sol, comme une pauvre loque sans vie, il la prit par les aines et sous le choc d’une jouissance si âprement travaillée, il la laboura à grands coups de reins avec la frénésie furieuse d’une bête acharnée sur sa proie. Les yeux exorbités, les lèvres grimaçantes il clama dans une farouche extase :

— Tiens tiens si je t’en crache encore de mon foutre !... tiens... garce... si je t’en donne dans le cul !... Tiens... je te les remplis les boyaux !... Mais jouis donc, enculée !... Tu sens donc pas comme j’arrose tes tripes...

Dans l’inertie du corps pantelant d’Alice, le gémissement d’une plainte répondit seul au déchaînement de ce rut. Je me précipitai, pleine d’effroi. Je relevai tendrement dans mes bras la pauvre petite, tandis que Pierre soudain dégrisé, l’allongeait sur le gazon et que Florise courait tremper son mouchoir à une source voisine.

Nous en fûmes quittes pour la peur. Alice bientôt rouvrit les yeux et se mit sur son séant. Un sourire très doux erra sur ses lèvres encore pâles ; et le regard chargé d’une langueur où se marquait autant de félicité que de lassitude, elle dit à Pierre qui, bouche bée, la tête basse, semblait écrasé de honte :

— Tu peux dire que tu m’as fait jouir, cochon ! Ah ta pine dans le cul, jamais je n’ai connu de pareilles délices !... Vraiment j’ai cru en mourir... Reviens demain, mais tu commenceras par où tu as fini aujourd’hui !

IX

Nous sommes assises dans le cabinet de verdure, à La Fougeraie, au sortir de table.

— Poupette, me dit câlinement Gisèle en se frottant à moi, Poupette...

— Ma chérie ?

— Faisons encore des saletés comme hier.

Cette Gisèle, une petite cousine, qui touche à ses seize ans, dissimule sous la chasteté d’une figure de Helleu, les ardeurs du vice le plus précoce. Elle est bien de la famille. Hier matin, entrant dans ma chambre comme je sautais du lit, elle s’approche de moi, soulève ma chemise, se penche et, sans mot dire, se met à caresser mon conin. Moi, toute abasourdie, mais toujours prête à ça, et friande des émois de la puberté, je m’assieds et sans plus de façons qu’elle, je lui ouvre mes jambes. Elle s’y loge et avec une expérience incroyable de la langue et des doigts, elle me fit jouir par devant et par derrière, comme si deux goules m’eussent besognée à la fois.

Mise en goût, je l’allongeai ensuite sur la courtepointe, et sous sa fraîche robe de toile blanche, par la fente de son petit pantalon brodé, je picotai avec ravissement la menue estafilade coraline qui partageait une motte joliment renflée, et à ma surprise, pâle et nette encore comme l’ivoire. L’ombre même d’un duvet blond n’en altérait la virginale pureté... Je grattai avec tout le doigté que j’ai de cette chatterie sans pouvoir tirer de Gisèle le moindre frémissement.

— Non, me dit-elle, moi je ne sais pas jouir. Mon plaisir, c’est de le faire aux autres. A la pension, je les gougnotte toutes.

J’étais stupéfaite. Elle connaissait tout le vocabulaire.

— Que leur fais-tu encore ?

— Toutes les saletés. Rien que ce mot seulement, depuis qu’une me l’apprit en m’entrainant dans un coin... Je marche de préférence avec les grandes et les maîtresses, parce qu’elles ont de belles toisons et qu’elles mouillent bien et surtout qu’elles crient en jouissant... Et puis leur odeur est femme, tu comprends... Je leur mets le doigt au derrière... j’aime comme ça sent !... Je leur suce les poils de l’aisselle et la fourrure du minet... Oh ! ces relents, je ne puis te dire... Enfin, bien d’autres choses que je n’ose... Viens que je recommence !

Elle me le fit encore trois fois de suite, collée à mon con comme une sangsue. Elle ne se serait pas arrêtée de boire à cette source où je l’entendais laper ainsi qu’un chien son écuelle. Je dus demander grâce.

Donc, cet après-midi, elle m’avait, de nouveau, entreprise avec toute la passion qu’elle met à ses caresses.

— N’est-ce pas que tu veux bien bêtiser ?... me ronronnait-elle dans le cou, une main déjà nichée en ma fourrure...

Je la pris sur mes genoux et l’y berçai d’abord avec une tendresse toute maternelle, comme une enfant malade dont je voulais calmer la fièvre. Mais sa bouche purpurine m’attira par la langueur de son sourire, et l’idée que sa grâce innocente savait déjà tant de luxures y appliqua ma bouche comme pour y respirer les secrets parfums qu’elle en devait garder.

Je lui murmurai à l’oreille :

— Quelle surprise me réserves-tu cette fois ?

— De te le faire comme j’aime le mieux.

— Et c’est ?

— Qu’on accroupisse son derrière sur ma figure... tout comme au petit endroit !

— Voyons cette amusette ! dis-je avec un rire bon enfant pour couvrir un peu ma honte de céder à cette privauté qui m’échauffait.

Un tapis d’épais gazon s’étendait à nos pieds. Gisèle s’y allongea. Prenant mes jupes sous les bras, je m’assis sur les talons, à califourchon de l’angélique visage à qui je présentais à la fois les deux figures du péché dans toute sa belle nudité, car j’étais sans pantalon.

Gisèle, de ses mains fébriles, abaissa mes fesses jusqu’à ses lèvres et avec une frénésie passionnée, elle me travailla en une savante alternance les deux sièges de la volupté. Sa langue agile et rigide allait et venait de l’un à l’autre, pointait, titillait et pénétrait, aidée de ses lèvres et de ses doigts qui me prodiguaient cent fantaisies. Moi, je lui avais descendu la culotte aux genoux et entre ses jambes repliées en équerre, je patinais son ventre bombé, blanc comme du lait, et sa jolie petite motte sans poils ; puis, d’un ongle léger je plongeai dans l’ourlet à demi clos de sa cosse chérubine.

Je ne puis dire avec quel talent elle me fit feuille de rose, tout en manœuvrant mon clitoris. C’est, en effet, sur la rosette que s’acharnait la souplesse de sa langue. Cela dépassait les délices que la vigueur de celle de mon lévrier et les répugnances délicates de mon angora m’avaient mise à même d’expérimenter.

— Pousse..., pousse !... me disait la petite sale, la bouche engluée de ma perte.

—- Es-tu folle ! grondai-je doucement.

— Oh ! Poupette ! supplia-t-elle en me vrillant sa langue plus fort. Puisqu’on me le fait à la pension !... Oh ! rien qu’un peu... pour voir...

— Mais c’est affreux, vilaine !...

Je ne sais pas si cette image abominable ne fut pas suivie d’un réflexe involontaire... Mais l’impétuosité de la langue en cet endroit me fit tant jouir que je tombai sur les genoux, écrasant le visage de Gisèle du poids de mes fesses. Elle me saisit alors le bouton entre ses dents, et me le tritura de si rude manière que j’en crus défaillir.

...........................

... L’instant d’après, elle est dans mes bras, sa jolie tête sur mon épaule, et pendant que ma main se love dans la chaleur satinée de ses cuisses, je la confesse.

— Bien sûr que tu ne t’es pas seulement amusée avec les filles ? Et je gage que cette fente mignonne..., dis-je en m’enquérant délicatement de son degré de virginité.

— Non, je t’assure.

— Quoi ? jamais le moindre petit sifflet... ? le gentil petit vit d’un garçon de ton âge...

— A peine,... si l’on peut dire... J’ai essayé, il y a juste deux jours.

— Ah ! alors ici, avec Chouchou, j’imagine !

— Oui, je vais te conter. Avant-hier, lorsque vous fûtes parties, je restai seule avec lui ; mais malgré les agaceries dont je cherchai à le provoquer, il prétexta sa leçon du lendemain pour me quitter.

— Le niais !

— Crois-tu ! J’eus beau l’embrasser... et même lui mettre la main à... Crois-tu que je suis... hum !... Toute brûlante de l’ardeur qu’il dédaignait, je m’enfermai dans ta chambre, pour y jouir de toi... oui, de toi, sur les traces odorantes deton corps...

— Chérie, va !

— A suivre en tous les coins le sillage de ton parfum, je vins à ton lit, et dans mon élan à enlacer ton ombre sur le traversin, je découvris le charmant objet de caoutchouc que tu y avais caché...

— Oh ! l’indiscrète ! et qu’en fis-tu ?

— Tu penses si cette chose que je n’ai jamais vue encore en ce grossissement, me troubla ! Pour m’en amuser à mon aise, – car j’en ai tout de suite compris l’usage – je grimpe à la petite chambre du second. Et qui je trouve ? Chouchou, debout, qui le faisait entre les jambes de ton mannequin de cire sur lequel il avait passé ta robe de taffetas vert !

— Oh ! le sacripant ! m’écriai-je. Avait-il au moins retroussé la jupe ?

— Comme à une femme, pardi ! jusqu’aux cuisses... Il s’est redressé, a rengainé son machin... Mais j’avais tout vu. — « Ah ! c’est du joli, lui dis-je, de t’exciter tout seul, quand je suis là et que nous pourrions nous amuser ensemble !... Allons, viens, bêtisons... »

Je le renverse sur le bord du lit et lui prends sa machine, qui était le vivant portrait de la copie que je venais de découvrir ! Je la lui manie, je la baise et me l’introduis dans la bouche... Et d’un mouvement de pompe...

— Jusqu’au bout ?

— Certes !... Ça m’a bien un peu surprise quand j’ai senti gicler cette humeur épaisse dans la bouche... Mais la curiosité, l’étrangeté de la chose ont eu raison de ma répugnance...

— Oh ! la vicieuse !...

— Tu dois bien en avoir goûté, toi aussi ?...

— Curieuse !... Et tu n’as pas craché ?

— Sûr que non, pour en savoir la saveur... Oh ! bien, sauf qu’il y en a davantage, ce n’est pas plus dégoûtant que la mouille des femmes !... Et puis, j’avais tant de plaisir à sucer ce sucre d’orge, que je ne voulais pas le lâcher... Mais Chouchou me repoussait la tête en disant :

— « Assez ! assez !... » Moi, je continuais toujours, pour sentir, une fois encore, couler ça sur ma langue...! Il se débattait, protestant plus fort : « — Assez ! assez !... » Je pensai que c’était pour changer d’amusette... et jouer à se le mettre...

— Alors ?

— Je saute à son côté, je l’enfourche et je lui dis : « Eh bien, enfile-moi ! »

— Tu savais donc ?

— Parle-t-on d’autre chose, entre pensionnaires ? Louise C....t qui, tous les dimanches de sortie, s’en fait pousser un bout, comme elle dit, m’avait enseigné les manières de s’y prendre... Donc, je lui monte dessus, il essaie... Pas moyen ! — « Que tu es godiche, quand même !... » J’empoigne son... tant pis, je dis le mot, son vit, et je le mets à mon trou... Je pèse de mes fesses sur le bout... Impossible ! c’était déjà tout mou !... Je le branlote. Il durcit un peu. Je me couche alors sur le dos, je l’attire entre mes cuisses, le pantalon bien ouvert. Il tâtonne, cogne au hasard... — « Tu ne sais donc pas faire, à ton âge ! lui dis-je à moitié fâchée. » — « Tiens, c’est que je viens de jouir, pardi qu’il me répond. » — « Eh bien, n’est-ce pas une raison pour recommencer ?... » J’y porte la main pour l’aider. Zut ! une vraie limace ! J’enrageais, tu penses ! Je le branle encore un coup et dès que je le crois à point, je me fiche à genoux et lui présente mes fesses. — « Tiens, Chouchou, de cette façon ça te convient-il mieux ?... » Ma chère, il me glisse son vit sous les cuisses, frotte sans trouver l’entrée que pourtant je lui ouvrais de mes doigts, et tout à coup se colle à mon derrière en criant : — « Ah ! ça y est !...ça y est !... » Ça n’y était pas du tout, mais il avait déjà fini !... Sa perte faisait : toc ! toc ! en tombant d’entre mes cuisses sur la couverture de satin... Tu parles, si j’étais furieuse d’être ainsi ratée pour la première fois !...

Je riais de bon cœur de la mine toute déconfite de Gisèle.

— Et je devine, lui dis-je, que tu passas ta colère sur le gentil instrument que tu m’avais dérobé... et qu’en effet, je n’ai plus retrouvé, le soir, sous mon traversin.

— C’est lui, Poupée, qui l’avait emporté dans sa chambre pour s’en régaler la nuit !...

— Cette plaisanterie !...

— Point, ma chère. Tu vas voir. Après son fiasco, je voulus tout de même m’en passer l’envie. Je lui attachai ton machin et, couchée sous lui, je tâtai de ce vit de caoutchouc... Mais la tête en est si grosse que je reculai à la première douleur... J’eus peur de me l’écorcher... Et puis, je te l’ai dit, j’aime mieux le faire aux autres... Alors, tu ne sais pas ? — « Viens, lui dis-je, c’est moi qui vais te le mettre !... » L’idée le charma et le trouva disposé sur-le-champ...

— Pas possible !

— Que même j’en fus un peu mortifiée après le peu d’effet que j’avais eu sur lui !... Mais il suggéra aussitôt que cette fantaisie serait bien plus plaisante, lui costumé en fille... T’y serais-tu attendue ?

— Oh ! je sais qu’il aime à batifoler avec les culottes des femmes... Deux fois, au Carnaval dernier, il s’est travesti en fille, et ma foi, avec sa figure, c’était à s’y tromper... Alors, tu l’as habillé ?

— Nous sommes redescendus dans ma chambre. Comme nous nous savions seuls jusqu’au soir, nous avons pris tout notre temps pour ce badinage. Il s’est mis nu, puis avec l’aisance d’une habitude, il a passé ma chemise, mes bas, s’est sanglé dans mon corset, a enfilé un de mes pantalons... Je t’assure que ça lui faisait plus d’effet que ma chair ; car il ne fut pas long à l’avoir rudement raide.

— Que n’en as-tu profité ?

— Le jeu que nous préparions me paraissait d’un plus vif intérêt... Ta robe de foulard bleue à petits pois compléta sa toilette, avec tes bottines montantes de daim gris qu’il chaussait juste et lui moulaient joliment la cheville... Tu peux le dire que c’était à le prendre pour une vraie fille

— Et comment cela se passa-t-il ? questionnai-je avec une impatience fort émoustillée.

— Attends !... A mon tour, pour me donner un petit air masculin, je revêtis sa chemise et sa culotte, et quand il se fut assez contemplé dans la glace, tous deux sur le canapé, nous fîmes ainsi que garçon et fille, en invertissant les rôles. Moi je l’attaquai par-dessous sa robe et à travers la fente du pantalon je cherchai dans son petit trou l’illusion de caresser un conin. Lui, tout en se laissant peloter et embrasser, avec de petites mines de demoiselle, il maniait le machin qu’il avait sorti de ma braguette... Non, ce que nous étions drôles !... Bref, nous jouâmes la scène de la séduction jusqu’au point où l’on succombe. — « Viens, ma chérie, viens, lui dis-je, que je cueille la fleur de ta virginité !... »

— Charmant ! On ne peut être plus bucolique... Et  ?...

— Je le menai sur le lit, où il se plaça, de lui-même, à quatre pattes. Je lui remontai la jupe, et agenouillée derrière lui, je fis d’abord à son derrière mille chatteries, qu’il en roucoulait, ma chère..., avec la langue, avec le doigt, comme à la pension sur mes chouchoutes... Seulement, ce qui gâtait l’illusion, c’étaient ses ballottes qui pendaient entre jambes...

— Que tu m’amuses, Gisèle ! interrompis-je avec un baiser... Enfin, tu le lui mis ?

— Oh ! ce ne fut pas aisé ! Je n’y arrivais pas, même en mouillant le bout. Il criait ! Par bonheur, il y avait dans le tiroir de la table de nuit un petit tube de glycérine... Oh ! alors, ça glissa tout seul, je le lui enfonçai tout entier... Et je fis le mouvement de l’homme. Ah ! ce qu’il aimait ça ! Il en soupirait d’ aise. Mon pantalon aux jarrets, j’avais mes cuisses et mon ventre nus collés à ses fesses... Et son vit, ma chère, d’une raideur !... Je le pris de la main droite et pendant que je... Comment dit-on ?...

Je me penchai à l’oreille de la gamine et lui soufflai en riant :

— Pendant que tu l’enculais.

— Oh ! ce vilain mot ! minauda-t-elle. Enfin, puisque cela se dit ainsi ! Eh bien, tout en l’enculant, je le lui branlais qu’il en jouit des deux côtés en même temps... Oui, oui, il a joui par le derrière, car nous avons recommencé, un moment après, et sans que je lui manie, cette fois, sa chose, car il ne l’avait plus en l’air, il a crié du même plaisir... Savais-tu cela, toi ?... Louise ne me l’avait pas dit que le petit trou...

— Mais c’est la chose la plus ordinaire, mignonne, surtout chez les femmes... fis-je, passablement excitée par cette confidence. Et comme Chouchou est un peu fille...

— Ah ! que j’en voudrais la curiosité, Poupette !

Les bras de Gisèle m’enlacent tendrement, son joli minois blotti dans mon cou.

— Avec ton machin, si tu voulais... tu serais si gentille !...

Juste à cet instant, mon épagneul accourant du fond de l’allée, me bondit dessus, se roule contre ma poitrine, fait la bête folle.

Je pars d’un éclat de rire à l’idée qui me vient.

— Mais voilà ton affaire ! Monsieur te le mettra volontiers !

— Oh ! un chien ! se récrie Gisèle avec autant d’intérêt que d’étonnement. Cela se peut donc ?

— Ma petite, c’est une queue qui en vaut une autre ! D’ailleurs il en a l’habitude avec moi ! Tu verras comme il sait !... Il me préfère à sa chienne... N’est-ce pas mon loup... que tu aimes ça avec maîtresse ?...

— Tu plaisantes, Poupée ?...

— Mais non... tiens, regarde !... Dick, au conin, vite !...

Aussitôt, la jolie bête saute à terre, se faufile entre mes jambes, se lève sur ses pattes arrière, pose celles de devant sur mes cuisses que je lui écarte et plonge son fin museau dans ma toison.

— Pas toutouche ! Attends !...

Dick s’immobilise, le flair en arrêt sur mes poils.

— Hein ? s’il est dressé ? Je n’ai qu’à dire un mot, et... vois... Vas-y, mon petit, lèche !

Sur ce commandement, Dick allonge sa nuque et à grands coups de langue se met à laper mon con.

Gisèle, bouche bée, s’était accroupie pour mieux voir, tandis que je m’abandonnais aux délices de cette râpe onctueuse, sous laquelle, bien vite, je connus l’extase.

— Tu n’as jugé là que d’une partie de ses talents, repris-je, revenue de ma secousse. Veux-tu tâter de son vit ?

— Est-ce sans danger ?

— En userais-je autrement ?... Vois s’il l’a mignon... Debout, Dick !

Je décalottai sa queue de mes deux doigts. Le gland filiforme allongea sa pointe sanglante.

— Tu vois, ça n’est pas plus effrayant qu’un vit de gosse... Ce sera juste à ta mesure... Viens !

Nous montâmes dans ma chambre, suivis de Dick. Nous y surprîmes Chouchou comme il glissait mon godemiché sous l’oreiller.

— Mademoiselle n’en a plus besoin ? ironisai-je avec une petite tape sur la joue.

— Elle t’a donc tout raconté ? balbutia-t-il assez confus.

— Certes, qu’elle en est encore toute humiliée de ton affront ! A ton âge, manque-t-on de la sorte une aussi jolie fille ? Tu es là à point pour lui faire réparation, et j’en veux être son témoin.

Je fermai à clé pour plus de sûreté, bien que je fusse assurée que ma belle-mère qui était en rendez-vous galant, ne rentrerait que pour le dîner.

Je pris plaisir à mettre Gisèle toute nue. Le corps le plus charmant sortit de ses voiles, dans la grâce et la pureté de ses formes en bouton. Je ne lui laissai que ses bas de fil roses, retenus par des jarretières de velours mauve, et ses escarpins vernis pour aguicher de cette estompe de corruption l’exquise fraîcheur de sa jeune nubilité.

Chouchou aussi s’était entièrement dévêtu, et bien que sa beauté féminine ne me fût pas un secret, la circonstance aiguisait mon désir sur les troublants dehors d’un charme emprunté à l’autre sexe. Avec sa taille fine, la cambrure de ses reins, le mol évasement de son bassin sur des cuisses hautes et rondes, avec sa peau blanche, ses épaules grêles et ses attaches déliées, il offrait, dans la parcimonie d’un membre court et maigrelet, le délicat portrait d’un éphèbe androgyne.

Je n’eus qu’à ôter ma robe pour me trouver à peu près aussi nue qu’eux.

— Comment va-t-il me le faire ? demanda Gisèle qui, d’une main où bruissait sa gourmette libertinait avec les guignes de Chouchou.

— Ma foi, dis-je, je crois qu’à la manière des chiens c’est encore la plus plaisante pour le faire à trois.

Elle s’agenouilla donc sur une grande peau de lion, et la tête dans ses mains accoudées, le buste creusé, les cuisses écartées, elle fit saillir sa croupe juvénile. Je m’allongeai, tête-bêche, sous la belle enfant, mon visage entre ses jambes, à portée de son bijou blanc et rose.

— Ainsi, expliquai-je, je serai à bonne main pour l’aider... Allons, Chouchou, à genoux et enconne, mon petit !...

Il se poste, accoste les fesses ravissantes qui me chevauchent, rentre son ventre et pointe d’une main son vit décalotté dans le bas de la jolie raie sombre.

Moi, par-dessous, je suis ses tâtonnements maladroits et m’en amuse. Il frotte, il pousse nerveusement entre les deux trous et glisse le long des lèvres vierges sans parvenir à s’y insinuer...

— Mais il me manque encore, je crois ! s’exclame nerveusement Gisèle.

— Patiente, ma fille !... Allons, Chouchou, tout doux, mon chéri... C’est une pucelle... Attends, que je t’aide !...

Entre le pouce et l’index je prends son fifrelet et le dirige sur le seuil des deux mignonnes nymphes d’un rouge de fraise que j’entrebâille de mon autre main.

— Là..., dis-je. Pousse, à présent... doucement..., voyons, doucement !

Docile, Chouchou donne un petit coup de reins, et la pointe rigide pénètre comme un aiguillon.

— Aïe !... soupire Gisèle... Aïe !...

— C’est fait, ma choutte... il y est... Allons, Chouchou, pousse encore...

— Aïe !... aïe !... gémit plus fort la chère petite.

Mais la guiguitte tout entière s’est logée, et je vois le ventre du gosse qui la manœuvre de l’avant à l’arrière...

— Y est-il bien en plein, Poupette ? questionne Gisèle avec un soupir satisfait.

— Ne le sens-tu pas, chérie ?

— Ah ! que cela commence à me chatouiller agréablement !...

— Eh bien, mignonne, rends-le-moi avec ta langue !...

Et alors que, ses mains passées sous mes fesses, elle s’empare de ma motte et y incline son innocent minois, je pèse sur son cul potelé pour l’amener jusqu’à ma bouche et je le gamahuche avec l’emportement dont m’excite la queue de Chouchou qui, contre mon visage, fait la navette dans le coquillage coralin. A la cadence de la copulation où je vois son pubis doré s’émouvoir, ses ballottes me passent et repassent sur le nez.

Soudain, son agitation s’accélère.

— Oh ! mais il me semble que son vit grossit ! balbutie Gisèle d’une voix barbouillée par la décharge que je lui déverse.

— Laisse, ma fille, c’est qu’il va jouir !... Ah ! caresse... caresse...

En effet, Chouchou se raidit sur ses membres, halète, jette un « Ah ! » angoissé et s’enfonce tant qu’il peut entre les cuisses vierges qu’il étreint furieusement de ses bras.

— Ça y est ! clame la belle enfant. Voilà que ça part... Il me pisse dedans... Oh ! que ça fait drôle !...

— Savoure !... savoure !... Est-ce bon ce vit qui éjacule !... Jouis... va... Oh ! ta langue, va !...

Le plaisir affolait ma lubricité, à la vue de la petite vulve suintante, qui, sur le pédoncule gonflé par le spasme, tendait âprement la sanguinolente muqueuse de son étroit orifice. Je croisai mes cuisses sur la nuque de Gisèle, et soupirante lui fouettai le visage des saccades ruisselantes de ma motte. Au paroxysme de la jouissance, avidement, j’aspirai le sperme odorant que Chouchou, de sa queue débandée, ramenait avec un filament de sang sur les bords du gentil conin défloré.

Une douce prostration délia notre accouplement. Entre mes jambes, d’où la tête de Gisèle s’était dégagée, Dick, d’un lapement énergique, torchait à pleine gueule les reliefs du premier service.

Car il y en eut un second après que nous eûmes pris sur le lit un instant de repos.

Alors que, couchée entre eux deux, leurs têtes charmantes et lasses abandonnées sur mes bras, j’allais d’une bouche à l’autre picorant leur bulbe exquis, la grâce androgyne de Chouchou ralluma tous mes feux. Je voulus jouir du spectacle de la double nature qui, peut-être, battait en lui, et surprendre, dans le même instant, les effets conjugués des ardeurs des deux sexes.

Sous le frétillement de mon doigt dans son anus, ses cuisses s’ouvrirent d’instinct, de ce même mouvement où la passivité de la femme s’offre à la saillie du mâle. Tout son corps vibra, et, dans une tension lascive de ses membres, je le sentis suspendu à l’attente de la délicieuse intromission... Il se tourna vers moi, comme en un appel de sa chair la plus secrète.

Je lui soufflai :

— Tu veux, comme l’autre jour Gisèle ?...

Moi, je mourais de connaître cette émotion de pédiquer un aussi parfait Ganymède ; et je crois bien que mon envie s’en corsait de ce que cette sodomie fleurait un peu l’inceste.

— Tu veux ?...

Un réflexe de pudeur dissimula la honte de son désir dans une muette caresse de ses lèvres qui était un acquiescement de tout son être.

Je sautai à terre et me ceinturai du godemiché après l’avoir chargé d’un peu de sirop d’orgeat, ainsi que j’en use pour moi.

— Viens !

Comme si toute sa sexualité avait reflué vers le lieu sensible de sa seconde nature, il n’avait plus de la virilité qu’une verge rabougrie d’enfant fondue dans ses guignes. Faisant volte-face, agenouillé sur le bord du lit, il me tendit ses fesses blanches avec la timide ingénuité d’une fille à sa première faute.

— Mais non ! dis-je. C’est à trois que nous allons faire la figure. Je te veux actif et passif à la fois. Tourne-toi, mignon, que je te le mette en forme...

Etendu sur la courtepointe, je l’entrepris avec les raffinements que je sais, pendant qu’à califourchon sur sa bouche, et face à moi, Gisèle s’égayait aux manigances de Dick qui, d’un bond, se hissant derrière elle sur ses pattes, lutinait sa croupe infléchie.

Ce fut, pour moi, une laborieuse manipulation dont l’effet ne s’avéra que sur une attaque conjuguée de mes doigts autour du petit pertuis. Leur irruption subite dans ce centre secret de sa volupté, rendit immédiatement à Chouchou sa virilité perdue.

A cet instant je m’assis dans un fauteuil que j’approchai du canapé. Enjambée à reculons par Chouchou, j’ouvris largement sa raie du cul, et lui, dans la délectation d’un geste tout féminin, se saisissant du godemiché par-dessous ses cuisses, en affronta le gland à sa rosette, et par de lentes pesées successives, le buste penché, s’empala jusqu’à mes poils.

Lorsqu’il fut ainsi chevillé, Gisèle se renversa en vis-à-vis sur le canapé. Il lui leva les jambes qu’elle plia sur ses épaules, la prit sous ses fesses à demi retournées, l’attira à lui, et dans cette posture en boule où elle avait l’arrière-train plus haut que la tête, il pointa son membre rigide dans l’écartement des cuisses.

Les lèvres pâles du joli bijou béaient en losange sur le fond cramoisi de leur sente. Par-dessus l’épaule de Chouchou je vis sa queue accoster la tendre blessure de cette grenade. Le torse ployé en avant sur mes genoux où je le maintenais de mes bras, il releva un peu plus le cul de la chère enfant et en même temps qu’il l’abaissait ensuite sur sa pine, il donna un coup de ventre qui logea le gland dans la pourpre estafilade.

Le réflexe d’une douleur contracta la bouche de Gisèle. Elle jeta un petit cri. D’une autre traction plus vive sur ses fesses, Chouchou acheva la douce pénétration.

Alors, à mon tour j’entrai en action en manœuvrant comme un piston, d’un balancement de mes reins, le glissement du godemiché dans l’anus de Chouchou. Sous le double plaisir qui l’agitait, ah ! qu’il combinait bien le petit trot de son derrière sur moi avec le ressac de son pubis dont il fouettait la motte de Gisèle !

— Ah ! s’il l’a raide cette fois ! soupirait celle-ci, accrochée de ses mains à mes poignets dans l’embrassement où je tenais ses cuisses repliées sous le buste infléchi de Chouchou.

Elle se pâmait maintenant en cette posture disloquée où la verge plongeant d’en haut taraudait le vagin de la plus étrange manière.

— Ah ! qu’il fait bien, Poupette !... Ah quelles délices !... Qu’il l’a gros à présent et qu’il le plante bien !... Ah Chouchou !... va !… donne-m’en !...

Sa souple et blanche échine mi-fléchie par le mouvement dont il forniquait, se balançait sur la houle de ses flancs dans les alternances de la chevauchée qui, tour à tour, dégageait et renfournait ma quille.

Ah ! l’exquise pose où le remuement du corps que je possédais me renvoyait dans le frémissement de son propre plaisir le frémissement de la double étreinte suspendue à la mienne !...

J’y allais de toute la force de mes reins, foulant et refoulant ce délicieux cul de gamin qui m’abusait de la plus piquante des illusions, mon nez dans l’or blond de son aisselle d’où filtrait une odeur fine, mon regard partagé entre l’émoi du joli conin que pompait la petite mentule dans un rond d’écume, et l’émoi du stupre de Sodome dont je poignardais le juvénile anus.

Les soupirs précurseurs de l’extase traversèrent enfin le silence où palpitait notre accouplement dans le froissement de nos chairs mouvantes.

Les pieds pendants de Gisèle se nouèrent sur mon cou en une rétraction de tout son corps arc-bouté aux épaules de Chouchou. Cuisses raidies, le bassin soulevé, son ventre en remous, elle actionnait précipitamment sa motte d’impubère d’avant en arrière. Les paupières closes dans l’étreinte de la jouissance, ses mains crispées à mes bras, ses talons creusant ma chair, je la vis mourir de bonheur sous les coups redoublés de mon Ganymède.

— Oh ! que c’est bon ! criait-elle. Va... va... Oh !... jamais... non... non jamais encore... Ah !... ah !... je jouis... je jouis... Ah ! Chouchou... donne... donne... Ah ! que c’est bon... Ah ! que c’est bon...

Je précipitai mon coït pour mettre le chéri à l’unisson de ce délire qui le devançait. Et soudain la montée du spasme tordit ses hanches sur le taraud qui fouillait son cul de fille. La tête blonde se renversa contre mon épaule, un cri de pâmoison s’échappa de sa bouche mourante... Alors, d’une petite pression, je lui lâchai dans les entrailles l’ondée sirupeuse... Sous cette sensation que j’accompagnai d’un redoublement de mes secousses dans son fondement, il se redressa, et ramassant à lui le corps pantelant de Gisèle, il lui pilonna, avec une vigueur décuplée, le calice virginal. Immobile maintenant sur son pal, couvant de son torse déjeté en avant la ravissante nudité, il donna les suprêmes saccades, courtes, violentes, rapides. La chère petite hulula sous la griffe d’une seconde syncope dont il déchaînait en elle le délicieux tourment. Touchant enfin lui-même à la minute sublime, de ses mains passées sous ses épaules, il releva debout le buste de Gisèle, plaqua sa bouche à la sienne, et en cette pose étrange où il la tenait pliée en deux, la tête dans l’encadrement de ses cuisses grand ouvertes, il plongea une dernière fois son dard au cœur de la rose et clamant son extase, y déchargea le flot de sa semence.

La fougue bienfaisante de son jet secoua la mignonne d’un tremblement convulsif dont elle eut à peine la force de bégayer la délirante ivresse.

— Il m’arrose, Poupée,... il m’arrose !... Ah !... ah !... que j’ai de plaisir !... Ah !... ah !... ce bonheur !...

Les mots s’étranglaient dans sa gorge tendue par le poids de la tête qui s’abandonnait ; ses seins en bouton battaient la galope de son cœur ; ses yeux écarquillés, vitreux, hagards, semblaient pris de vertige. Ses mains inertes se délièrent des miennes. L’enserrant dans ses bras, Chouchou collé à elle, à coups spasmodiques achevait de jouir. Des soupirs entrecoupés de baisers s’éteignirent sur leurs lèvres confondues... Un dernier frisson agita leur chair et les cloua dans l’immobilité de la suave lassitude...

Moi, dans le silence de leur accablement et la griserie des subtils effluves qui montaient de leur pâmoison, je débridai, d’un doigt fiévreux, par-dessous le godemiché qui chevillait encore Chouchou à moi, l’excès de volupté dont j’avais haleté durant cette longue copulation.

Anéantie, je me laissai retomber dans le fond de mon fauteuil... Contre une de mes jambes, Dick, redressé de son arrière-train, les pattes de devant embrassant mon genou, forniquait tranquillement la soie de mon bas dont il zébra de gouache la fraîche nuance fleur de pêcher.

X

Ce fut une idée de Claire qui pratique ce jeu si à la mode aujourd’hui de la partouze. J’en imagine bien les surprises pimentées ; mais je reculai, devant ses dangers, malgré l’insistance de mon amie. Ma belle-mère et Rosemonde m’avaient mise en garde, par l’expérience qu’elles en avaient eue, une nuit de folle équipée au Bois, qu’entièrement nues dans leur manteau de fourrure, couchées sur le gazon où elles essuyaient leur cinquième assaut, elles n’avaient échappé que par miracle à une rafle.

— Eh bien, m’avait dit Claire, nous ferons la partouze dans ma garçonnière, entre amies. Il y aura Claudie, Rosemonde, toi et moi. Nous suppléerons par le loup et le travesti au plaisant incognito des parties de rencontre. Ce sera justement la mi-carême. Nous aurons pour partenaires ces Messieurs – (elle me désigna Serge de V....z et Fred avec qui nous étions ce soir-là, au bal masqué de l’Opéra, dans une avant-scène du second) –, Jean, un danseur mondain, ancien gymnaste de cirque, que Claudie paie à la pièce pour qu’il lui en fourre jusque-là, et un nègre, ma chère, un hercule, la plus solide pièce qui se loue à Montparno. C’est Raph qui m’a donné l’adresse... Il y va de ses six à huit coups, et comme langue, un vrai bœuf. Tu sais que Raph est bon juge. Avec le danseur qui se piquera d’amour-propre nous en aurons tout notre saoul...

En attendant, nos deux cavaliers nous donnèrent, ce soir-là, un acompte sur les plaisirs où ils auraient à rivaliser d’endurance avec des réputations aussi établies. Ils firent preuve de qualités qui les rendaient dignes de se mesurer avec elles. Passant de l’un à l’autre, je m’entraînai à l’agrément de l’interversion des facteurs qui est celui même de la partouze.

Ils avaient préludé par quelques chatteries de la main, tandis que, penchées au bord de l’avant-scène, nous enguirlandions de serpentins la cohue des masques qui dansaient. Nous étions en domino, de satin rouge pour Claire qui est brune, de satin bleu de roi pour moi qui suis d’un roux vénitien. Je n’avais par-dessous qu’un jupon tout de volants de valenciennes et mon pantalon qui, ai-je à le dire, était fendu. Quand les doigts se furent assez amusés aux bagatelles de la porte, mon domino se souleva à l’arrière, une main de Fred pesa sur mon épaule ; son genou s’ouvrit mes jambes et la pointe de son vit se glissa dans ma sente. Un coup un peu sec, et il y fut tout entier... Serge, de son côté, en faisait autant à Claire. Nous nous enlaçâmes toutes deux par la taille, et, ma foi, à l’abri de notre loup, nos bouches, à la façon des tourterelles, se rendirent l’une à l’autre la douce volupté dont nous vibrions sous ce piquant coït. Ce fut une chose exquise par la dissimulation qu’y mirent nos baiseurs qui, collés à nous, et tout en nous pinant, jouaient au lasso avec les belles des loges voisines.

Nous changeâmes de cavaliers pour la seconde pose, et nous en donnâmes le spectacle avec la même audace et la même habileté, sur le devant de la loge. A cul nu, assises à reculons sur leurs genoux, d’une main nous nous empalâmes par-dessous nos cuisses ; puis, soutenant le feu d’une attaque qui nous enveloppait d’un réseau multicolore, nous chevauchâmes chacune notre quille avec toute la vivacité d’une riposte qui nous soulevait et nous abaissait à la cadence de notre projection de serpentins.

Le souper rendit à nos amants de nouvelles forces. L’extra-dry ralluma nos désirs, qu’avaient fouettés, au cours de deux ou trois danses, parmi les privautés les plus salaces, la capricante haleine des chairs moites, des goussets provocants et des culs en chaleur évaporant de l’encensoir des jupes toute la gamme obstinée des muscs, des ambres, des roses et des jasmins dont elles étaient chargées.

Ils nous le firent encore deux fois, rideaux baissés, dans le petit foutoir du fond. Ce fut d’abord, pour moi, à la paresseuse, dans les bras de Fred, couchée de côté, sur le divan, ma cuisse droite repliée en avant par-dessus son épaule gauche ; pendant que nous faisant vis-à-vis, Claire chevauchait Serge en gamin, les bras à son cou.

Quelques instants après, au bercement d’un tango langoureux, nous nous mimes en posture des filles de Lesbos. Claire prenant le dessus plongea son visage dans mes cuisses, et je m’ouvris entre ses fesses à califourchon sur ma tête, la fente du maillot de soie rose qui gainait sa belle croupe. Nous nous caressâmes de la langue, du doigt et des lèvres avec tous les artifices raffinés d’un plaisir qui nous est familier. Notre ardeur revivifiant son ivresse dans le philtre d’amour dont s’abreuvaient nos bouches altérées, s’épanouit en une succession de fulgurantes fusées de délices où s’abîma l’étreinte de nos corps sous leur corolle de dentelle et de satin.

Alors, la lance en arrêt, nos deux partenaires nous accostèrent par le seuil de Sodome. C’est Serge qui m’attaqua. Je l’ai dit : je faisais le dessous. Il avait pris mes jambes sur ses bras. Pour lui faciliter un accès que ma pose lui rendait difficile, je ramenai mes cuisses contre les épaules de Claire qui me faisait tête-bêche. Je croisai mes jambes sur sa nuque, présentant ainsi mon sphincter à hauteur de la vrille qui le voulait percer. Mon pédicastre en humecta le bout dans la ruisselante effusion de ma vulve et abouchant le petit trou, aidé de ses deux pouces, d’une saccade impétueuse il rompit la résistance des stries ; d’une seconde il logea le gland jusqu’au collet ; et je n’avais pas fait Ouf ! que mon cul était entièrement occupé...

Au-dessus de ma tête, Fred poursuivait en même temps une irruption non moins fougueuse dans l’anus de ma tribade.

Je vis le robuste aiguillon de chair qu’il tenait en main affronter la rosette dans le milieu de la raie sombre, y piquer de toute la force des reins, le gland s’écraser d’abord dans son effort impuissant, puis avec l’assistance des doigts, pousser en avant, forcer le passage, couler sa pointe élastique dans un refoulement de l’étroite bague, épouser enfin jusqu’aux poils toute la profondeur de la gaine.

La virulence des deux tarauds nous arracha ensemble le même gémissement. Claire était accroupie sur ma figure comme une grenouille. J’encerclai ses flancs de mes bras, et sous le fouet de l’image de notre double accouplement sodomique et lesbien, emportées par le délire d’une fornication dont la souffrance était la saveur, nous fondîmes l’une et l’autre sur nos conins avec toute la rage lubrique de l’estoc qui nous pourfendait les entrailles.

La clameur orchestrale d’une bacchanale accompagnait du rut déchaîné de la salle la violence des transports qui nous secouaient sous la vigueur de nos langues et les furieux assauts qui battaient nos fesses.

Soudain la queue de Fred qui me balançait ses prunes sur le front dégaina tout entière, donna deux ou trois coups de lime sur le bord de la muqueuse, puis repiquant avec l’exaspération de la jouissance, s’engouffra au plus profond. Le cul de Claire s’agita éperdument. Elle eut un cri qui s’étouffa dans ma toison au même instant qu’un jet rompu m’emplissait comme d’une coulée de lave. Son brûlant épanchement contre la cloison vaginale dont Serge, de son gland, me frottait la sensible paroi avec une expérience secondée par ma posture, me fit agoniser d’un plaisir tout nouveau. Pour la première fois, la jouissance anale m’était révélée. Un centre de félicités inconnues, âpres, farouches, avec je ne sais quoi de pesant et d’insupportable, sembla crever en moi sous la bienfaisante mentule qui achevait d’y dégorger son éjaculation... Je mourus délicieusement, avec les derniers accords de l’orchestre et les derniers soupirs de Claire...

Il était trois heures du matin et nous nous préparions à partir, quand on frappa à notre porte. C’étaient Ghislaine, ma belle-mère, et Diane, qui, après s’en être donné de leur côté, et à moitié paf, revenaient nous prendre. Petit feutre mou sur la tête, monocle à l’œil, en smoking et culotte courte de soie noire par-dessous leur macfarlane, elles étaient arrivées au bal seules pour y faire leurs frasques de don Juanes. Elles arrivaient d’une maison de passe de la rue Godot-de-Mauroy, où elles avaient conduit deux des plus charmants mannequins de la place Vendôme, qu’elles avaient soufflées à leurs amants. Après une première partie de jambes en l’air à quatre, elles avaient soupé de compagnie dans la boîte, puis, d’un petit box aménagé en foutoir, fait ensemble les voyeuses et participé ainsi, de leurs yeux, pendant plus d’une heure, à une fresque érotique de la plus piquante diversité dont elles avaient ensuite répété entre elles les postures les plus inédites.

Elles nous firent le récit de leurs exploits licencieux avec toute la crudité d’une langue avinée de champagne. Leur ton de petit-maître inverti, l’allure canaille de leur beauté de femme sous ce travesti d’éphèbe galant et corrompu où la petite culotte appâtait le regard à des grâces équivoques, eurent bien vite raison de la fatigue de nos cavaliers.

Ils furent aguichés par le rehaut de perversité que donnait cette tenue masculine à l’ondulation des seins, à la cambrure souple de la taille, à l’évasement exquis des hanches en amphore. Bref, l’attrait mystérieux d’une inversion dont le costume soulignait les appas, les mît, en peu de temps, en état d’attaquer avec la fougue de leur tempérament d’étalon, le rut dont piaffaient Ghislaine et Diane.

Comme de juste, c’est à leur cul qu’ils s’en prirent tout de suite, l’un et l’autre, dans la provocation que leur était ce travesti qui faisait d’elles les deux plus aimables Ganymèdes que l’on pût désirer, pincées en leur veston noir et leur gilet de moire blanche, la taille déliée, les jambes hautes et fines, la croupe saillante sous l’ajustement étriqué de la culotte de soie.

— Payons-nous l’illusion de deux tapettes, de deux tantes de Montparno ! dit Serge en déshabillant la croupe de Diane.

— Ma foi, acquiesça celle-ci, il ne me déplaît pas de la partager, car j’aime assez faire le garçon avec les filles pour y prendre aussi plaisir avec les hommes.

Mais Ghislaine que Fred déculottait de même manière, protesta que les jeux de la nuit lui avaient mis en feu la vulve et qu’elle se mourait d’un bon vit pour lui éteindre l’incendie par là.

— Eh bien, n’avons-nous pas nos godemichés ? répartit Diane. Mettons en tiers Poupée et Claire, et chacune, baisons à notre convenance.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Tandis qu’elles retiraient entièrement leur culotte, nous nous ceignîmes, Claire et moi, des simulacres qu’elles avaient emportés et nous nous distribuâmes en deux groupes.

Tout au bord du divan, Diane s’étendit sur le côté, faisant face à Claire à qui, une jambe sur l’épaule, elle offrait son conin, où se logea l’instrument de cire. Debout, un genou entre ses cuisses, Serge ployé sur les fesses de Diane qui lui débusquaient le petit trou, y emmancha son membre en quelques coups de reins.

A leurs pieds, allongé à plat sur mon manteau de vison, Fred enconna Ghislaine qui l’avait chevauché ; puis, une fois chevillée, elle cambra sur lui sa croupe, et m’insinuant à genoux entre leurs jambes, je lui piquai dans le derrière mon godemiché.

Leurs excès précédents rendirent cette copulation des plus laborieuses aux deux fouteurs. Diane et ma perverse Ghislaine, sous le double coït qui assouvissait enfin leur fringale de toute une nuit de saphisme, montèrent et remontèrent je ne sais combien de fois au ciel avant d’y entraîner avec elles leurs partenaires fourbus.

Moi, retrempant mon ardeur dans les halètements de leur jouissance et aiguillonnée encore par le scandale de m’accoupler à la mère de Chouchou, je mis à manœuvrer le cul ravissant dont Ghislaine elle-même m’avait offert les faveurs, un tel emportement des sens, une telle délectation d’images que par le seul branle de mon ventre je me pâmai à chacune de ses extases. Enfin sous les savants artifices dont elle le travaillait de ses flancs, de ses cuisses, de son con, de ses mains et de sa langue, Serge parvint à l’instant du bonheur. Je l’entendis souffler sous les baisers de la bouche collée à lui ; il se souleva sur les reins, piqua et repiqua avec force. Tandis que je redoublais moi-même mes secousses en une suprême pâmoison, Ghislaine, tendue par le spasme souverain, donnait ses derniers coups de pompe en exultant :

— Ça y est !... ah !... ah !... il m’arrose !... Va...  !... Ah !... ah !... je jouis !... je jouis !... mets-en !... mets-en... Va... va... Ah !... je meurs !...

Je retombai de tout mon poids sur le dos de Ghislaine affalée de son long en son veston cintré, et c’est à peine si, dans mon abattement, je perçus les exclamations qui du groupe de Diane répondirent aux nôtres...

Nous nous séparâmes à la sortie de l’Opéra. Claire emmena Fred et Serge emmena Diane. Je rentrai avec ma belle-mère. Si rompue que je fusse, elle m’entraîna de force dans son lit que je partageais ainsi avec elle pour la première fois. Je tombais de sommeil, mais le champagne lui embrasait encore le sang. Elle m’imposa, presque à mon corps défendant, un nouvel assaut de son désir en un accouplement saphique de nos bouches et de nos bijoux où elle prit le dessus. La splendeur aoûtée de ses formes, l’ardeur frémissante de sa belle croupe qu’elle balançait sur mon visage comme un encensoir, le parfum de sa chair secrète qui avait la succulence du fruit mûr, l’image enfin de notre luxure incestueuse là, dans une couche où nous profanions des liens sacrés, triomphèrent de ma fatigue et de ma passivité. Ma langue, mes lèvres, mes doigts luttèrent d’émulation avec elle pour nous tisser l’enchantement réciproque de la divine extase. Les raffinements qu’elle me prodigua de la pointe de mes jeunes seins jusqu’à la plante des pieds que me parcourut le frisson de ses caresses, tordirent mon corps dans les convulsions d’une jouissance qui m’anéantit...

Nous nous endormîmes seins contre seins, douillettement pelotonnées parmi les fragrances aphrodisiaques de nos chairs pâmées et l’haleine de péché que distillaient nos lèvres...

XI

Nous fîmes donc, avant-hier, jeudi de la mi-carême, la partouze à laquelle Claire nous avait conviés. Ce fut la plus effroyable partie de débauche qu’on puisse imaginer et qui nous tint une dizaine d’heures sous le souffle de feu d’une lubricité sans nom. J’en suis sortie sur les genoux, les reins rompus, polluée comme jamais, quasi écartelée, les fleurs de ma chair saccagées comme après le passage de l’orage sur un parterre, la tête chancelante de l’ivresse érotique qui m’avait subjuguée de sa griffe. Je passai la journée du lendemain au lit, à en cuver les effets, en dissiper la torpeur écrasante, et secouer la sarabande des postures et des copulations monstrueuses qui dansaient encore sous mes yeux leur sabbat diabolique.

Ne me demande pas, ma chère Gévy, de te conter par le détail toutes les horreurs des stupres où s’abîmèrent les enlacements de nos corps. Ce n’est pas que j’en mourrais de honte, car je crois même qu’elles frisèrent un peu le sadisme ; mais d’en caresser trop complaisamment le tableau avec toi me ferait mourir de l’envie de recommencer sans attendre un repos commandé par l’ébranlement de mes nerfs. Faut-il te dire que dans mon sommeil, l’obsession m’en poursuivait et qu’à mon réveil, au troisième ou quatrième grattement de Li-Ho à ma porte, j’avais la main où tu auras la tienne en me lisant ? Que toute meurtrie, saoule et défaite j’appelai, comme chaque matin, la langue de ma Chinoise à mon yoni ? Que l’après-midi, mollement adossée à mes oreillers, dans la mélancolie d’un jour gris assorti à l’abattement de mon âme, la morsure des souvenirs de la veille ouvrit mes cuisses lasses à l’émoi dont palpitait la sollicitude inquiète de Ghislaine ? Qu’enfin, à la tombée du soir, sous la lumière mauve de ma lampe de chevet, la sollicitation obstinée des images de nos luxures me fit du frais visage de Chouchou un désir si impérieux que, profitant d’une absence de sa mère, j’abandonnai mon bijou à la douceur émolliente de son vit d’adolescent ? Cédant ainsi à la prière dont il me pressait depuis longtemps, nous partageâmes ensemble l’impureté du péché dont tu connais le nom, dans le ravissement de mes chairs endolories sous la lénitive ondée de sa jeune semence.

D’ailleurs, ma chérie, la suite des vingt photos ultra naturistes que je t’envoie me tiendra quitte d’une longue narration, sans te laisser, je pense, rien à désirer quant au relief des scènes qu’elles retracent. En pareille affaire, une représentation visuelle tient lieu de tout. Quelque précision que l’on apporte à son récit, la couleur que l’on y mette, si vives que soient les touches de l’émotion éteinte, et ardent le reflet du souvenir, tout cela ne vaut pas le prestige évocateur d’un excellent dessin aquarellé ou, faute de mieux, celui d’un témoignage devant l’objectif.

Tu reconnaîtras l’esprit de Claire à cette fantaisie d’avoir songé à nous offrir, ainsi qu’en un miroir, pour notre délectation privée, les multiples images des postures où nous avons sacrifié à tous les dévergondages de la luxure. C’est Sylvie L.... qui s’acquitta de cet office de photographe. Elle y servit son vice de voyeuse, chose dont je la sais friande et qui lui valut peut-être un plaisir encore plus varié que le nôtre. Quant au scandale possible, notre honneur n’est-il pas sous la sauvegarde du loup dont nous avions voulu corser nos sensations ?

Mon auto nous avait déposées Rosemonde et moi vers quatre heures au coin de la rue Pergolèse où Claire a sa garçonnière dans un pavillon de plain-pied, entre cour et jardin. Nous étions toutes deux en travesti fantaisiste imité du pimpant rococo XVIII e, Rosemonde en taffetas mauve, moi en taffetas nattier. Nous trouvâmes toute la compagnie réunie. Claire était en Arlequine rouge et noir ; Claudie en Esméralda, basquine d’or sur jupe de velours jade. Nos quatre partenaires mâles, étaient dans toute la simplicité adamique. Et j’avoue que rien ne pouvait convenir mieux à la stature puissante et musclée des deux athlètes dont Claire nous ménageait, à prix d’or, les faveurs. Que n’étais-tu là pour en juger ! Je gage, ma chère, que ton mépris de l’homme n’eût pas résisté, pour une fois, sinon à la beauté un peu bestiale de leurs formes, du moins à la manifestation d’une virilité dont la performance, même à l’état de repos où j’en jugeai d’abord, retenait toute l’attention. Le danseur ni le nègre n’avaient à se rendre de points là-dessus. On dit : Voir Naples et mourir ! J’en dirais autant de ces deux vits qui, couchés entre leurs cuisses robustes, sur le volumineux coussin de leur scrotum, m’évoquaient, dans leur somnolence momentanée, je ne sais pourquoi la majesté olympienne du front de Jupiter. Une impression de force tranquille et redoutable semblait ramasser en eux tous les défis, et je tremblais d’avance de ce que serait le réveil de leurs foudres quand ils fondraient sur leurs proies.

Je te passe les autres mérites respectifs des deux étalons, dont nous allions éprouver la vigueur, puisque aussi bien, il ne s’agissait que de cela et non de faire un choix entre eux. Et je ne te dirai rien de Serge et de Fred de qui tu as rebuté les poursuites. Sache seulement que leur robustesse plus affinée de sportsmen ne se sentait pas humiliée d’une comparaison où leur donnait à prétendre le crédit dont ils jouissent auprès des femmes de notre monde.

Tu penses bien, ma Gévy, qu’une rencontre de cette espèce qui affirmait dans le cynisme de sa tenue le cynisme de son dessein, ne comportait aucun de ces marivaudages galants par lesquels on prélude d’ordinaire aux jeux de la fouterie. On était venu pour baiser à s’en donner une indigestion. On se mit donc à table aussitôt.

Il y eut un premier hors d’œuvre. C’est le n° 1 de la suite ci-jointe.

Toutes quatre, disposées en cercle sur les tapis, dans un entrelacs contrarié de nos corps, nous composons du coloris harmonieux de nos travestis une tresse florale, au pied d’une statue de l’Amour. — Claire, couchée de dos, ouvre ses jambes au minois de Rosemonde qui est à genoux par-dessus le visage de Claudie. Moi je suis agenouillée entre les cuisses de celle-ci et j’ai sous mes fesses, pour fermer le rond, la figure de Claire. Les bras réciproquement enlacés à nos jambes sous l’ombelle de nos jupes, nous effeuillâmes, à petits coups de langue, avec toute la gentillesse de Lesbos, nos roses...

Je te vois d’ici rire de la surprise que je dus avoir du fameux clitoris de la belle Claudie. Certes, j’en savais par toi et par Claire le miracle, et la révélation que j’en comptais avoir n’était pas une des moindres curiosités que je me promettais de la journée. Aussi, est-ce bien à ce dessein que j’avais choisi d’être sa tribade dans cette première figure. Ah ! je te le confesse, si avertie que je fusse, la réalité dépassa mon attente. Oui, Dieu de ma vie, ce fut une surprise, quand, écartant sa culotte de soie, je vis d’abord s’étaler plus d’à mi-chemin du nombril, l’ampleur d’un triangle de fourrure noire comme de l’encre, haute comme un tapis d’Alger, annelée comme un mérinos, et d’une fragrance aphrodisiaque qui dominait le chaud parfum de fougère dont elle était vaporisée. Ah ! quelle toison ! Dévalant du mont de Vénus, elle enveloppait le relief de la cosse d’une frondaison hirsute, et son épaisseur plus moelleuse cheminant sur le revers des cuisses, tapissait de sa soie floche la raie des fesses jusqu’à l’anus. Et là, tout au haut de la fente coraline, j’aperçus alors dans un nid de poils, allongé jusqu’à moitié de la vulve, semblable au sifflet d’un enfant à la mamelle, le monstrueux clitoris. Je crus rêver !... Mais qu’ai-je besoin de t’en parler si longuement, toi qui en as fait tes délices ?...

— Oh ! cette machine ! ne pus-je m’empêcher de m’exclamer, pendant que je le secouais plaisamment du bout de ma langue.

— Hein, que ça t’épate ! dit Claudie en riant, sous le regard étonné du danseur et du nègre qui s’étaient baissés pour voir. Tu vas juger s’il bande, et tu m’en donneras des nouvelles quand je te le mettrai !...

Je me jetai sur lui, le pris entre mes lèvres et il ne fut pas long, en effet, à durcir, puis se raidir et se dresser dans ma bouche comme un vrai vit de bambin. Je le happais, le rejetais, le reprenais, le mordillais, le suçais, le tirebouchonnais avec ma langue, ainsi que le chat fait d’une souris... Ah ! ma chère, je m’en amusai tant que j’en oubliai le plaisir où Claire dépensait tout son talent à me gamahucher. Mais mon application qui n’était point distraite par ma propre jouissance, doubla celle que je dispensai à Claudie avec toute l’ardeur dont m’excitait la rosée fortement aromatique suintant de son mignon hochet...

A peine avions-nous dénoué la charmante guirlande de nos corps, que ces messieurs en voulurent respirer de plus près le parfum. Ils nous déposèrent galamment en travers du lit, côte à côte, et là, comme te le montre le n° 2 où je pense que tu reconnais chacune de nous sous son masque, eux à genoux, nos jarrets à leurs épaules, enlacées en deux couples qui se bécotaient, ils nous firent leur première dévotion selon le rite que nous venions de leur montrer. Bouche à bouche avec Rosemonde, ma motte reçut les hommages du danseur mondain. Mais je ne lui reconnus pas, en la matière, une délicatesse de touche appropriée à la qualité dont il se prévaut. Il mettait à sa caresse plus de force que de recherche et je n’en fus que médiocrement satisfaite. Je partage décidément ton avis : les hommes ne nous égalent pas à ce jeu où tu es, toi, inimitable, ma chérie.

Il ne me laissa pas sur cette impression défavorable. Car, mis en appétit, nos quatre acolytes se levèrent en même temps, culbutèrent nos fesses sur le bord du lit, et debout, alignés, nous administrèrent la première preuve de leur vigueur. Tu me vois sur le n° 3, entre Rosemonde et Claudie, Claire à l’autre bout. Ah ! ma chère, quelle queue ! – je parle de mon danseur – et dans quel état d’arrogance ? Soulevée par la pile des coussins qui nous adossaient, j’en pus mesurer d’un clin d’œil les rares proportions, avant d’en subir la force. Je ne crois pas exagérer en disant un bon pan de longueur et aussi massue qu’une carotte d’arrière-saison. Je brûlais d’y mettre la main, et comme, mes jambes sur ses bras, il pointait son rude engin, je l’empoignai à revers par sa base énorme pour me donner le plaisir de me l’enfiler moi-même. De sa coiffe mitrée lui ouvrant ma vulve, je poussai mon ventre en avant pour m’en poignarder. Mais trop volumineux, il se coinça à l’entrée. Alors, bombant ses pectoraux velus, le torse incliné, mon fouteur solidement campé sur ses jambes, d’un élan de sa croupe fit franchir à son gland l’étroit goulot. De ma vie je ne ressentis là pareil choc. Je crus que mes chairs claquaient sous ce terrible refoulement.

Je criais encore à l’unisson des clameurs de Claire sous la violente attaque du nègre, que je fus ébranlée d’une seconde secousse, puis d’une troisième dont l’effet me parut celui d’un coin carré qui m’écartelait le vagin. Je touchai des doigts. Au ras de sa forêt de poils, la massue m’avait entièrement pénétrée. Deux glissades de haut en bas qui lubrifièrent le membre, et dans sa course rapide de piston je n’eus plus conscience que du délicieux engourdissement de ma chair si étroitement épousée.

Tu l’imagines, la jouissance ne se fit pas attendre. Elle me foudroya de sa soudaineté et mêla les exclamations de mon ravissement à celles de mes partenaires qui, en des poses à peu près pareilles, se démenaient, à mon côté, sous l’extase.

Un instant de repos autour d’une collation, et nous nous mîmes, nous aussi, à poil, à dessein d’aborder les postures plus compliquées de la haute école de libertinage. Nous ne gardâmes que nos bas, noués de leurs jarretières, et nos chaussures pour le rehaut de polissonnerie que ces détails donnent à la nudité. Nous restâmes masquées, tant pour l’aguiche de mystère que nous était ce loup de velours noir où le regard prenait des profondeurs ténébreuses, que pour mieux goûter nos débordements. Sous le couvert de son voile, l’illusion d’un incognito nous rendait chacune étrangère aux autres.

Tu ne t’étonneras pas, de la part de Claire, d’un tel raffinement dans la sensation. C’est sa fertile imagination qui, du reste, ordonna la diversité de nos tableaux vivants.

Elle voulut, d’abord, en réaliser un à elle seule avec nos quatre gaillards, en s’enferrant à la fois aux mentules du nègre et du danseur. Nous pariâmes que la gageure était impossible. Mais nous perdîmes, comme t’en fait foi le n° 4.

Le danseur étendu sur le dos, et Rosemonde lui ayant de quelques coups de langue lubrifié son épieu, Claire accroupie lui présenta sa rosette et peu à peu s’encula, non sans douleur, je t’assure. Il fallait voir les torsions de ses flancs et la crispation de son visage, pendant que d’une pression habile de son bassin elle engloutissait lentement dans le fondement la redoutable machine. Quand elle y fut bien fixée, elle se renversa dans les bras de sa monture, ses jambes écartées entortillées aux siennes. Alors l’autre, magnifique comme un hercule de bronze, sauta sur le lit qui craqua sous son poids, le membre – ah ! quel membre ! – droit comme une barre d’ébène et de la grosseur du poignet sur toute sa longueur, battant le nombril d’un gland menaçant, violemment décalotté qu’on eût dit teint de rouge vineux. Il se coucha entre les cuisses de Claire, une de ses larges mains à son cou ; de l’autre pointant son vit en plein dans la figue entrebâillée, il poussa. Je m’étais approchée pour ne rien perdre des circonstances de mon pari. Sous l’effroyable pression de cette croupe d’athlète, les tendres lèvres cédèrent, pour se refermer sur la tête du braquemart. Le colosse, indifférent à la douleur de notre amie, dégaina d’un demi pouce pour un nouveau branle qui logea la moitié de son bourdon. Mais ici, se heurtant à la résistance que lui faisait l’occupation du postérieur, il revint en arrière, puis d’une saccade brutale qui refoula la gaine où plongeait son partenaire, il s’ouvrit la voie jusqu’au fond de l’accès.

— Cochon !.. tu me crèves !.. tu me crèves ! hurla Claire en se démenant sous l’irruption du priape.

Et de fait, la queue déchaînée cognait sans doute la cloison vaginale qu’il s’en manquait encore de deux travers de doigts qu’elle fût entièrement dans son fourreau.

En un rythme concerté, les deux pals s’étaient mis en action, foulant et refoulant à tour de rôle, l’un de bas en haut, l’autre d’avant en arrière, dans une alternance des coups de cul qui changea bientôt les imprécations de Claire en exclamations de délices.

— Ah ! les salauds !... ah ! les bougres, s’ils m’en mettent !... ronronnait elle... Hein ? l’ai-je gagné mon pari ?... Ah !... Ah !...

La bouche contractée par la véhémence du taraudage, elle haletait dans l’immobilité de son double enclouement, sous la distension violente de ses chairs. L’étreinte du plaisir déjà chavirait ses yeux et la faisait extravaguer

— Ah ! s’ils m’étripent, les bandits !... Ah !... Ah !... En ont-ils des vits de mulet !... Que j’en crève, mais que je jouisse !... Allez, voyous, enconnez-moi, enculez-moi à en mourir... Pissez-moi dans le cul et dans le con !... A toi, Serge, ta queue dans ma bouche !...

D’un saut, Serge fut à son côté. Il s’agenouilla tout contre sa tête, la prit entre les mains et l’inclinant sur sa pine, la lui insinua entre les lèvres où il se mit à coïter en une amplitude de mouvement qui plongeait jusque dans la gorge.

D’un geste branleur, Claire fit alors signe à Fred d’approcher. Les trois meilleures places prises, il ne restait pour lui d’autre choix.

— Ce sera du foutre perdu ! grommela-t-il, avec humeur, en se postant à portée de la main qui s’offrait.

— Mais non, dit Claudie qui s’allongea sur le bord du lit, le visage entre les cuisses de Fred à croupetons... Va, Claire, branle-le sur ma bouche ! J’aime ça !... Va, chérie !...

Ainsi fut fait. Tandis que Claire trépidante et gémissante des deux contres qui la sillonnaient, travaillait d’une langue de fellatrice, au bonheur de Serge, sa main gauche astiquait la queue de Fred à qui Claudie, en attendant l’instant, caressait les lieux sensibles de l’entre fesses.

Pouvais-je, je te le demande, ne pas partciper à ce charmant ensemble ? Je m’attachai un godemiché, et poussant Rosemonde entre les cuisses de Claudie, je l’enconnai...

Ah ! chérie, tu manquais à ce tableau que te précise le n° 5, où, tout à l’extrême de ce singulier quadrige, j’offre à ton imagination mon cul, – car ne me fais pas l’offense de ne pas le reconnaître à sa constellation de grains de beauté – ce cul que tu affectionnes et qui n’a plus de secrets pour toi.

Ce que furent les halètements, les exclamations, le vagissement de cette masse grouillante de chairs nues et copulantes, je te le laisse à deviner. La jouissance de chacun s’amplifiait de celle de tous. Mais l’extase de Claire domina le tout de son tumulte, dans une houle insensée de son corps sous les deux formidables boutoirs qui, en lutte d’émulation dans ses entrailles, martelaient de leur tête le mince diaphragme qui les séparait. Se ramassant en boule à l’approche de la crise, elle noua ses pieds sur les reins râblés de son nègre dont je vis la croupe s’agiter avec fureur. Suivit un râle, de béatitude ou de douleur, je ne sais, mais comme jamais je n’en entendis, qui emplit la chambre de sa traînée.

— Ensemble !... ensemble !... criait-elle. Ils m’inondent de leur foutre. Ah !... ah !...

Toute à la jouissance qui la poignait de sa véhémence sous les cataractes du sperme, encerclant de ses bras le col du nègre, elle avait lâché à la fois ses deux autres joueurs à la minute de la syncope. Alors, Serge bondit sur moi qui, en levrette, baisais Rosemonde, et par-dessous mes fesses, glissant dans mon con son membre ardent, il me lâcha, en deux ou trois navettes, sa bouillante effusion. Au même moment, Claudie qui s’était saisie du vit abandonné de Fred, faisait, en une rapide secousse, pleuvoir sur son sein et dans sa gorge la trajectoire brisée des flocons jaunâtres échappés de sa main mouvante...

Ah ! ma Gévy, j’en suis toute mouillée de revivre avec toi ces scènes où je me laisse entraîner à des précisions auxquelles ton imagination suppléerait aisément. J’y ranime mes sensations évanouies... Non, je n’y tiens plus... Pardonne !...

...........................

Que n’étais-tu auprès de moi, Gévy ?... La plume m’est tombée des doigts. Je suis montée dans cette coquette chambre du second où nous nous sommes aimées tant de fois, et à laquelle m’attache une secrète prédilection : celle que le silence et l’isolement nous ont faite des lieux, témoins de nos premières délectations solitaires. La fraîche odeur de sa courtine et de ses rideaux de vieille andrinople, réveille les émois de ma sensuelle adolescence. Je m’y repais des tremblantes lascivités qu’elle a mirées dans ses glaces à trumeaux, des égarements et des impuretés exquises qu’elle a égaillés dans tous les coins d’ombre où me semble flotter l’haleine des jolis péchés dont le lit et ces bergères de jadis gardent le mystère...

J’ai sonné ma petite Chinoise.

— Li-Ho, ma fille, fais-moi jouir.

— Quelle jouissance veux-tu ?...

Elle me fixe de son quiet regard de porcelaine, et me demande, ainsi que chaque fois, avec cet automatisme des filles du Soleil, élevées pour le plaisir mercenaire :

— Veux-tu que je te le fasse avec la langue... tu sais, en la roulant comme un petit vit ?... Veux-tu que je mâche ton clitoris entre mes lèvres bien sèches ?... Veux-tu la chatouille d’une plume, que j’en ai de toutes les finesses ?... Tu te rappelles, l’autre jour, avec l’aigrette frisée ?... Tu veux que je te branle avec les doigts du pied ? Tu aimes tant... Non ? Alors, tu veux que je te mette le lingam ?... Non plus ?... Tu veux peut-être que je suce tes mignons orteils ?... Ah ! je sais, tu veux faire le chien dans mon derrière ?... que ça t’amuse d’y voir perler une goutte de sang...

— Non... non... Je voudrais quelque chose de nouveau... Que t’a-t-on encore appris, là-bas, dans vos bordels de fleurs ?

Le candide éclat de ses yeux bridés papillota.

— Mille choses, va, et d’autres !... Tiens, veux-tu la faveur réservée aux mandarins et aux dames de vos pays qui venaient prendre le thé ? Une chose que je n’ose...

— Ah ! dis-moi ?

— Eh bien, je te donnerai ma bouche et tu y feras couler le flot doré de ta petite source...

Te dirai-je, Gévy, que je fus remuée par cette image ? On me l’avait évoquée si souvent ! Le vice a des séductions qui emportent tout... Bien des fois, à l’âge des premières sollicitations charnelles, je m’étais attardée à de troublantes rêveries sur ce besoin de nature ; les gestes qui l’accompagnent et en sont tout l’esprit, m’en faisaient une polissonnerie que j’avais plaisir à surprendre. Plus grande, il n’y eut pas de main plus officieuse que la mienne pour faire pisser un garçonnet en lui tenant son vit, et il m’arriva même, une fois, avec Chouchou, de ramasser du bout de la langue la dernière goutte qui perlait... Mais la sollicitation de cette obscénité me fut encore plus lancinante dans le mystère des jupes et des blancs dessous qui lui servaient de décor. Je me cachais pour voir des femmes accroupies dans cette plaisante occupation. Toi-même, amie, – oui, laisse-moi te le confesser d’ici que je ne crains pas le courroux de ton regard – je t’ai guettée cent fois dans cette pose, où, assise sur les talons, ton conin blond doré épanouissant sa pourpre sous l’échancrure de ta culotte blanche... Oui, amie, j’ai fait à ta pudeur ce viol... Pardonne à ma faiblesse et à ma passion pour toi, car tandis qu’entre tes cuisses infléchies ruisselait la claire fontaine, je ruminais l’abominable souhait d’être couchée sous tes fesses pour mieux voir le jet d’or murmurant qui étalait son écume...

— Vraiment, Li-Ho, tu ne te moques pas ? repartis-je avec une feinte candeur qui dissimulait mal mon désir. Et tu dis que c’est une faveur réservée ? Le plaisir en est donc bien grand ?

— Tu verras.

Ne fût-ce que pour savourer l’obscène image d’une turpitude qu’on m’avait affirmée si commune, je voulus voir.

— Mais, sais-tu, dis-je, que l’amertume en est pire que l’absinthe ?

— Va, fit-elle d’une moue tranquille, je sais !

— N’en as-tu pas perdu le goût, depuis là-bas ?

Un sourire plissa ses lourdes paupières bistrées.

— Ici ? Ce ne sera la première fois qu’avec toi.

— Avec qui donc, les autres ?

— Tu es fâchée ?...

— Enfant ! bien sûr que non !... Car, j’imagine que c’est avec ma belle-mère ?

— Oui. Mais toi, pourquoi ne m’as-tu jamais dit : « Li-Ho, bois à ma source ? » Tu sais que je t’aime et pour toi...

— Elle te le fait souvent ?

— Chaque fois qu’elle me donne à caresser son yoni... Quand j’ai fini, elle se baisse et je bois...

Déjà je me suis levée, et machinalement, d’une main qui chiffonne avec nervosité, je remonte ma robe aux genoux.

— Et tu aimes ? lui dis-je en caressant la peau ambrée de ses joues.

Son regard s’empreint d’une gravité langoureuse.

— J’aimerais de toi, Poupée, parce que je t’aime... et que c’est le philtre magique qui attache les amantes. Veux-tu ?...

Sa supplication s’agenouille en silence, dans le froissement de son costume de soie. Je lui abandonne mes jupes qu’elle soulève au-dessus de sa chevelure d’ébène, et penchée sur les bords humides de la source de Vénus, je l’entends murmurer :

— Oui, de toi, Poupée, sous la mousse de la petite fontaine qui baigne ta fleur de lotus... Tu veux me laisser boire ?...

— Je te permets, Li-Ho. Mais est-ce bien ainsi, debout ?...

— C’est à ton gré. Comment préfères-tu ?

— Puisque tu sais, dispose-toi au mieux.

Elle s’allongea sur le tapis, un coussin sous sa tête.

— Enjambe-moi par devant, me dit-elle.

Jupes à la taille, je me suis accroupie au-dessus de ses épaules, ma motte à portée convenable de sa figure impassible de poupée d’Orient.

— Y es-tu, Li-Ho ?

— Mais sais-tu faire le jet du lingam ?

— Sois tranquille, ai-je répondu en riant. Je sais pisser contre une muraille !

Elle a ouvert tout grand la bouche. J’avais calculé ma distance. De mes doigts pinçant l’orifice de l’urètre, j’ai fait un flot dru mais rigide dont la trajectoire a porté juste entre la double rangée de ses quenottes d’ivoire.

... Lentement, elle avalait, comme s’écoule un bassin qu’alimente un jet d’eau... Cela faisait un petit glouglou de cascade... J’ignore le plaisir qu’y pût goûter Li-Ho qui, sans sourciller, et dans la fixité de ses yeux pâmés, s’abreuvait de l’odorante amertume... Moi, je savourai celui de nous regarder, dans un miroir à pied que j’avais approché de sa tête... Il me reflétait la lubricité de ce badinage et de ma posture, ce polisson accroupissement de mon derrière, à deux doigts du passif visage ocre et rosé, par-dessous le flou vaporeux de mes volants...

Tu concevras sans peine que cette folie ait ajouté à mon excitation au lieu de la calmer.

Pelotonnée à terre, la jolie fille enamourée interrogeait sur ma figure l’effet de cette preuve d’affection et la gratitude que je lui en avais. Je lui donnai un baiser de consolation, et debout, pressant nerveusement sa tête dans mes cuisses, la pointe de mon soulier martyrisant sa sente vermeille :

— Jouir... jouir, t’ai-je dit, Li-Ho !... Voyons, cherche !...

Alors, elle, avec la même tendre soumission :

— Veux-tu frotter nos deux yonis ?... Veux-tu jouir avec le bout de mon sein dans ta vulve ?... Veux-tu que je te caresse la plante des pieds avec mes deux petites fraises ?... Veux-tu, comme une fois, me piquer les nichons et le conin à petits coups d’aiguille pendant que je te branlerai ?... Tu te souviens comme tu jouissais ?...

— Non, c’était trop cruel, ces picots de sang...

— Cela ne fait pas mal, je t’assure, puisque je criais aussi de plaisir... Non ? tu ne veux pas ? Tiens, je sais encore une chose... mais pour toi seule, Poupée... et que je voudrais de toi, comme tout à l’heure... Assieds-toi sur moi, et mets-moi ton petit trou dans ma bouche...

— Non... non..., pas d’horreurs, Li-Ho !... J’aime la fraîcheur de ton haleine !...

— Eh bien, reprit-elle un peu honteuse de mon refus et rougissante, si tu faisais une partie de rinnotama ?... Puisque rien ne te fait tant jouir !...

— Il est vrai que c’est si doux !... Va, ma petite !

Je te recommande ce petit jeu, Gévy. Il est, paraît-il, vieux comme le monde, du moins, en Chine et au Japon, mais peu connu ici. Nous le jouerons ensemble à ton retour.

... Li-Ho a avancé un fauteuil ad hoc qui est à bascule. Je m’y suis assise et j’ai ouvert tout large mes jambes. Elle a tiré d’un petit meuble réservé aux artifices de la volupté, deux balles pas plus grosses qu’un œuf de pigeon, faites d’une très mince feuille de platine. L’une est vide. Elle me l’a poussée dans le col même de l’utérus. L’autre qui renferme de minuscules billes de métal, elle me l’a mise en contact avec la première, et l’a calée dans le vagin par un tampon de papier de soie. Puis, mollement elle m’a balancée d’un rythme bien régulier.

Tu vois, si c’est simple. Et pourtant, rien n’égale la subtile acuité des sensations dont on s’émeut par ce moyen.

Sous l’action du balancement, et des réflexes vaginaux, cuisses bien jointes, les billes métalliques de la boule qu’on nomme le petit homme se mettent à rouler et, communiquant à l’autre leurs vibrations ténues, animent l’utérus d’un chatouillement indicible. La titillation, d’abord confuse et profonde, localisée en un seul point sensible, se précise peu à peu par sa continuité, puis s’avive, s’exaspère de ce tremblement prolongé si délicat, enveloppe enfin de son engourdissement voluptueux l’organe tout entier. Ah ! ma chère, il n’y a pas, je crois, de délices comparables à l’énervement sensuel dont on est envahie jusqu’à l’extrémité de tous les membres. A quoi te comparerai-je cette crispante sensation ? A la traînée d’une barbe de plume ? à la diffusion d’un choc électrique faible mais constant ?

Les bras repliés sous la nuque et paupières closes, le corps paresseusement à l’abandon, les pieds croisés, les jambes ballantes, je me laisse ainsi aller au doux balancement, longtemps, longtemps... sans hâte de jouir, bien au contraire car le ravissement de cet état est celui d’une jouissance différée indéfiniment et quasi au gré de la volonté... Elle sourd, elle affleure, palpite et... demeure suspendue... C’est divin !

Li-Ho donne au balancement les temps d’arrêt nécessaires à la prolongation de ce bonheur. Elle me le répète ainsi à plusieurs reprises avec une intensité croissante, jusqu’à ce qu’enfin la surexcitation à laquelle je m’élève appelle impétueusement la souveraine détente.

Alors je commande :

— Plus vite, Li-Ho !

Le mouvement redoublé de la balançoire précipite la mobilité du petit homme sur l’autre balle et les trépidations accélérées dont il la heurte font vibrer les muqueuses de mon utérus comme les cordes d’une harpe...

Maintenant, je ne suis plus maîtresse de mes nerfs tendus à se rompre. Mes flancs palpitent, mon ventre ondule sous les mille fourmillements précurseurs de l’extase... Elle monte, elle monte, lente et sournoise comme le flux de la marée et je sens s’accumuler en moi la vague déferlante qui m’emportera...

— Li-Ho !... Li-Ho !... ah !... ça vient !... ça vient... Ah !... va... va !...

A ce mot, Li-Ho se jette à mes pieds, insinue sa tête entre mes cuisses déjà raidies par la fulgurance du transport qui bouillonne dans mes entrailles, et sans cesser de me balancer par les jambes qu’elle m’enserre, elle fait épanouir, en une âpre succion de mon bouton, la floraison céleste de la béatitude...

Chérie, que n’était-ce sur ta bouche amoureuse qu’en expiraient, tout à l’heure, le parfum et les langueurs !...

XII

...........................

Pardonne, amie, cette longue parenthèse au cours de laquelle j’ai regretté ton absence et désiré ton retour. Mais son sujet qui, je l’espère, aura retenu un instant ta rêverie sur ce que Huysmans nomme un péché neuf – neuf pour toi, je le crois, du moins, pauvre biche altérée de toutes les perversions de Mytilène – ne nous aura pas éloignées beaucoup de la scène où j’en étais.

Car ta Poupette en fut le principal personnage. Ce fut un intermède pour le repos de nos mâles.

Dispersés à travers la pièce par couples, au gré de notre caprice, Claudie était venue s’asseoir à mon côté et, tout en vidant les coupes que nous passait sur un plateau une jolie soubrette dont le seul costume était un tablier de soie noire attaché par un grand nœud de ruban sur le cul, elle me lutinait d’importance. Je goûtais les manières un peu rudes et garçonnières dont elle en usait avec mes seins, ma motte et ma croupe, et agréablement troublée par la luxuriante villosité qui lui enveloppait d’une soie ténébreuse les parages de Vénus, je me laissais faire, telle une fille entre les bras d’un homme. Il n’y avait pas jusqu’à son gousset qui, garni d’un astrakan très frisé, n’aidât à égarer mon imagination par un fumet plus acerbe, plus capricant que le nôtre. Ses nichons tout menus, le relief de ses traits, un bassin peu évasé, une voix fortement timbrée achevaient de tromper sur sa nature, quoique l’ensemble fût des plus charmants.

Comme eût fait un galant, elle prit ma main et me glissa dans les doigts son long clitoris, que je me mis à branler à la manière d’un vit. Je ne saurais te dire la curiosité que j’eus de ce jeu libertin avec une femme. Je revêcus, à voir se raidir et s’étirer sous ma branlotte, ce bout de chair si mignon, l’émoi que j’avais partagé, quelques jours auparavant, avec le petit Pierre L......s qui a juste dix ans. C’est une peccadille que j’ose à peine t’avouer. J’avais eu l’indiscrétion de savoir si les gosses de cet âge sont sujets à bander. Je l’avais attiré dans ma chambre et faisant mine de jouer avec lui, je déculottai et fessai un petit peu son frais derrière puis, je baissai les rideaux et lui donnant je ne sais quel change, je l’avais sans façons, masturbé entre le pouce et l’index. Et quand, à ma surprise, son sifflet fut devenu raide, sous prétexte d’une autre amusette dont son innocence ne s’offusquait pas, je m’étendis sur le canapé et l’enfant entre mes cuisses, je me frottai de son chibout le bouton jusqu’à parfaite jouissance... Ne me demande pas du gosse. Je sais seulement qu’il était tout pâle lorsqu’il se releva...

Donc, tandis que ma main distillait à Claudie une incomplète félicité, elle me dit à l’oreille :

— Viens sur ce divan. Je veux t’aimer en homme et te baiser. Tu es la seule de mes amies que je n’aie pas eu encore la joie de cocher... Viens !...

Elle m’emporta dans ses bras, me déposa sur les coussins ; avec ses mains et sa langue elle me tissa un réseau de délicieux frissons, et si tôt que je lui parus à moitié pâmée sous les lancinantes caresses dont elle picorait mes deux fraises, elle s’étendit sur mon ventre et me couvrit de sa toison. Débusquant alors de sa forêt de poils son appendice vermiculaire, elle mignarda d’abord mon bouton d’exquise manière, puis de la pointe s’ouvrant mes petites nymphes, elle me fit un introït... que, ma chère, j’en frissonne encore à la seule idée... Pour te dire ce qu’en fut la suavité et le velours, les mots me manquent... Certes, quelque emportement qu’elle mît à me coïter avec les coups de cul d’un mâle, elle n’émut que les bords de ma vulve. Mais leur sensibilité m’emporta en moins d’une minute au paradis. Claudie m’y retint tout le temps d’une jouissance dont elle mourut sur mes seins et sur ma bouche je ne me rappelle plus combien de fois !...

Tu me vois, sur la photo n° 6, au paroxysme de mon plaisir. C’est l’instant où, dans une suprême tension de mon être sous la vergette qui mêle son mucus au mien et le doigt dont ma fouteuse me pénètre l’anus, j’étreins éperdument par les jambes le torse voluptueux de mon aimable faune !

Cet interlude pour lequel ou avait fait cercle autour de nous, donna le goût d’un autre de même genre, que Sylvie qui ne s’ennuyait pas, a fixé sous le n° 7. Les deux femmes qui, sur la courtepointe de brocatelle, y sont accouplées en manière de succube et d’incube, comme on disait au XVIII e siècle, sont – tu pourrais ne pas les reconnaître – Claire faisant le dessous, les jambes ramenées contre sa poitrine et Claudie couchée sur elle, qui, en grand écart, par-dessus ses cuisses, la baise avec son clitoris. En cette posture, les deux jolies cosses étroitement conjointes par le haut, s’offrent pour une commune caresse à la langue du nègre qui, agenouillé tout contre le lit, les darde d’en dessous et de l’une à l’autre, dans la souplesse de ses enveloppements, les fait frétiller du plus vif plaisir. A cheval sur le visage de Claire qui la glottine, Rosemonde ployée sur le dos de Claudie se délecte à lui patiner les fesses et à lui postillonner le petit trou.

C’était l’heure du souper. Il fut excellent, composé de mets choisis pour nous redonner du montant.

Les épices n’y manquèrent pas, non plus que les vins généreux. Je néglige toutes les folies qu’on fit pendant les deux heures que dura ce repas, n’ayant, toutes quatre, d’autre voile que ce loup dont nous aguichions réciproquement nos baisers de colombes. On s’y était si fort échauffé qu’il n’y eut dès lors plus de bornes à la licence et à l’obscénité. C’est Claire, comme de juste, qui, jetant au diable son masque de satin amarante, mena le train du dévergondage le plus effréné.

Tandis qu’on servait les liqueurs, elle monta sur la table, et, quoique assez éméchée, sur ce parterre de dentelles précieuses, de fleurs rares et de cristaux, elle nous improvisa d’abord une danse du ventre. La sensualité en était si prenante qu’elle nous figea dans le silence qui rivait nos yeux aux mouvements de la vibrante toison. Subitement pâlissante sous le noir bleuté de sa forêt de cheveux, le regard fixe dans son cerne de bistre, la bouche crispée, je crus que Claudie allait défaillir de l’extase dont elle nous mimait de ses hanches, de ses reins, de ses cuisses, avec tant de passion et d’art, les emportements successifs. Il fallait voir les bondissements de son ventre sous la verge imaginaire qui l’enclouait, le lascif roulis de son cul, la lente et savante giration de ses flancs qui, pendant qu’elle tournait sur ses talons, semblait triturer, comme en un mortier, avec sa motte, l’instrument du plaisir, enfin le trémolo convulsif qui agita tout son pudendum, tordit désespérément ses bras, gonfla ses seins et dans un cri guttural renversa sa tête échevelée sous l’étreinte poignante de la jouissance.

J’en étais toute remuée.

Alors, dans le délire bachique auquel elle s’excitait, balançant une jambe, elle la jeta en avant aussi haut que possible, la saisit au vol à hauteur du mollet et la fixa droite à son épaule. Le torse immobile dans la souplesse de sa cambrure, elle pirouetta avec grâce sur la pointe du pied, et en cette pose du port d’arme, nous donna l’érotique défi de la mystérieuse estafilade dont la pourpre béait à la jonction des cuisses en une alvéole de mousse noire.

Puis ce furent de folles gamineries. Choisissant dans un compotier une banane d’un beau calibre, elle la décortiqua et se la planta tout entière où tu penses. Et sur le bord de la table offrant son con successivement à chacun des convives en un accroupissement qui expulsait a chaque fois l’extrémité de ce singulier priape, elle nous le donna à manger, tranche par tranche. J’eus le dernier morceau que j’arrachai du bout des dents, presque tout en confiture, comme il t’est facile de l’imaginer. J’étais assez grise de champagne et de stupre pour n’en avoir aucun dégoût.

Ce fut bien pis encore, quand Claudie, sautant elle aussi sur la nappe parmi les fleurs foulées, se saisit d’une coupe, et la portant à son conin, d’un lâcher tumultueux, l’emplit à déborder d’un chianti tout pétillant d’écume. Elle nous présenta à tour de rôle ce transparent breuvage d’or et, après que chacun eut trempé ses lèvres dans cette chaude amertume, elle vida d’une haleine, jusqu’à la dernière goutte, cette coupe d’absinthe !

En lutte d’obscénités, Rosemonde dont l’état touchait à l’ivresse, se jucha, elle enfin, sur le tréteau pour une parade que j’ose te dire à peine... Elle s’assit son beau fessier sur une haute vasque de Baccarat d’où tombait, comme d’une fontaine, un ruissellement de mousses graminées tout piqué de roses pompons. Alors, la croupe cambrée, le buste en avant, les coudes aux cuisses, elle s’apprêtait, au milieu des rires, à répéter le geste stercoraire de Mlle Deschamps, de l’Opéra, dans la tasse à chocolat de Gaillard de la Bouxière, le financier qui l’entretenait, quand le rut exacerbé de nos baiseurs nous sauva de cette dernière turpitude.

Le nègre l’enleva dans ses mains comme un jouet ; il la prit à reculons sur ses genoux, lui mit la tête en bas et l’empoignant par ses cuisses écartelées pour en coiffer sauvagement sa pine il l’enfila d’un trait au milieu d’une tempête de cris farouches.

Moi, basculée en avant par Fred sur le bras d’un fauteuil, je fus sodomisée de la belle manière, pendant que tout à côté Claire et Claudie, enlacées bouche à bouche, dans un aimable vis-à-vis, étaient saillies par Serge et le danseur qui, de leurs genoux rapprochés, leur servaient de selle commune.

Le répit de cette scène 8 à la scène 9 ne fut pas long ; car nous avions affaire à d’infatigables jouteurs, et quant à nous, nous étions déterminées à tous les excès, dans une espèce de bravade où l’exaltation érotique survivant à l’épuisement des sens, touchait au secret désir de goûter la volupté dans la souffrance. Il nous fallait, pour terminer notre orgie, croquer un grain de sadisme.

Claudie, dont le tempérament fougueux et résistant l’emportait sur le nôtre, s’offrit à nous donner le spectacle d’une extase poussée dans son outrance jusqu’au sentiment de la mort. Elle nous jeta, en effet, ce défi qu’elle endurerait tous les assauts jusqu a complet évanouissement.

Ma chère, je n’ai jamais vécu rien dont l’émotion fût à ce point voisine de l’angoisse, comme la scène de cette sadique épreuve. Durant près de trois quarts d’heure, ce corps séduisant, dans sa beauté un peu virile, fut passivement la proie de tout un relais de ruts qui, à tour de rôle, vinrent s’assouvir sur lui.

Elle vida deux coupes de Mumm extra-dry et pour la première pose, s’accota dans un fauteuil et crânante, dit :

— Une bonne minette, d’abord, afin de me mettre en train.

Claire se chargea de ce soin. Elle se disposa entre ses jambes, et je me coulai en sens inverse entre les siennes. Si bien que, tandis qu’elle gamahuchait Claudie, moi, cramponnée à son cul qu’elle avait assis sur mon nez, je me délectais à lui rendre le même office.

A peine Claudie fut pâmée, que Fred, enjambant notre enlacement, l’attira sur le bord du siège, et lui retournant les cuisses contre la poitrine, se mit en posture de la baiser.

— Tiens, ma salope, dit-il en l’enconnant d’un vit fort raide, asperge-toi d’abord de ce goupillon !...

Et il fonça... Un « Ah » ! de bonheur accueillit l’intromission profonde, sur laquelle Claudie se ramassa avec passion en s’arc-boutant des jarrets aux épaules de son baiseur. Lui, genoux fléchis, ventre en avant, reins creusés, les deux mains soulevant le cul qu’il foulait, il allait, barattant, fouettant la crème avec un entrain du diable.

— Ahan !... ahan !... ahan !... faisait Claudie sous les secousses dont il déplaçait le fauteuil.

Il la mena ainsi, par l’effet de ses propres excès, jusqu’à la faire jouir trois ou quatre fois, sans pouvoir lui-même parvenir au bonheur.

— Ah ! tu en veux !... tu en veux à claquer ! s’enrageait-il sous les transports de sa fouteuse. Tiens... va, tiens... tiens... comme aux filles de bordel !...

Et des coups de cul, et des coups de cul, ma chère, mais rien !...

— Mais donne donc !... haletait Claudie. Donne !... Tu n’as donc rien dans les couilles !... Oh !... la rosse, mais jouis donc, ou je vais piquer ma crise !... Oh !... va... va... Pisse alors, si tu n’as pas de foutre...

Alors Claire se baissa entre les jambes de Fred et lui fourrageant l’anus du bout de sa langue experte en cet artifice, débrida enfin la paresseuse éjaculation.

Ah ! ce délire soudain qui souleva Claudie dans un trémoussement tumultueux dont manqua chavirer le fauteuil ! Agrippant de ses bras l’encolure de son étalon, et toute sa croupe suspendue par les pieds à ses reins, à- grands coups de ventre elle tirait sur la pine dégorgeante pour en pomper la brûlante liqueur.

— Ah ! que c’est bon, criait-elle, les yeux tout blancs. Va, décharge, chéri... Mets-en... encore... Arrose-moi.., inonde-moi jusqu’au cœur... Va... encore... encore... Recommence...

Elle ne l’eût pas lâché, et fût repartie avec lui pour une nouvelle poste si l’épuisement de Fred ne l’eût fait déconner.

— Quoi, déjà, tu canes ! railla-t-elle, toute prête à reprendre la lutte. Alors, à qui le tour ?

Elle n’eut pas le temps de souffler que, devant la provocation de ces cuisses ouvertes dans l’attente tranquille d’une autre saillie, je me précipitai sur son conin. Je lui ménageai tant de pauses et de reprises, j’alternai si habilement les appuyés et les glissés, les succions et les mordillements, je raffinai si bien de mes doigts en fourchette tout en lui mâchant avec frénésie le clitoris, que la houle de ses fesses, dans un réflexe de défense contre mon acharnement à lui arracher l’âme, jeta Claudie sur le tapis.

Etendue en chien de fusil, les bras en croix dans la crispation du plaisir qui soulevait sa gorge et frémissait encore en ses lombes, nous la regardâmes haleter, les yeux clos. Puis, repliant ses jambes, les talons aux fesses, la motte barbue étalant sa rouge déhiscence sous l’ardent clitoris qui pointait dans l’épaisseur de la toison, elle cria, avec l’accent d’un désir farouche

— Un vit... un vit... Allons, qui m’enconne ? Serge..., à toi... tiens... mon con, mon cul, ma bouche... Baise où tu voudras... Mais fais-moi jouir...

Serge s’avança, la retourna à quatre pattes, et la prit ainsi en levrette, par-dessus Rosemonde qui s’était coulée sous elle pour lui faire la fricarelle. Moi, m’allongeant en sens contraire, entre les pieds de celle-ci, je mis mes jambes sur la nuque de Claudie et livrant mon bijou à sa langue je donnai la mienne à celui de Claire qu’elle avait posé sur ma bouche. A l’ardeur dont Claudie me languettait, aux pinces de ses ongles qui m’entraient dans la chair, je pus mesurer le degré du plaisir qui la secouait sous le branle d’un coït d’autant plus agité que la jouissance en était plus lente.

Ah ! ma loute, ce que fut sa pâmoison sous l’action conjuguée des titillations de son amie et des laborieux coups de lime de son baiseur quand enfin, après l’avoir longtemps tenue en suspens, il lui lâcha une éjaculation dont il sembla lui-même crier de douleur ! Mon con seul pourrait en témoigner, car il porte la trace de la morsure où elle apaisa son délire. Affalée sur ses coudes, la tête dans ses mains, la croupe largement étalée, la vulve dehors comme celle d’une jument qui hennit après son mâle, Claudie à moitié morte de plaisir et moins que jamais assouvie, attendait, dans la souveraine impudeur de sa lubrique cambrure, sa nouvelle saillie.

— En con et en cul à la fois ! dit-elle. Je veux être baisée et enculée à en mourir... Allons, qui me le met ?...

Alors le danseur la prit comme une enfant et la porta sur le lit. (C’est le n° 16 de la série où je pense que tu suis à mesure.) Il se disposa de côté et lui enjambant le buste, il lui mit d’abord le visage sous ses fesses pour qu’elle lui fit quelques feuilles de rose. Ensuite, la retournant dans l’autre sens, il lui logea en bouche tout ce qui put y tenir de son énorme mentule.

— Suce bien cette pine, lui dit-il, va, suce, ma goule... Donne-moi ce régal d’une dame du grand monde qui fait la putain !... Allons, arrondis bien ta bouche en cul de poule que je me donne le goût de tes lèvres délicates d’aristo.

Lorsqu’il eut suffisamment savouré cette prostitution, avec l’aisance d’un gymnaste, il souleva Claudie à bout de bras par la taille et l’assit posément sur son épieu qu’elle-même dirigea dans sa vulve affreusement ruisselante.

Elle gémit sous la pénétration du pal dont elle s’enferrait peu à peu d’un remuement de ses hanches, mais aussitôt hulula de joie dès que la machine, tout entière coulée dans la glissière, se fût mise à pistonner.

— Dans le cul, maintenant, dans le cul ! clamait-elle tout en conjuguant l’action de sa croupe avec celle de la quille. Allons ?... qui veut m’enculer !...

Le nègre se dressa.

— Non, non, moi ! dit Claire qui, armée du godemiché, bondit sur l’arrière-train de son amie.

Elle lui coucha le buste en avant, fit proéminer le fessier et, dans la raie velue qu’elle s’ouvrait d’une main, elle plongea au bon endroit le priape de cire. Un glapissement s’étrangla dans la gorge de Claudie qui se redressa droite sur ses cuisses.

Coups de cul, coups de ventre, folle chevauchée sur deux quilles, torsions des flancs, hennissement, je te laisse imaginer tout cela. Ce n’était plus de la jouissance, mais une démence sans nom à juger par les exclamations de Claudie, par ses râles, ses contorsions, et la fougue dont elle mena cette double copulation. Par deux fois la terrible virilité du fouteur aussi foudroyante qu’à son premier coup l’étourdit du jet de son sperme et la cravachant de tous les mots orduriers, repartit pour une troisième poste... J’ai encore dans l’oreille les bredouillements incohérents d’un délire qui, sous l’exaspération d’un état de jouissance d’une acuité continue, n’avait plus de la vie que les sursauts convulsifs d’un corps qui défaille.

Tu conçois que la bête un peu fourbue de ses deux traites, eut du mal à courir le dernier relais et qu’elle y mit le temps.

J’en avais des sueurs pour Claudie qui, la tête ballante, tordue par les affres d’une agonie de plaisir, chevauchait, chevauchait toujours, sous la pique des deux tarauds et le fouet des mots crapuleux que faisait claquer le paladin de cirque.

Tout en ahanant, tel un soufflet de forge à la cadence de ses coups de reins, il exaspérait son plaisir à la cingler de garce ! putain fille de bordel ! enculée ! s’excitant à ce ragoût de rouler au ruisseau les faveurs inespérées d’une des plus charmantes femmes du monde. Ah ! le singulier piment, qui mêle l’ordure et l’infamie à la jouissance ! Claudie, elle-même, en délirait d’aise.

— Oui... oui..., je suis ta putain ! râlait-elle. Dis-moi que tu n’en as jamais baisé qui me vaille !... Hein, que tu fais une passe royale !... On t’en foutra des comtesses, aussi garces que moi !... Va, profite,... salaud... Engrosse-moi... Fous-m’en plein la matrice... Ah ! je le sens... ça vient, dis ?... ta queue se gonfle... Tu y es... Ah !... ton gland cogne... Va... va... Tiens !... tiens !... tiens !... Lâche tout... Ah !... ah !... Ça y est... Tu jouis... Tu décharges... Ah ah !... je meurs... Va... va... Donne... donne... Ah !... ah !... Jamais... je n’ai... Ah !... Ah !... ton foutre... encore...

Elle se raidit, ramassée sur sa selle, et secouée d’un long frémissement, chancela, s’abattit la face en avant.

— Elle a son compte ! dit le danseur en la désarçonnant.

Je la crus, moi aussi, évanouie. Nous la mîmes sur le dos. D’une pâleur spectrale, les yeux plombés, le sein palpitant, le corps traversé de larges ondes de frissons, croiras-tu qu’elle ne demandait pas grâce ? Dans l’angle fourré de ses cuisses en posture, elle fit pointer sa motte d’où fluait le trop-plein de son écrasant bonheur, et murmura :

— Encore !... encore !... Au nègre, à présent !..

Je t’avoue qu’à cet instant, le spectacle me poigna le cœur.

— Laisse donc, me dit Claire, puisque c’est un pari qu’elle a fait ! Ça ne t’amuse donc pas ? Elle en veut à claquer !... Va, elle tiendra encore tête au moricaud.

Et s’adressant à celui-ci, qui, pitoyable, semblait hésiter :

— Eh bien, qu’attends-tu ? Quoi, tu ne bandes donc plus ?... C’est bien la peine de l’avoir de ce calibre ! Viens ça que je te l’asticote !...

Elle se renversa sur le canapé, attira le colosse contre sa gorge et lui fit de ses seins magnifiques et fermes qu’elle pressurait l’un contre l’autre, cette gaine chaude et satinée dont elle m’avait parlé. Elle y ajouta un raffinement. Comme elle avait un cou de cygne d’une extrême souplesse, elle offrit aux navettes du gland la cible de sa bouche ouverte. Sous la scie des quenottes qui, à chaque coup, lui en éraillaient la chair sensible, le bougre fut bientôt en mesure d’une nouvelle prouesse.

— Viens ! viens ! suppliait Claudie, reprise d’un accès de frénésie érotique qui tortillait son corps comme un serpent traqué.

— Va ! dit Claire, et mets-lui en jusque-là !

Lourd, sombre, énorme, l’œil extravasé de sang, il s’approcha du lit, avec ses larges pattes tira par les mollets le corps gémissant à lui, fendit les jambes en angle obtus, se campa pour aboucher sa pine courroucée au con empourpré et béant et d’un coup de reins sauvage poussa jusqu’au ras des poils...

Claudie eut un cri déchirant, auquel répondit le glapissement de la brute qui jouissait déjà. Elle se tordit dans un fol roulis de ses flancs, suffoqua sous le flux de la décharge dont il l’emplissait, battit l’air de ses bras, laboura de ses mains la courtepointe, agita éperdument sa tête exsangue, jetant des « Ah ! » de félicité avec l’accent d’une angoisse tragique.

Lui, après quelques secondes d’immobilité où son ventre collait à la vulve écumante de Claudie, il lui avait refermé les cuisses, chargé les jambes sur son cou de taureau, et les mains à ses aisselles pour la lier solidement à lui, il s’était remis, posément, à pilonner le mortier.

Penchés sur eux, nous regardions avec une curiosité malsaine, la tranquillité bestiale de cet accouplement dont la renaissante vigueur semblait ne plus secouer qu’un corps inerte. Manœuvrant en larges allées et venues de toute la longueur de son boutoir, le nègre ébranlait du heurt de son ventre la passivité de Claudie, détendue, les yeux morts, la bouche figée en un spasme douloureux.

— Ça y est, elle va tourner de l’œil ! dit Claire qui, allumée par cette scène cruelle, branlait le danseur debout à son côté.

Et prise à son tour d’une nouvelle rage, elle poussa celui-ci sur une chaise, l’enfourcha et se pénétra de son glaive qui n’était point encore émoussé.

Moi, transie d’effroi devant la défaillance de notre amie, j’inclinai ma bouche sur ses lèvres glacées, et écartant de toute ma force le mufle lippu qui lui soufflait sa rude haleine :

— Monstre, m’écriai-je, tu ne vas pourtant pas la tuer !

— Assez !... assez !... soupira à cet instant, la voix éteinte de Claudie dont la main tremblait dans la mienne.

Alors, ma chère, la bête affamée lâchant sa proie mourante, se jeta sur moi, m’enleva comme une plume, me laissa choir en avant sur les mains, et de debout, soutenant mes cuisses à hauteur de ses hanches, me le mit en cette étrange pose de levrette.

Ah ! chérie, l’effroyable choc de cette mentule ! Accoté contre le bras du canapé, ses genoux infléchis dans mon écartement, il y alla d’un tel élan qu’il ne lui fallut pas plus de trois ou quatre poussées pour emporter la résistance de mon étroit conin. Bien sûr que je crus mourir de l’impétuosité de cette effraction. Que te dirai-je ? Ce fut à la fois un écartèlement et une éventration. Il me sembla qu’il me crevait la matrice en même temps qu’il me fendait les lèvres. Ce que j’ai pu crier et l’agonir, tu l’imagines, toi qui sais la sensibilité de mon bijou et mets tant de ménagement à faire l’homme avec moi !... Mais dès qu’il se fut bien logé dans mes chairs distendues et qu’il m’eut d’un hersement musculeux attaqué les profondeurs de mon être, oh ! alors, Gévy de mon âme, ce fut l’étourdissement d’une volupté que jamais encore je n’avais ressentie... Oui, je pensai mourir, mais, cette fois, d’une jouissance qu’aucun mot ne pourrait rendre. Je ne descendais du ciel que pour y remonter sous la propulsion de son engin qui martelait mon tréfonds.

Au spectacle de mon délire et de celui dont Claire écumait à mon côté, Fred avait culbuté sur les tapis Rosemonde et l’attaquant par dessous la cuisse qu’il lui avait relevée, il le lui faisait gentiment, sous mes yeux, à la paresseuse.

— Hé quoi ! protesta Serge, ferai-je cavalier seul ? Ah ! Poupée, que te voilà bien pour emboucher ma bitte...

Là-dessus, il me relève le buste qu’il soutient dans ses mains, ma tête au-dessus de son vit. Mes bras encerclent sa taille, ma bouche s’ouvre, il m’y plante son gland et en mouvements courts et précipités coïte entre mes lèvres...

L’ivresse de mon plaisir m’ôta la conscience de sa durée, et je n’ai pas souvenir du temps que je demeurai ainsi suspendue entre eux deux, dans la double passivité où je subissais délicieusement leur rut. Je me rappelle seulement la seconde où le nerf qui m’épousait de tout son calibre gonfla soudain ses canaux et frappant de la tête le fond de ma vulve, m’annonça la montée des eaux. Le nègre hennit, me serra dans sa poigne, largua quelques coups de cul secs et fougueux et sous le heurt de sa catapulte, je sentis crever en moi les écluses de son bonheur ! Deux, trois, quatre flots puissants déversèrent leur brûlante nappe sur mes chairs palpitantes et sous la lénitive douceur de ce débordement qui me semblait remonter jusqu’au cœur, je manquai de m’évanouir.

J’en vagissais encore d’extase, quand, Serge, à son tour, gagné par le spasme que j’activais des frétillements de ma langue, m’encloua jusqu’au fond de la gorge et m’y déversa l’effusion du plaisir qu’il me devait. Elle étouffa de son épaisse liqueur mes derniers soupirs...

...........................

Le compte était bon, nous nous en tînmes là pour cette fois. Claudie, encore toute anéantie, n’en demandait pas davantage et se résignait à perdre de peu son pari. Claire et Rosemonde effondrées sur une pile de coussins, cuvaient leur félicité dans un morne silence. Pour moi, assez satisfaite de mon endurance, j’étais littéralement rompue... On congédia donc les deux professionnels qui, d’ailleurs, en avaient également assez. Quant à Serge et Fred, surmontant leur lassitude, ils eurent encore la galanterie de se prêter au désir famélique de la pauvre Sylvie dont tu devines l’état où l’avait mise son rôle de spectatrice désintéressée.

Ce n’étaient pas les miettes du festin qu’entre les services elle nous avait dérobées, soit en baisant nos lèvres mourantes, soit en se caressant d’une de nos mains fatiguées, qui l’avaient repue. On lui devait bien quelque charité en retour de sa complaisance. Tour à tour, ils dispensèrent chatteries et mignardises à sa cosse d’or brun, puis le long de la jolie raie de son cul blanc de neige, en des postures variées d’autant plus suggestives qu’elles s’enveloppaient discrètement des galants dessous de son travesti d’Andalouse dont elle venait de se rhabiller. Bien qu’ils fussent à bout de souffle, ils eurent sous sa langue et sous les arpèges de ses doigts un regain d’érection qu’elle se hâta d’enfourcher. Avec Fred d’abord sur une chaise, avec Serge ensuite sur le canapé, chevauchant une queue bandochante mais passive, successivement, devant nous, elle courut quatre relais d’un plaisir bruyant mais sans écho.

Emue d’une jouissance qui bêlait en vain après l’ondée rafraîchissante, je chargeai un godemiché et m’en ceignant la taille, j’entraînai la chère petite sur le sopha. Elle de dos, moi de côté, la tête au creux de son aisselle, sa fraise rose entre mes lèvres, je soulevai sur mon bras sa cuisse droite, et par-dessous entre la fente de son pantalon, je lui insinuai mon phallus. J’affectionne cette pose que je trouve particulièrement lascive. Je lâchai le sein pour la bouche si mignonne qui se tendait vers la mienne, et d’un branle doux de mon ventre, mes jambes enroulées à sa jambe gauche, un bras en collier à sa nuque, je baisai Sylvie lentement, passionnément, à petits coups, pendant que de mon autre main, je lui taquinais comme d’une aile de papillon, le petit pois de senteur. Lorsque les soupirs succédèrent aux titillations de sa langue et que sous la houle de ses jupes, sa motte grassouillette secoua sa toison, je plongeai l’index au cœur de son anus, et d’une vrille délicate en ces tendres replis, je fis jaillir brusquement la divine pâmoison. Au même instant mon priape dégorgeait en sa conque marine le laiteux sirop d’orgeat dont la coulée, en jets pressés, tira à la chère mignonne l’éloquente démonstration d’une parfaite extase...

Cette scène dont Sylvie fut l’héroïne, termina notre orgie. C’est la seule qui ne passa pas sous l’objectif et manque à l’album où se retracent les voluptueux souvenirs de cette mi-carême.

Pourquoi, hélas, a-t-il fallu que tu fusses juste absente de Paris ? Quelle parure ta présence n’eût-elle pas ajoutée aux libertinages de cette saturnale, par toutes les grâces de Lesbos dont tu les eusses relevés avec nous, et pour lesquelles tu es sans rivale, ma Gévy ! N’est-ce pas toi qui me fus l’initiatrice des enchantements saphiques, et ne te dois-je pas d’être la première à m’en avoir imprégné l’âme, quand, dans les alanguissements de ton corps vierge comme un lis, impur comme le péché, beau comme la Diane chasseresse, la chaude caresse de ta voix m’instillait, bouche à bouche, durant nos nuits étoilées, le pénétrant parfum des Chansons de Bilitis ?

Pardonne mes infidélités aux tendres sentiments que te garde un cœur où tu as toujours la première place. N’en accuse que la retraite amoureuse qui, depuis tout un été et tout un hiver déjà, t’enchaîne, dans la solitude mystérieuse du couvent des Dames de S....-M..., à l’angélique beauté de Monique G....d. Enlève-la, mais reviens-nous enfin ! Ma tendresse pour toi, le chagrin de ton départ, peut-être une jalousie inavouée, – bien que celle-ci soit exclue de nos conventions – m’ont fait écrire à ton intention ces pages d’une vie sensuelle dont tu as éveillé les ardeurs. Leurs circonstances ont occupé le vide de ton absence. Je te les fais tenir par une messagère sûre. Si ton nom n’y est jamais prononcé, je ne t’en ai pas moins, au jour le jour, dévoué dans le secret de l’âme, tous les plaisirs dont elles te portent les frémissements sur leurs feuillets d’azur. Puissent-elles, ainsi que j’y mets mon espoir, te ramener de l’ombre égoïste de ton cloître à l’impénitence des mondaines délices où tu donnais le ton. Puissent-elles hâter ton retour à notre vie d’abbesses séculières de la volupté.

J’en vais attendre l’heure fortunée dans une retraite où, à ton exemple, je pars, demain, m’enfermer avec Raph à qui le mariage n’a point fait oublier les ravissements de ses voyages à Leucate.

« Douceur de mes chants, allons vers Mytilène...

...........................

L’ombre de Psappha, tissant les violettes

Et portant au front de fébriles pâleurs,

Sourira là-bas de ses lèvres muettes...

...........................

Et nous pourrons, quand la ceinture se dénoue,

Être tout à la fois des amants et des sœurs... »

Adieu ! Nous t’attendons !...

Plus que jamais,

Ta Poupée !

Cet ouvrage a été numérisé le 7 août 2012 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2003.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-225-9

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-286-2

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

Bardame, Gyula Asztalos (1900-1972)

Kunsthandel, Schloss Ahlden, 1999.

Tous droits réservés.

© AKG Paris, 2003

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com